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Em virtude de informações recebidas sobre a falta de matéria prima e
outros produtos necessários à indústria catarinense, tornando-se impe
rioso um levantamento geral da situação, a FI ESC e o CI ESC pedem aos
senhores industriais os seguintes dados, para a solicitmção de providên
cias urgentes às autoridades competentes:

1) Tipo(s) de produtots) faltante(s) ou em vias de se esgotar'
2) Quantidade de consumo mensal;

"

3) Estoque médio;
4) Estoque atual;
5) Demais informações necessárias, pal1l melhor elucidacão.

. Esclarecemos que
-

as info.rmações deverão, ser prestadas até
11.06.73, e enviadas à FIESe ou CIESe - Palácio da Indústria' - Flor�'::
anópolis, em virtude do encontro marcado com os Srs. Ministro$ da

,

Indústria e Comércio e da Fazenda, em 14/06/12.
,

Florianópolis, 10. de junho de 1973.
BERNARDO WOLFGANG WERNER

Presidente

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1005,2 milibares. Tem
pera,tura média do dia: 22;'f'�aus, centígra
dos. Umidade relativa média: 94,3 por cento.
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
claro a meio encoberto. Nevoeiros pela ma

nhã e à noite, Tempo médio: instabilidades
passageiras no litoral e planalto, Previsão: A.
Seixas Netto.

Florianópolis, Domingo, 03 de junho de 1973 - Ano 59 - No. 17.231 - Edição de hoje 24 páginas - Cr$ 0,50

Prefeitura anuncia:

Imposto .tr/asado desde
72

,

A Secretaria de finanças anunciou para esta semana o lançamento dos impostos predial e territorial, ainda de 72, através de carnets �ue serão entregues a domicilio (Pg.8)

."

sera

O ponta-de-lança
Américo já se encontra

há várias semanas

treinando no Avaí,
•
depois de um período
de inatividade após
o seu regresso
de Portugal. Ontem,
finalmente, sua
situação com o clube
foi acertada.

, Américoacerta e
j� estréia no Avai

cobrado 'agora

o jogador Américo resolveu ontem pela manhã
aceitar a proposta que lhe fez o Aval e assinou
Iinairnente com o clube;devendo estrear contra o

Próspera no jogo que está marcado para as 1'0
.horas da manhã, 110 Estádio Adolfo Konder.

Walter Miraglia manterá Celso (que se recuperou
da contusão) no banco de reservas e deixará
Toninho no ataque, Em Lages;o figuéirtmsê joga
a partir das 15h3Omin com o Internacional.

(Mais notícias na Página 16) Entre Leão e Renato, Zagak: decidiu manter o primeiro no gol.

Balé: uma

arte-que
começa a'

renascer
Embora sem nunca ter perdido

seu prestígio como uma

das mais puras manifestações
da arte no terreno

internacional, o balé

começa a ser difundido no

Brasil mais popularmente
apenas agora. Em

Florianópolis, seus adeptos
(a maioria do sexo feminino)

Superado os problemas da sua Lotus, Emerson ficou mais confiante para a prova de hoje, Mônaco. são mais de uma centena (P.9).

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA-FIESC

r

CENTRO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA-CIESC

NOTA OFICIAL

Emerson fica
Congresso

� IPEse informou que a sua farmácia per
manecerá fechada até o próximo dia 13 des-

, te mês, em face das obras de ampliação. As '

instalações da farmácia, localizada à rua Con
selheiro Mafra, esquina com � Trajano, deve
rão ser aumentadas a fim de poder atender
ao grande número de 'associados. '

mais confiante

, para, a corrida
Emerson Fittipaldi está bem mais

confiante para a corrida de

hoje em Mônaco, depois do
40. tempo obtido na prova de

sexta-feira, embora o grande
favorito seja Jackie Stewart.
A largada- às 11 horas.

•

examina

sucessão'

após dia 15

Página 5."

'-----------�----------------__, ,

�,

Leão joga no

gol rraso
maior problema

é o gramado
Zagalo voltou atrás da sua decisão da véspera,

quando anunciou que iria escalar Renato
ou Wendell no gol do Brasil para o jogo de

, hoje contra a Argélia e resolveu
manter Leão. Chiquinho fica na zaga central,

substituindo Luís Pereira, que se recupera
de uma contusão. Para o técnico o

maior adversário da Seleção no jogo de hoje
será o gramado sintético do Estádio 5 de

Julho, apesar de considerar a Argélia
melhor do que a Boi ívia. O treinador

argelino Said Amara disse que /

não vai armar a sua equipe como gostaria
de vê-Ia jogar - ofensivamente - deixando

claro que vai usar a retranca ( Pág.23).

, O aprendizado comeca cedo e não se acaba nunca.

Os achados;

perdidos e

esquecidos
Dentaduras, brincos de

ouro, prlulas
anticoncepcionais,

.

objetos escolares, e até
uma calça de pijama

(uma vez) constituem-se.
os estranhos e curiosos

objetos perdidos no

interior do ônibus e

que são recolhidos aos

escritórios das empresas (P.8).
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Enquanto Bordaberry acusava a imprensa
esquerdista de apoiar a subversão, a

oposição protestava contra a detenção
de vereadores pelas Forças Armadas.

Quatro militares de alta hierarquia renunciaram ontem,
um dia após a abolição da monarquia e implantação da

república na Grécia. Dez mil operários desfilaram pelas
ruas de Atenas em apoio a George Papadopoulos, que se

proclamou Presidente da nova República. Renunciaram o

General do Exército Nicholai Dambasís os Almirantes, ,

Theodoros Manopoulos e Aristidou Yannopoulos, e o'

Vice-Marechal da Força Aérea, Emanuel Emanuel. Um
'

comunicado do governo diz que os quatro solicitaram
voluntariamente a reforma. As renúncias colocam em dú
vida as versões de que o governo goza de sólido apoio das

Forças Armadas. Papadopoulos, que subiu ao poder em

1967 por meio de um golpe de Estado, proclamou a Repú
blica na última sexta-feira. No mesmo decreto, ele destro
nou o Rei 'Constantino, que vive exilado em Roma desde
dezembro de 1967. Informa-se que dezenas de oficiais da

'Armada, reformados e da ativa, estavam envolvidos no

malogrado golpe da semana passada. Dois ex-almirantes
foram detidos, juntamente com cerca de 72 oficiais. O

governo anunciou, segunda-feira, a reform� do chefe do
Estado-Maior da Armada, Constantino Margaritis, e dois

ex-generais partidários do Rei foram detidos.

o comunismo livre
do Dipa: Argen,tina

)

o governo do presidente Hector Campora ordenou
ontem a dissolução da Divisão de Investigações Políticas
Anti-Democráticas (Dipa), órgão policial dedicado espe
cialmente à repressão das atividades comunistas. A medida
foi adotada através de um decreto que também ordena a

destruição de todos os arquivos do Dipa. A ação seguiu-se a

uma série de medidas legislativas, adotadas nestes últimos

dias, pelo Congresso Nacional, destinadas a revogar toda a

chamada "legislação' irepressíva", o que deu margem, entre
outras coisas, à legalização do proscrito Partido Comunista.

O Dipa foi criado há mais de 15 anos, durante o governo do
Presidente Arturo Frondízí, derrubado por um golpe militar
em 1962, e funcionou até agora como uma dependência da
Superintendência de Segurança, Polícia Política Argentina.

Sequestradores já
libertaram Catell

Foi libertado ontem em Córdoba, na Argentina, o Dire-
,

tor da Empresa que engarrafa e distribui Coca-Cola nessa

cidade situada a 800 quilômetros de Buenos Aires. Oscar
Ricardo Catell havia sido sequestrado há mais de duas sema

nas e, ao que parece, exigiu-se resgate de um milhão de

pesos (cerca de 600 mil cruzeiros). Afirma-se que Castell foi
sequestrado por delinquentes comuns.

Vende-se 1 apartamento no. 18 no CONDOMiNIO
CALIFÓRNIA, situado na Av. Trompowsky, 60; com
220 m2 de área, contendo 2 salas, 3 dorm itórios, escritó
rio, 2 banheiros sociais, área de serviço, copa cozinha,
dependência de empregada completa, garagem fecha

da; com 4 armários embutidos, 1 aparelho ar condi

cionado, cofre etc, todo decorado a gesso. Neg6cio
urgente, sem intermediários tratar no local com o pro

prietário, ou pelo fone 4426 - no per rodo da manhã
ou a noite.

.

Preço: Cr$ 250.000,00, transfiro parte financiada pe-
la Caixa Federal.

"União" lidera'n,a
Irlanda do Norte

Divergência CORl Papadopoulos leva
à renúncia quat,ro ,Chefes Militares

Governo uruguaio acusa

a imprensa esquerdista
de apoiar a subversão
Ao mesmo tempo em que o Pre

sidente do Uruguai, Juan Maria Bor
daberry, acusava a imprensa esquer
dista de estar apoiando a subversão
e procurar "criar na opinião a idéia

de que o país caiu numa espécie de

ditadura ou regime opressivo", a

oposição dava margem a uma série
de protestos contra a decisão' das,
Forças Armadas de deter oito verea

dores libertados na última quarta
feira. As reações mais enérgicas par-

tiram da Frente Ampla Esquerdista,
da qual fazem parte dois dos deti

dos, acusados de malversação de

fundos públicos. O partido Demo

crata Cristão disse que não reconhe
ce na junta de comandantes, autori
dade para decidir'sobre a dignidade
dos representantes do povo. A deci
são dos militares poderá provocar
maiores reações. Bordaberry, em

suas declarações de ontem, afirmou

que são inverídicas as notícias dos

jornais, segundo as quais teria ím

plantado no Uruguai um estado de

sítio atenuado., O jornal "A Hora"
diz que "com sua mensagem, Boi:

daberry arrasta o país ao caos. Foi
um discurso 'agressivo, cheio de

'ameaças, procurand_o dividir mais o

povo oriental". "El Popular" apre
senta a manchete "Bordaberry fa
lou como Pacheco", referindo-se ao

presidente anterior que governou o

Uruguai na "linha dura".

APARTAMENTO DE ALTA CLASSE

O Partido Unionista Protestante, que governa a

Irlanda do Norte há meio século, emergiu ontem

das eleições como a máquina, mais poderosa que
atua na província britânica. Os resultados comple
tos da ,eleição de quarta-feira evidenciaram que os

unionistas obtiveram 210 cadeiras das 526 postas
em jogo nos conselh,os municipais e nos condados.

Protestantes extremistas obtiveram outras 81 ca-

_ de iras, uma a menos que as conseguidas pelo Parti
do Social Democrático e do Trabalho, o grupo ca

tólico moderado que constitui a principal oposição
ao Partido Unionista. O Partido Aliança Centrista,
no qual se depositavam as esperanças de tirar a

Irlanda do 'Norte do seu marasmo, conseguiu ape

nas 63 .cadeíras, Os .resultados do pleito também

evidenciaram a superioridade dos candidatos que

lutam pela manutenção da província da Irlanda do

Norte dentro do Reino Unido da Grã-Bretánha.

NOTICIARIO INTERNACIONAL
_ FORNECIDO PELA A P

.1

o sequestro mais longo termina em

Ezei'za: piratas fogem com US$ 50 mil
Exatamente às 3h30min da madru- trole dos dois aeroportos que os se

gada de ontem, chegou ao seu final o questradores já não estavam a bordo.

sequestro do avião colombiano da em- Em Resistência, também não se obteve

presa SAM, ocorrido na quarta-feira, maiores informações, quanto às cir

tendo os sequestradores, entretanto, cunstâncias da fuga.
fugido numa das múltiplas escalas,

atendeu, nem se dispôs a pagar qual
quer resgate, mas a empresa o fez, dan
do a eles 50 mil dólares. Isto quando o

avião se encontrava em Aruba, nas An
tilhas Holandesas. A partir daí, os se

questradores o conduziram por um

sinuoso itinerário que incluiu idas e

vindas: Panamá, Aruba, El Salvador,
Venezuela, Guaiaquil, Equador e Peru.

o·b e I
* oromotora de vendas ltda,

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI -1950.
'

ALUGA-SE

'Conjuntos para escritórios - Loja na Gale
ria Dias Velho.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

O LONGO TRAJETO

O aparelho encontra-se no aeropor
to internacional de Ezeiza, Buenos

Aires, e 'os piratas, segundo a tripula
ção, se jogaram para fora quando este

taxiava na pista do aeroporto de Resis

tência, li 800 quilômetros da capital
Argentina, Levaram os 50 mil dólares'

(cerca de trezentosmil cruzeiros) obti
dos da empresa. O capitão da aerona- Havia 81 passageiros a bordo, além rados. Segundo os passageiros, por seu

ve, Hugo Molina, -não esclareceu por- da tripulação. Inicialmente os piratas' sotaque eles não pareciam colombi

que rumou para á capital paraguaia e exigiram a libertação de 140 guerrilhei- anos. A idade aparente oscilava de 20 a

posteriormente para Buenos Aires, sem ros presos na Colômbia e um resgate 30 anos. Por sua duração, foi um se
informar oficialmente as torres de con-r-de 200 mil dólares. O

_

Governo não- questro recorde.

Em menos de 72 horas, o' quadrí
motor Electra da SAM voou por mais
de 20.000 quilômetros, cortando sete

países do continente. O drama foi ini
ciado quarta-feira quando dois masca

rados dele se apoderaram, minutos

após a decolagem em Medellin. •

Posteriormente Chile e Argentina, de
pois Paraguai e afinal Argentina. Nas'
diversas escalas iam libertando passa
geiros e ficaram todo o tempo masca-

---

Experimente sair de casa com uma roupa fora de moda, amassada, �
, \ �

feia. Você vai passar completamente desapercebido. Ou, no máximo, �
(O

chamar a atenção, para tal desleixo. Agora experimente usar um dos- �

modelos da moda Koerich Maqazine 73. Sinta os olhares de admiração
ao seu redor. Você pode ficar absolutamente. tranquilo quanto à sua

aparência de homem elegante e bem sucedido.

Porque estará impecavelmente bem vestido, co�o
manda o figurino. E todas as portas se abrirão para você.

Experimente.

1(fJf!Jt/cItJ MAGAZINE

KOERICH INVERNO 73
ÚLTIMAS CRIAÇÕES
DA MODA.

A ROUPA NÃO FAZ O
HOMEM. KOERICH
INVERNO 73

'

TRANSFORMA.

KOERICH INVERNO 73
A ESTAÇÃO MAIS'
ELEGANTE DE

SUA VIDA.

KOERICH INVERNO 73
AGASALHOS QUE
PERSONALIZAM.
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Arena vai
eleger vice
6a. feira

o professor Polidoro São Thiago elogiou o

movimento dos estudantes em favor do'
hospital das cl ínicas da Ufsc, dizendo a

campanha merece ser apoiada
por toda a comunidade florianooolitana.

Estudantes fazem

campanha· em favor
de hospital e

comissão dá apoio
O presidente da Comissão do Hospital das Clínicas,

professor Polydoro Ernani de São Thiago, solidarí-.
zando-se com os estudantes na campanha pró-constru

. ção do Hospital, disse que a sua realização é a única
maneira de se prevenir a curto e longo prazos a queda
do nível do ensino médico em Santa Catarina.

- "Estamos assistindo a um movimento estudantil
dos mais notáveis, em pról do Hospital das Clínicas. Os
estudantes da área Bio-Médica, apoiados pelos colegas
das demais áreas, fizeram dele uma bandeira e a desfral
daram de maneira eloquente e cada vez mais ampla e

difusa no próprio íntimo da comunidade floríanopo
litana" - declarou.

Esclareceu o Professor São Thiago que os estudantes
não estão pedindo mais um hospital, nos moldes dos já
existentes na cidade.

- "Jamais os eStudantes usaram o artigo indefinido,
como se reivindicassem mais um elemento de, coleção,
mas o definido, o Hospital das Clínicas, para o ensino

profissionalizante da Medicina e Enfermagem.. bem
como para campo de estágio da Odontologia, Bíoqui
mica e de uma série de carreiras técnicas ou científicas
da Área de Saúde".

Disse o Dr. São Thiago: "o que eles pedem não' é
novidade e já existe as dezenas pelo Brasil à fora. Por
que outros Estados e outras universidades brasileiras
podem ter o seu Hospital das Clínicas e á de Santa'
Catarina não? Os estudantes vivem a idade aguda das
comparações 'em busca da equidade, sentimento inato

que alimenta a juventude selvagem em sua noção de

justiça, selvagem na sua impoluta capacidade de rebus
car o justo, no emaranhado das discriminações".
APELO AO POVO

Com a autoridade eventual de presidente da Comis
são do Hospital das Clínicas, disse o Professor que não
lhe seria possível se omitir, "quando já agora outras
frentes positivas se abrem na comunidade e se avolu
mam reportagens redacionais de órgãos de imprensa".

- "Há inquietude na mocidade estudantil, diante da

magnitude que representa dentro de seu espírito, a ima
gem do Hospital das Clínicas em pleno funcionamento.
Essa mocidade tem necessidade de agitar-se de alguma
forma, não conseguindo guardar para si tamanha idéia,
desabafando com a comunidade integrai; transmitindo.
ao povo o seu grande apelo. Eles têma'convicçâo de

.

que estão pedindo para esse mesmo povo e pará a

Pátria, nada mais comprovando com isso, os jovens

futuros profissionais da saúde, rio que o alto gabarito
de suas próprias inclinações."

"Sabatinados po� eles, sobre as finalidades reais do

Hospital das Clínicas no ensino da Medicina e das
.demais áreas da saúde, sobre a sua influência na comu

nidade como hostpial padrão de ensino, de pesquisa e

de assitência e de como seria recebido um movimento
estudantil de colaboração e esclarecimento, tivemos

oportunidade de apoiar seu entusiasmo com as'

seguintes palavras: Não existe na comunidade nem no

âmbito universitário, nem .nas administrações públicas,
nem nas direções de órgãos de classe, ninguém que
possa filiar com mais propriedade do Hospital das Clíni
cas e propugnar pela sua urgente implantação do que o

estudante da área Bio-Médica, que já sente a responsa
bilidade da sua própria atividade profissional, no seio
da comunidade".

O professor São Thiago afirmou que os estudantes
conhecem a influência decisiva que -o Hospital das
Clínicas teria no seio da comunidade." Eles se pergun
tam a si mesmos o que seria de São Paulo sem o seu

Hospital de Clínicas. Eles têm certeza de que poucos
anos depois de implantado o HC no Campus Universitá
rio da Trindade, a mesma pergunta se fará em relação à
Capital de Santa Catarina. É esta noção que eles dese
jam sedimentar na consciência da própria comunidade
em que se agitam, onde estuda, onde vivem osmelhores
anos de suas existências, onde se aprestam para ajudar
este País na corrida para o desenvolvimento"

"A nós mais velhos, professores ou não, médicos ou
não, profíssíonaís outros da Saúde, devemos a eles soli
dariedade e apoio. Mesmo aqueles que incrédulos na

realização fínal da obra decantada, deverão ter para
com eles, em intenção a eles, a suprema delicadeza
moral de não revelarem de público o seu pessimismo,
porque a dúvida se traduziria nos jovens, como sensa

ção de desesperança. Deixemos os jovens na sua pureza

de 'intenções, na sua lógica de debates, na profunda
simplicidade de suas atitudes, nem sempre e infeliz�·
mente compreendidas. "A distância que nos separa
deles, na' concepção e compreensão das diretrizes e

atitudes humanas, após 38 anos de Medicina e 27 de
ensino superior, concede-me autoridade para recomen

dar a toda a comunidade a aceitação e o apoio para a

campanha que deflagaram em torno do Hospital das
Clínicas", finalizou o Professor Polydoro Ernani de São
Thiago.

�------------------------�------------------------------------------�--------,- ,

CIESA, uma empresa que comercializará

as inc�rporações da CEISA

Foi fundada esta semana a CIESA - Comércio e Administraçã'o de Im6veis Ltda.

oera comercialização e lançamento das incorporações da CEISA. Tratará também da
I .

compra, 'fenda, administração de imóveis e condomfnios.
A nova empresa tem como diretor presidente o engenheiro Newton Ramos,

vice-presidente Dr. Mário Pille, diretor administrativo Dr. Aguinaldo Valentim
Fidelis, diretor comercial Hortêncio Goulart, gerente de vendas Herson Paupério e

sufl-gerente de vendas Dario José Tavares.
A CIESA está funcionando provisoriamente no Editrcio' Bahia, loja 6, enquanto

se constroem suas futuras instalações com sede própria no Editrcio Apolo, onde
funcionará também a CEISA.

Já nos próximos dias a CIESA deverá tratar dos lançamentos do Edifício Apolo,
na Tenente Silveira com a Deodoro, para fins comerciais, juntamente com o

Edif(cio Berenice, na Anita ·Garibaldi, de apartamentos com um e dois quartos.
.Tambérn se encontram em vias de lançamento o Edif(cio Cruzeiro do Sul, na

Esteves Junior com Vidal Ramos, de três quartos, e o Edif(cio Carina, na Avenida
Beira Mar, com quatro quartos. Posteriormente serão lançados ainda os edifícios
Augustus e'Canajurê, completando o programa deste ano.

As lideranças regionais rui
Arena estão confiantes em que
a eleição do 10. Vice-Presiden
te do Partido, na próxima sex-

. ta-feira, contemple uma defini
tiva fórmula de harmonização
interna, a ser completada com

a ação efetivá no .sentido de' in-
,

t egrar as forças partidárias.
,

.
Anuncia-se que com isso será
também aberto caminho à ma
ior participação política no

Governo, inclusive quanto' a

nomeação de Secretários.
"

Guinchos elétricos TEM
Andaimes desmontáveis e escoras metálicas.

"

'i!2iBEB
Rua Sete de Setembro II

.

Fones' 22·39 34·30 e 41·91
CaIXa Postal, 550

"

Florlanopolls - se
I

DUROFORM
)ô em de' altura, Centro
.bsoluíamente rlgido. Anatômico.
_eve. Fácil de arrumar
la cama. lndeformavel.
recido de luxo acolchoado,
.ldeal para jovens ou pessoas
lesadas ou com

lXigências ortopédicas).

ORTHOFLEX
12 em de altura, Três camadas: uma
de latex, uma de poliuretano
serni-rfqido de 4'5 kg/m3 e outra de

poliuretano macio de 26 kg/m3.
•

Tecido estampado bem moderno.

(Também ortopédico, porém um pouco
mais flexlvel para ser usado por

jovens e pessoas com peso médio).

DOUBLE FACE N,o 1

12 em de altura. Duas camadas de
espuma. Uma macia de 26 kg/m3 outra
dura de 28 kg/m3. Você pode
escolher um ou outro lado para
dormir. Tecido de luxo acolchoado.
(Ideal para as pessoas que se

sentem melhor variando de tipo de
colchão periodicamente).

DOUBLE FACE N,o 2

12 em de altura, Com as mesmas

caractensticas do Double Face n.o 1
A diferença está no acolchoamento
que é apenas na lateral.

.

Líderes da oposição de se
encerram visita à área sul

Saúde da Câmara Federal, e pelos de- e Tubarão. Com esta visita encerra-se

putados estaduais Murilo Sampaio, praticamente a fase de apresentação do
Dirigentes e líderes oposicionistas

encerram hoje um programa de visitas
ao Sul do Estado, com a participação
do ex-Prefeito de Blumenau, Evelásío
Vieira, candidato do MDB ao Senado
nas próximas eleições. A comitiva é in

tegrada,' entre outros, pelo Presidente
do Diretório Regional, Dejandir Dal

pasquale, pelo Deputado Javson Barre

to, 'atual Presidente da Comissão de

Canto, 20. Vice-Presidente da Assem- candidato oposicionista ao Senado, de
bléia Legislativa, e Aderbal Rosa. vez que o Sr. Evelásío Vieira já percor-

O programa, iniciado sexta-feira à reu municípios do Oeste, Vale do Rio
tarde, constou de "reuniões de lideran-· do Peixe, Vale do Itajaí, Norte do Es

ças" e "reuniões públicas" nos munícf- ,tado e Planalto Serrano. No entanto,
pios de Imaruí, Imbituba, Laguna, Ja- estão programadas visitas ao Vale do

guaruna, Armazém, Braço do Norte, Araranguá, incluindo Criciúma, e ao

Orleães, Lauro Müller, Pedras Grandes Extremo-Oeste ..

Câmara organiza simpósio
sobre ,assistência médica

Paulo Aguiar
amanhã com

Higino Corsettivisá especialmente colher subsídios pa
ra uma revisão de métodos de atuação
da assistência médíco-prevídencíãrjo, e
vem despertando expectativa nos
meios ligados ao setor, pela sua reper
cussão. Os temas básicos a serem apre
ciados são: a) Assistência médico-previ
denciária; b) Seguro-saúde; e) Coopera
tivas médicas e medicina de grupo.

O Deputado Jayson Barreto, presi
dente da Comissão de Saúde da Câma
ra Federal, confirmou a presença de
três especialistas estrangeiros no Sim
p6sio Nacional de Assistência Médico
Previdenciáriov .a ser .promovídc por
aquele órgão· técnico nos próximos
dias 18, 19, 20 e 21. Os professores
Jeoffrev Grussin, dos EUA, Louis
Kornprobst, da França, e André
Wynen, ria Bélgica, garantiram já a sua O conclave terá a participação de
presença como conferencistas no Sim- médicos, representantes de órgãos go-.pósío, faltando a confirmação da vínda vemamentais, representantes de Conse
de um quarto conferencista que foi lhos e Associações Médicas, represen-convidado. tantes e parlamentares.\0 Sr. Javson Barreto chegou sexta-
feira a Florianópolis, e está narticípan- O Deputado Jayson Barreto, que re
do de um programa de visitas ao Sul tornará .aínda hoje do Sul do Estado,
do Estado, juntamente com dirigentes permanecerá por alguns dias em Santa
de visitas ao Sul do Estado, iuntamen-

.

Catarina. Antes de retornar a Brasília,
te com dirigentes e líderes do MDB es- convidará autoridades e diretores de
tadual. Segundo informou, o Simpósio entidades médicas catarinenses para to
promovido pela Comissão de Saúde m�r parte no Simpósio.

O Secretário dos Serviços Públicos,
-Sr. Paulo Aguiar, será recebido amanhã
em Brasília pelo Ministro das Comuni
cações, Higino Corsetti. No encontro
serão tratados diversos assuntos ligados
ã expansão dos serviços de telecomuni
cações em Santa Catarina, dentro do
que prevê o plsno diretor da Cotesc,
atualmente em fase de implantação.

O Sr. Paulo Aguiar, que também es-
-

tá respondendo pelo expediente da Se
cretaria dos Transportes, viajará de
Brasflia para o Rio de Janeiro, a fim de
manter contatos junto ao Departa
mento Nacional de Estradas de Roda
gem. Na pauta destacam-se aspectos do
Programas de Vias Expressas - Progres
- recentemente lançado pelo Presi
dente da República.

...

ESTAO SENDO
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VULCAPLUMA
10 cm de altura. U'J1a só camada de
espuma de 26 kg/m3 com flexibilidade
controlada, Tecido altamente
luxuoso. (Ideal para pessoas que
gostam do aconchego de um colchão
macio. Bom também para crianças
e pessoas de pouco peso).
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P·ROCURE A LINHA ORTHOFOAM NAS BOAS CASAS DO RAMO
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PRATA PALOMARES
A cidade inteira deve estar lembrada

de um filme (Prata Palomares) rodado

aqui na ilha, há alguns anos atrás, pelo
entã'p grupo de teau:o oficina, de São .

Paulo - hoje extinto. Nada menos de

480 mil cruzeiros foram jogadas fora,
com o. heneplácito dos nossos "homens
da cultura". O filme foi proibido e ne

nhuma satisfação foi dada ao Governo
do Estado, Primeiro erro: não houve in
teresse por parte do Governo em conhe
cer o enredo do fibne e tomar ciência do

problema censura. Segundo erro: santo
de fora (qualquer um) não faz milagres
aqui na ilha. Basta vestir-se exoticamente
e frequentar os botecos do Mercado Mu

nicipal que todos os boysinhos e pseudos
intelectuais-da First Sreet Shmidt passam
a imitá-los, extravazando seus instintos

reprimidos de símios evoluídos. Muitas
colunas jornalísticas, em convulsões

guânicas, idolatram os "atores". O mes

mo está acontecendo agora com alguns
tipos raros que vieram apenas ampliar a
confusa fauna ilhoa, residindo gratuita
mente, sob os auspícios da Prefeitura, no
atual Teatro Trapiche, que virou ponto
de encontro de "gente muito louca",
transando uma legal, incrementadérrirna,
num ouriço total, saca? Muito ouriço
mesmo, Alguns meses sem um chuveiro.
O WC entupido. No ar um cheiro nada
familiar às outras pessoas que vinham atê

.

agora procurando dotar o Teatro Trapi
che de condizentes condições técnicas,
com auxilio dos seus próprios bolsos.
Um grupo de pessoas que se desistimula
do a prosseguir na árdua caminhada de
fazer um trabalho sadio e desinteressado:
o Teca. Teatro Estudantil Catarinense. O
mesmo Teca que batalhou para a morali

zação do Álvaro de Carvalho que culmi
nou com a indicação de um novo Diretor
Geral, pelo Sr. Governador, O mesmo

Teca que foi a Secretaria do Governo pe
dir a reabertura da Casa da Cultura. Esse
mesmo Teca que vem, de público, solici
tar à Prefeitura Municipal que acabe de
vez .com a pensão nada familiar que.
transformou a verdadeira imagem do
Teatro Trapiche, atualmente depósito de
atores do extinto Oficina, ·que se valem
do seu passado de bons e ruins momen

tos teatrais, e dó nome de um grande
diretor como o Zé, Ce�, para fazer mé
dia junto a determinadas pessoas e ingê
nuos jornalistas badalativos.

.

Para os grandes atores do ex-Oficina, .

11m grande teatro, o Álvaro de Carvalho.
.

iPelo menos poderão, depois de dois me

'"ses, tomar banho e livrar-se do "odor in
teligente" que deles exala. limpos, pode
rão arranjar uma ocupação e se transfor-

,

mar em modestos atores como os do
Teca, onde todos trabalham e estudam,
procurando fazer um teatro sem "viagens
coloridas e um som muito louco". Sérgio
Líno - Florianópolis.

TURVALE
De acordo com a decisão da Presidên

cia da Turvale, exarada em ata no último
encontro realizado em Brusque, :1 prôxí
ma reunião deverá se realizar em Gaspar,
na sede da Sociedade Recreativa e Cultu
ral Alvorada, no próximo dia 8 às
19h30m.

Agradecemos antecipadàrnente a pre
sença de representantes desse árgão. Pe
dro Madalena, p/Presidência da Comissão
Municipal de Turismo de Gaspar.

ARTE FOTOGRÁFICA
O Departamento de Cultura da Furb,

a Prefeitura Municipal Blumenau e o Fo
to Indaial, tem o prazer de convidá-lo
para a inauguração do IV Salão Nacional
de Arte Fotográfica, a realizar-se no pr6-
xímo dia 6 de junho, às 20 horas, no
saguão da Fundação Universidade Regio
nal de Blumenau. Direção da Furb,
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A Festa- da Larania
A laranja da Ilha, como tantos

outros produtos ilhéus entre os

quais o famoso e quase extinto
"café sombreado", a nona e mui
tos mais, faz reviver o seu antigo
prestígio popular. Em sabor da
laranja da Ilha - a "laranja açu
car" - tinha o seu lugar inal iená
vel nos mercados de consumo,
aliás restritos às áreas da Grande
Florianópolis, A invasão dos pro
dutos de outras plagas, não do
Estado, mas sobretudo do Norte
do País, bem como de São Paulo,
relegou a plano de preferência
mais modesto a nossa boa laranja
da Ilha.

Nunca, porém, foi ela esqueci
da e mesmo quando saborearmos
a fruta de importação não � pos
sível deixar de recordar o sabor
inconfund ível da nossa "laranja
açúcar", abandonada, mas nunca

olvidada.
o

Que terá sido feito dos lindos
laranjais que, por esta época do
ano, ostentavam pujante capacida
de de produção; sobrecarregando
as laranjeiras numa exuberante
promessa de maior fecundidade
de nossas terras? Bom é, por is
so,' que a tradicional Festa da
Trindade ceda um pouco ao in
tuito prático de estimular a reabi
litacão dos laranjais ilhéus, de

,

modo a que se restaure o antigo
prestígio da nossa laranja - da
nossa "laranja cravo" e da nossa

"laranja açúcar" e mesmo co

mum, qualificada popularmente
de "bruta".

O capricho dos enxertos, por
mais feliz na busca de aprimora
mento do produto, não logra so

brepor em sabor outras espécies
assim obtidas ii excelência da pri
mitiva e simples laranja que se

produz na Ilha. A, Festa da, La
ranja talvez objetive, precisamen
te, o estfrnulo aos laranjais aban
donados ou maltratados sob a

pressão da concorrência que for
ça a preferência dos consumido
res locais.

Todavia, sob esse _sentido prag
mático, haverá o respeito ao cará
ter religioso da tradição da Festa
da Trindade. Vem de distantes
origens esse culto ao Divino Espí
rito Santo, que levava, todos os

anos, em animadas peregrinações,
grande parte da população do
centro urbano da Capital à então
Freguesia da SanHssima Trinda
de. Havia muitas e variadas atra
ções públicas - e evidenten1ente
a laranja estava também presente
em vistosos quiosques estetica
mente dispostos e nas barracas
em que se serviam refeicões e be
bidas. À aproximação d'esse "do
mingo da Trindade", famílias da
sociedade de Florianópolis orga
nizavam caravanas, compostas de
carroças ornadas de flores e fo-·
Ihagens, em que se comprimiam

os peregrinos, rumando a Fregue
sia distante, a que ainda não da
vam acesso rapido e confortável
os modernos e velozes automó
veis e ônibus, correndo por estra
da bem calçada e tranquila. '

Foram-se esses tempos. Hoje, a
tradicional Festa da Santíssima'
Trindade, é a Festa da Laranja,'
atraindo embora grande público
e decorrendo em meio de alegrias
e despreocupações. A feição rús
tica das barracas; dos meios de
transporte, dos divertimentos de
outrora não sobreviveu ao pro-.
gresso, que forçou. a 'adaptação

-

das festívidades'ao gosto e às rea
lidades modernas. Mas é de assi-

\ nalar que, ainda assim desfigura
da na forma de suas tradicões ori
ginais, nem tudo, 1:alvez, 'na atual
Festa da Laranja, terá perdido o

sentido essencial que viria de suas

primitivas realizações. E debaixo
da expressão atual izada de uma

concentração popular, que exalça
a nossa laranja, num arrabalde
que não é iluminado, já agora,
por lampiões e lanternas, mas por
grandes e fortes projetores elétri
cos, uma velhíssima e imorredoi
ra chama, vivendo e resistindo
na s almas hum ildes, continua
presente, mantendo a inestinguí
vel fé que foi sempre a motivação
essencial da Trindade, cultuando
o Divino Espírito Santo nos cora

ções sensíveis às esperanças com

que a religião acena aos homens.

Prosa de Domingo
Süvio Coelho dos Santos se mostra, no seu novo livro

sobre "Indios e brancos no sul do Brasil - (A dramática
experiência dos Xokleng}" não apenas um narrador flu
ente e correto, mas principalmente o pesquisador de
muita acuidade, servido 110r alto senso lógico.

. Nessa obra, a excepcional sobrevivência dos indios
Xokleng, .desde os primeiros contactos com o coloniza
dor branco até os nossos dias, lhe fornece motivo para
interessantes dissertações históricas, em que descreve to
da a tenacidade áa luta dum grupo de silvícolas para
resistir, não já ao imperativo da civilização e muito me

nos às agressividades do meio físico, com que estava fa
miliarizado mas a virulência dos exploradores do solo
virgem para homens doutro Continente, os quais, não
raro, utilizavam a própria superioridade de forças, apoia
da, ainda, por vezes, em expedições armadas pelo Gover
no.

.A presença dos Xokleng começa a assinalar-se histori
camente no início da colonização e se acentuou de então
para cá, de modo que, em)830, "logo após a fundação
de Itaiai'' - escreve Sílvio Coelho dos Santos - "os
Xokleng realizaram uma excursão às proximidades de
Camboriu ': Citando Oswaldo Rodrigues Cabral, nesse

passo, transcreve: "A falta de uma segurança maior, pois
os silvícolas tentaram uma incursão, chegando até Cam
boriú, e o isolamento em que se encontravam fizeram
com que os colonos abandonassem as terras, só a elas
voltando depois que uma força de pedestres se instalou
em Belchior". Daí em diante, os indígenas surgem em

vários outros pontos, na sequência de sua luta para fixar
-se e sobreviver.

O relato dessa porfia, que revela as virtudes de tenaci
dade e energias da raça, empolga o leitor e o capacita a

ju izo exato das qualidades inatas no índio brasileiro.
•

Que teria orientado o Professor S üvio Coelho dos
Santos na direção de tais estudos sobre o silv icola; a

respeito de cuja existência e atividades do Sul do Brasil
se tem especializado? Licenciado em História, havendo
realizado curso de especialização em Antropologia Cultu
ral e Sociologia Comparada, no Museu Nacional, com

tese que lhe valeu, na Universidade de São Paulo, o títu
lo de Doutor em Ciências, como Antropólogo, o 'autor
de "Indios e Brancos no Sul do Brasil" teria certamente
cedido aos prõprios pendores e à carreira de sua vocação.
Mas evidente se toma, a quem lê sua excelente obra, que'
nem somente a fria objetividade científica do pesquisa
dor e do

.. antropólogo lhe inspira o trabalho, naquele
campo de cultura, mas também urna íntima simpatia hu
mana pelo "indígena e particularmente pelo grupo dos
Xokleng, em Santa Catarina, no Rio Grande do Sul e no
Paraná que teve oportunidade de estudar em contactos

frequentes, no Vale do Itajaí.
Os Xokleng habitavam, como os Kaingang, (do mes

mo bloco linguístico Jê} as terras do interior, enquanto
os Carijós dominavam o litoral, onde predominava o

Tupi-Guarani. O autor circunscreve sua área de pesquisas
às regiões em que se moviam os Xokleng - e é destes que
se ocupa em todas as trezentas e poucas páginas de sua

magn ificamonografia.
Explicando sua admiração por esse grupo indígena,

diz S livto Coelho dos Santos de quanto o impressionou o

fato de esses. selvagens, opondo resistência à penetração
.

do branco, haver denunciado na ação a habilidade de
desenvolver técnicas de guerra, cuja eficiência mantinha,
em sobressaltos os exploradores das terras, ao mesmo

tempo que, dominando hostilidades e o curso dos tem

pos, lograram sobreviver .em tribo até os dias hodiernos.
Contam-se em cerca de 99. 700 os indígenas ainda

existentes no Brasil, naturalmente em processo de inte
gração definitiva na desejada unidade étnica brasileira. E
quantos, por tendência cultural ou por solicitações da

- consciência de solidariedade humana, com eles se preo-,
.

cupam, defendendo-lhes o direito à vida e à proteção
legal, . realizam obra de incontestável significado univer
sal. Süvio Coelho dos Santos está nesse número.

Gustavo Neves

Certa vez um antropólogo, dos melhores que'
tem atualmente o Brasil; estudava os índios ga
viões lá do norte do País. Quando de seu pri
meiro contato com a" tribo, ele, que prima pelo
bom humor e pela loquacidade, começou a ex

plicar aos indígenas as razões de sua presença e

a responder às perguntas curiosas sobre o mun

do dos brancos. Os índios reuniram-se a Sua vol
til e, aos poucos, o número deles foi crescendo;
uns sentados, outros de cócoras, ouviam, embe
vecidos todos, o improvisado orador. A noite
veio e o grupo se dispersou para cuidar da comi
da e depois das danças de praxe.

No dia seguinte, a mesma hora, .10 mesmo

local, lá estava o mesmo grupo. Como o orador
não aparecesse, alguém foi buscá-lo. - "Mas o

que é que �á?" perguntou o antropólogo. -

"Você não vai falar hoje? ", retrucou o índio
meio pro ansioso, "a gente está esperando". E

. quase todos os dias, durante sua estada de mais
de um mês entre o� gaviões, Roberto de Matta,
teve que dar o seu '�lá";

.

Mais tarde, com�taqdo�� fato, e a guisa de
explicação, dizia Robert9, que, nas populações
onde não há tradição'escrita, é a oratória o veí
culo de comunicação por excelência e os orado
res os'mais prestigiados artistas:
A explicação dispensa maiores comentários.

Aquilo que chamamos "cultura" (tradições, re
!igião, costumes, crenças e técnicas)'é a�maior
riqueza que qualquer sociedade possue. E o fe-

nêmeno cultural que identifica qualquer popu
lação, que lhe oferece as alternativas de sobrevi
vêncía e de solução aos seus problemas morais
éticos, sociais e tecnológicos. E algo que tem de

.

ser defendido, enriquecido e, sobretudo, um pa
trínõnío a ser

..
transmitido às outras gerações.

Nas sociedades que não utilizam a escrita. são
os oradores que desempenham essa missão. São
eles que contam a origem da tribo e seus feitos
gloriosos; explicam as relações com o mundo
natural, e' sobrenatural; levam os jovens. a uma
identificação plena com os valores culturais de
seu povo e os adultos a engrandecer e 'respeitar
sempre mais a história de sua gente.

.

Nas sociedades modernas ao orador, em par
te, ainda lhe é confíada essa difícil missão. O
Conselheiro Nereu Corrêa, no seu excelente en

saio sobre oratória, citando Cícero, assim colo-
.

ca o problema: ''O perfeito orador é aquele que,
pela palavra, instrui, encanta, comove o auditó
rio. Instruir é uma obrigação; encantar, uma
honra feita ao que escuta; I:omover, uma neces
sidade".

Mas, no que diz respeito à transmissão do
legado cultural e à identidade e afinnação da
personalidade histórica de um povo, não se po
de esperar que, na sociedade complexa de hoje,
o or�dor possa soiinho desempenhar essa mis
são. E neste exato momento que'aparece a figu
ra do historiador, elemento igualmente eleito e

prestigiado.

Faço este preâmbulo apenas para comentar
algumas colocações do Prof. Evãldo Pauli, no
capítulo introdutório de seu belo trabalho so
bre a Fundação de Florianópolis, prestando-lhe,
assim, também, a minha homenagem.

Defendendo a história como ciência, o Prof.
Evaldo. Pauli, salienta, muito. acertadamente,
que a ela se pode e se deve aplicar, com todo o

rigor, a metodologia científica. Dentro desse
princípio, tliz ele que "Como gênero literário,
os narradores de história o sabem compor com
muita perícia, 'selecionando os' episódios pelo
conteúdo mais curioso, inusitado, grandiloqüen
te, ou humorístico e agradável 'para a leitura de
simples entretendimento e emoções lúdica. Há
aquelas que, com o propósito de alcançar estes
objetivos, transfonnam e deformam fatos e es

truturas, quando não simplesmente superficiali
zam e fazem narratívas picarescas".

Muito bem. É por aqui que vamos entrar.
Não é com história científica que se alcança a

identificação das novas gerações com o seu po
vo e sua cultura. A história científica é necessá
ria e mesmo imprescindível na sociedade 11)0-
dema, p.specialmente quando se buscam as raí
zes da evolução de um povo, ou quando se bus
cam, nas bases históricas as categorias explicati
vas do processo de desenvolvimento, econômico
e social, com vistas às alternativas desse mesmo
desenvolvimento.

More,1io
Medeiros
filho

Trivial
Variado

A harmonia é por
enquanto aparente
No seu regresso de Brastlia, onde avistou-se com o Senador Filinto

Müller e com os representantes de Santa Catarina no Congresso, o presi
dente da Arena catarinense, Sr. Jorge Bornhausen, foi lacônico e disére-'
to nas suas declarações à imprensa. Excessivamente discreto, aliás.
Embora não tenha deixado transpirdr nada' sobre os contatos Que man

teve na Capital Federal, a área politica do Estado iá começou a consi
derar que o novo presidente da Arena não conseguirá sem muitas difi
culdades atingir os objetivos a que se propôs Quando da sua eleição para
o cargo, pois a aparente calma que reina no ambiente situacionista
apenas encob're um clima de tensão que, a partir de um dado momento,
nada fez se não aliviar provisoriamente as suas reoercussões externas.
Mas no âmbito interno da Arena catarinense o grau de antagonismo
entre as duas principais correntes do Partido está a ntvel igualou mais
acentuado que antes da investidura do Sr. Jorge Bornhausen na presi
dência da agremiação. Até aqui foi perfeitamente posstvel controlar
qualquer precipitação destoante da solução harmônica encontrada com

.a convenção partidária de 13 de maio, mas ninguém pode garantir por
muito tempo que o atual clima de relativa harmonia consiga abafar
indefinidamente setores mais arrebatados do Partido nas suas manifesta-
ções sobre o encaminhamento da questão politica estadual.

'

O próprio Sr. Jorge Bornhausen havia se focado um prazo em tomo
,

de 60 dias para deixar amornar a pacificação arenista, mas é provável
que antes disto - já na 'eleição do novo vice-presidente do Partido -

voltem à tona as divergências que têm nos últimos meses caracterizado a
.

instabilidade do termômetro da Arena em Santa Catatina. É,provável,
mas não é. certo. o. que é certo é que a eleição que por unanimidade
conduziu o Sr. Jorge Bornhausen à presidência do Partido representou
apenas uma trégua ditada pela melhor estratézia dos perdedores, que
agora apenas esperam uma oportunidade para conseguir obter uma
vitória politica, seja na disputa intra-partidária, seja fora dela. Não fora
isto, um dos eleitores do Sr. Jorge Bornhausen na Convenção da Arena
de 13 de maio não teria rapidamente cruzado as mãos sobre a mesa no
momento em que era surpreendido pela câmara de um fotóI!Tafn a

aplaudir a eleição do novo presidente. Preferiu não deixar documentar o·
gesto. .

Já se começa a perceber entre alguns políticos da Arena sinais de
inquietação com a trégua política que os obriga a conter-semais do que
lhes permite o temperamento e a vocação. Qualquermotivo, ou mesmo
motivo nenhum, poderá servir de pretexto para que seja novamente
desencadeada a luta partidária através dos batalhões de auto-extermínio
onde formam alas os políticos arenistas. A reabertura da crise, neste
momento, representaria o que de mais indesejável poderia acontecer
para á Arena. Assumindo a presidência do Partido numa disputa
polêmica e surda que a unanimidade não conseguiu disfarçar, o Sr.
Jorge "Bornhausen precisa (Jantar com a integral cobertura política do
Governador Colombo Salles para que, às suas condições de político
hábil e inteligente, some-se o prestigio do Chefe do Executivo para dar
.ã Arena soluções definitivas e duradouras que tranformem em unidade
partidária a festiva aclamação que recebeu na ensolarada manhã do
domingo 13 de maio, horas antes de um AvaixFigueirense,

PINTO DA lUZ gíários sobre problemas dos portos
O nome do General Sílvio Pinto e as rebateu uma a uma, de letra.

da Luz foi novamente lembrado pa- EM CAMPANHA
ra ocupar uma função pública em Os líderes do MDB no Estado es

Santa Catarina. Isto aconteceu re- peram concluir no segundo semes

centemente, numa roda de políticos tre a escolha extra-oficial dos candí
e assessores do Governo. Aliás, o datos que disputarão as eleições pa
nome do General vem sendo citado ra Câmara Federal e Assembléia Le
com bastante ínsistêncía-nos meios gislativa no próximo ano. Isto por-
oficiais. ultimamente. que pretendem gastar um ano ínteí-
DEMOGRAFIA ,ro na campanha eleitoral, atuando

Um expert no assunto dizia on-, ininterruptamente em todo o inte
tem pela manhã que dentro de cin- ríor do Estado junto às suas bases.
co anos a febre da construção civil 'EDUCAÇÃO
formará uma muralha de edifícios O Secretário Paulo Biasi, da Edu
ao longo de todo o curso da Aveni- cação, ficou verdadeiramente entu
da Rubens de Arruda Ramos. con- síasmado com a abertura dos III Jo
centrando ali uma população em gos Estudantis de Santa Catarina.
torno de três mil pessoas. Isto sem Como homem afeito ao esporte.(é
contar a população já existente na conselheiro do Figueirense, entre ou

rua Bocaiúva e adjacências, já por si tras coisas), o Sr. Paulo Biasi não
bastante respeitável.

.

\ tem se mostrado insensível ao incre-
CONHECIMENTO -mento da práticao desportiva entre

O Governador Colombo Salles os estudantes de nível médio do
deu um show de conhecimento so- Estado.
bre problemas portuários na pales- BOMBAS
tra que fez na última sexta-feira aos O Deputado Waldir, Buzatto,
32 estagiários do Curso Superior da ponta-de-lança de choque da banca
Escola de Guerra Naval que estive- da do MDB na Assembléia, promete
ram em Florianópolis, cumprindo o que as duas bombas que pretende
roteiro da viagem de estudos que lançar da tribuna do Legislativo ain

empreendem pelo Sul do País. De- . da esta semana deverão "balançar o
pois 'de apresentar uma explanação coreto" da bancada situacionista. O
completa sobre o tema, o Sr. Co- Sr. W;Udir Buzatto, por sinal, vinha
lombo Salles submeteu-se a um tendo'uma atuação bastante discre
bombardeio de indagações dos esta- ta nos últimos tempos.

t.

, ,

De Oradores, Historiadores e de 'Estórias
)

Mas não é com a história científica, que sé
alimentam e enaltecem os ideais de UD) povo.já
que ela por ser, em princípio fria e racional,
dismístífica os heróis e minimiza a importância
de certos marcos históricos. Não é com história
científica que se mobiliza emocionalmente e de
forma permsnente, duradoura, uma comunida
de para a defesa de seu território, de suas ríque-.
zas, de sua cultura, ·enfim, para a evolução so-

cial e econômica.
.

:e dentro deste raciocínio que vamos encon
trar explicações para o fato de certos historia
dores serem prestigiados, cultuados e sempre so

licitados, independentemente de seu maior ou
menor apego à metodologia científica. Esses

.

historiadores não fazem história para "simples
entretenimento e I emoção lüdíca". São eles que
tem a rara capacidade e o dom de despertar a

'

alma de um povo, de concientizá-Io para a gran
deza de seu passado e de suas perspectivas futu
ras.

A História, como a Política, t.odas as ciências
sociais, enfnn, tem tanto de ciência como de
arte. E não é por mera coincidência que os nos

sos mais respeitados oradores são, freqüente-
. mente, os nossos melhores historiadores.

.

Mareílio Dias dos Santos I
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Proieto que regula o colégio da
sucesséio vai ao Congresso dia 15

Noticiário nacional

fornecido pe'a Aja

ATENÇAO
�ENHORES proprietários de terrenos quedesejarem construir a suá casa. Venham conver

sar conosco.

FINANCIAMOS'A SUA CASA E V.Sa. poDERÁ RECEB�-LA DENTRO DE 120 DIAS
prontinha para ocupá-ta, Dispomos de elemen:
to� al!amente especializados para oferecer-lhes
.suJ�stOes artrsticos e modelos de casas a que
mais se adatar a configuração do seu terreno.
Tudo sem compromisso para V.Sa:

As_construções não poderão' ser inferiores a
Cr$ 40.000,00.
TRATAR: Rua ·Gal.Liberato Bittencourt 203
CONSTRUTORA ALFA. - ESTREITO.

'

I
I

Norte do Edifício t1h!lP'ela, l�,nçado. em novembro de e. totalmente
dido, te� iníci? um novo espetáculo: Edifício ANNA .�RESIA.

,
'Você é convidado especial. Garanta sua presença. ,.

agtlíficOs blocos residenciais, cada .urn com apenas dois apartamentos por
, �bos •..

de frente (Av. Beira Mar Norte e Rua Almirante Lamego),
'

�'\?:pando rnenos.d..�.> 2�%",da áre� total do terreno.
'

"

'�Salão de 'restas servido por' cozinha e sanitários.'> •............ i
' '," .' ,

' 'M
Hálls socíais e' salão de festas entregues decorados e mobiliados.

;••b••••r.�I.d�igás,c9m.\Be?idq.res individuais. Cada apartamento 'com aparelho
�p�g d� ��\?:� .. ip�ta!.!d�t ligação telefônica com ,a portaria e box exclusivo.
otO' com ma.E�riais<de primeiralinha e construção com a qualidade MGF.':'. '.','--'" _. '"

-
-

-� ..

c'

Dentro dos próximos 15 dias deste
mês o governo deverá encaminhar ao

Congresso o projeto de lei complemen
tar que regula o funcionamento e a

composição do colégio eleitoral, desti
nado a eleger o Presidente e o více-Pre
sidente da República a 15 de ianeiro
de 1974. A informação partiu de diri
gentes da Arena, observando-se que di
ficilmente o debate da matéria deixará

,

de abordar a questão sucessória em ter
mos objetivos, até porque os que se

acham em condições de disputar o

pleito terão de deixar suas atuais fim
ções públicas, até o dia 15 de próxí
mo mês. Dispõe o Palácio do Planalto
de três textos que poderão serv� ou já
estão servindo, para mostrar o quadro
das tendências do Congresso na regula
mentação do colégio eleitoral: o proje-
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to Marcelo Medeiros, () substitutivo da
Comissão de Justiça e o ante-projeto
do Deputado Francelino Pereira, apre
sentado na comissão especial da Arena
para a reforma da legislação político
eleitoral. O substitutivo da Comissão
de Justiça, elaborado pelo vice-líder
'governista Élcio Álvares, acolheu
emenda do deputado Ítalo Fittipaldi,
que reduz de seis para dois meses o

prazo de desincompatibilização dos
candidatos a Presidente e Vice-Presi
dente da República. Se a emenda Fittí
paldí teve o objetivo de forçar uma de

finição do governo a respeito, isso foi
conseguido. Mas se foi outra a inten

ção, o .esquema falhou. A declaração
do líder do governo no Senado, Petrô
nio Portela, foi clara e taxativa: não
haverá mudança nas normas vigentes.

Congresso de
Reabilitação
inicia 'amanhã

A norma vigente, no caso, é a lei com
plementar no. 5, que fixa o prazo da
desincompatibilização em seis meses

antes do pleito', a 15 de julho, portan
to. No episódio, não se pode deixar de

, tenfãfexaminar a posição da Arena -'
da direção e da liderança. Se desde o

dia 10. de março sabia-se que o execu
tivo encaminharia ao congresso o pro
jeto de regulamentação do colégio elei
toral, porque o partido alimentou a

discussão da matéria, permitindo, in
clusive, a aprovação de alterações im
portantes pata a solução do problema
sucessório? O mais claro é aceitar-se a

tese de que o projeto Marcelo Medei
ros, cuias origens ainda não foram bem
explicadas, cumpriu seu papel, provo
cando a antecipação do debate em tor
no da sucessão.

Com uma conferência do Ministro Jarbas Pas
sarinho sobre "A Educação do Excepcional como
Coadjuvante na Reabilitação", inicia-se amanhã,
no Hotel Glória, do Rio, o V Congresso Médico

, Latino-Americano de Reabilitação, que se esten
derá até o próximo dia 8 e conta com a partici
pacão de delegados de 17 países, sendo três fora
da América Latina: Estados Unidos, Holanda e

Espanha. Também o ministro da Saúde, Mátlo
Machado de Lemos, fará uma conferência na pró
xima quarta-feira, sobre "A Medicina Preventiva

, dentro do Conceito de Reabilitação". O Congres
so constará, além das conferências, de mesas re

dondas e dois cursos de atualização; um para mé
dicos e outro para técnicos em reabilitação.

• Massa corrida.
• Composição de azulejos decorados e
coloridos nos banheiros e lavabos.

• Armários Cris-Metal.
• Metais cromados da linha italiana.
• Azulejos coloridos até o teto na cozinha,
área de serviço e ,WC de empregada.

• Pisos vitrificados na cozinha e área de
serviço.

• Tampo de mármore com cuba dupla em

aço inoxidável na cozinha.
• Persianas plásticas.
• Vidros Prosol nos halls sociais de' cada
bloco e salão de festas.

, _Duas p.lan!as-tipo de excepcionalsoluçâo arqultetõnlca para escolher de
'acordo com a conveniência de sua fa
mília: 182,05 m2 e 147,75 m2, respectivamente (incluindo o box).

A MAGUEFA DÃ PARA CADA APARTAMENTO UM
APARELHO TELEFONICO (EXTERNO E COM

NúMERO INDIVIDUAL) INSTALADO.

EDIFíCIO
·_ANNA TERESIA�·

Plantão no local' das 9 às 21 horas, inclusive aos sábados e domingosou em horário comercial no escritório da Mag'uefa à Av. Rio Branco
esquina Esteves Júnior, fones: 3946 e 3028.

'

I
PLANEJAMENTO E VENDAS

INCORPORAÇÃO

�.'.
maguefa CRel"1.11 F
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�. Agricultura pl�lIta nova espécie de
trigo -após pesquisar 5 anos em se

.

E

JI .

'/l

i
I
I

o Ministério da Agricul
tura informou que urna
nova variedade de trizo -

denominada IAS 61 - foi
criada em Santa Catarina,
com o cruzamento realiza-

tas formando a linhagem
RC 249. ,

A variedade IAS 61 é

originária de cruzamento
realizado em 1963, entre
IAS 20 - ND 81 x IAS 51.
Quando estava em ensaios
de produção, era identifi
cada pelo número de linha
gem RC 249.
-

O seu ciclo vegetativo é

precoce, com duração mé
dia de plantio à colheita de
120 a 130 dias. Apresenta
um hábito inicial de cresci
mento ereto, com as folhas

pendentes. Seu porte é alo.
to com suscetibilidade ao

acamamento quando apli
cada elevadas doses de ni

trogênio. A espiga é de cor.
branca, aristada, cilíndrica,
sendo resistente ao desgra
ne. Quanto ao aspecto de
sanidade, o IAS 61, duran
te os anos em que esteve
em experimentação, mos

trou-se resistente a todas
as raças de ferrugem do
colmo, a ferrugem da folha
e hélmíntosporíose (teste
em casa de vegetação). Em

condições de campo, apre-I
. _ ,

sentou resistência para as

demais .moléstias do trigo e
•

Valores relativos de peso
de hectolitro são 76.50 e

peso de 1.000 grãos igual a
38.50, ambos os valores
são de 1972.

Acrescenta fontes do
Ministério da Agricultura
que diante dos resultados
experimentais dos últimos
três anos (1970,71 e 72),
ficou evidenciado a nítida
superioridades da varieda
de IAS 61 (1 669 kg/ha
médiaestadual de 3 anos)
sobre a variedade IAS 52(1
258 kg/ha=testemunha)
com uma produção de
32% superior a testemu
nha. Também superou a

outra testemunha, a varie
dade Lagoa Verme I ha,
em 28% de �endimento su

perior. A variedade IAS 61
adapta-se bem às principais
regiões ecológicas de trigo
de Santa Catarina, supe
rando, na grande maioria

dos locais, às variedades
I

tradicionalmente cultiva-

se oprobl�m�de sua
empresae atIvÇl fIXO,

. êapítalde grro,
_,. exp�nsao. '"-""�'.

reequIpamento, .

aumento produeao
converse comobrde

I

do na Seção de Fitotécnica
do IPEAS em Pelotas. O

lançamento desta varie-

dade de trigo, segundo téc
nicos do Ministério da
Agricultura, reveste-se de
singular importância, uma
vez que esta é a primeira
variedade, cujas diversas
etapas de seleção e experi
mentação foram realizadas
em Santa Catarina.

O sucesso alcançado
com esta nova qualidade
do trigo, foi precedida de
vários anos de pesquisa e

experimentação, através da

Estação Experimental de
Rio Caçador, IPEAS, que
vem desenvolvendo traba
lhos com trigo há 30 anos,
mas que somente a partir
de 1968 foi estruturada e

inte nsífícada a pesquisa
com trigo nesta Estação.

A variedade IAS 6i 're:
comendada para Santa Cá
tarina apresenta-se supe
rior sobre as que serviram
de comparação. Na Esta
ção Experimental de Rio

Caçador, a população foi
mantida segregada até
1969, quando foi feito a

seleção das melhores plan-

MINISTÉRIO DO INTERIOR

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEAMENTO'

COMUNICADO
N� 01/73

(RENOVAÇAO DE INSCRIÇAO)

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL '111'-' 1i I
,

IDE�1L_AI!'! 3,_1

o Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras (CCSO); do Departamento
Nacional de Obras e Saneamento (DNOS), comunica às firmas inscritas no Registro Cadastral
deste Departamento, oortadoras de Certificado de Inscrição válido até junho de 1973, que o

per(odo destinado a RENOVAÇÃO de Inscrição terminará em 30 de junho do corrente ano.
As empresas interessadas em RENOVAR a Inscrição, deverão tomar conhecimento das exi

gências contidas na CIRCULAR No. 01n3-CCSO, a fim de poderem apresentar devidamente a
, documentação necessária a reclassificação nos novos Grupos de categoria (A, B, C, D e E), onde
serão considerados o capital social integralizado e a nota de qualificação obtida pela firma
requerente.

A mencionada CIRCU lAR No. 01/73-CCSO foi divulgada à todas Entidades de Classe das
firmas inscritas no DNOS, podendo, também, ser encontrada na CCSO, situada no 70. andar da
Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas no. 62, Estado da Guanabara, e na sede do 140.
Distrito Federal de Obras de Saneamento (140. DFOS), localizada na

no. cidade Estado

ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO
(Presidente da Comissão de Concorrência

de Serviços e Obras)

das. �ésar Barreneche Lhamby, '

do Setor de Experimenta
ção; Eliza Thomas Coelho
�. Amarilis Labes Barcellos,
do Teste de Doença e José
Oscar Kurtz e Carlos Pieta
do Setor de Produção de
Sementes.

'-

•

o BRDE tem uJ11a equipe especializada
neste tipo de conversa.

Gente que entende de empresas e

sabe das soluções. Se a sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e vá falar com o BRDE.,
Se você comprovar a viabilidade
técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o seu problema.

-

A equipe responsável
pelo lançamento do IAS
61 está assim constituída:
Geraldo Caputo Coppola,
Seção de Fitotecnia do
IPr AS; J osé Rivadávia
Junqueira Teixeira, Júlio

EDITAL'

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL
DE SANTA CATARINA - FESC.

UN IVERSIDADE PARA O
DESENVOLVIMENTO DO ESTADO
DE SANTA CATARINA - UDESC:

FACULDADE DE ENGENHARIA
DE JOINVILLE

Edital do Concurso Vestibular' 02/73, para a admissão aos
CURSOS de ENGENHARdA MECÂNICA E ELETRÔNICA
TELECOMUNICÀÇÕES.
1. A FACULDADE DE ENGENHARIA DE JOINVILLE,
integrante da universidade para Q Desenvolvimento do Esta
do de Santa Catarina, faz saber a quem interessar possa, que
estarão abertas as INSCRIÇÕES para o CONCURSO VESTI
BOLAR 02/73, para a admissão, aos Cursos de Engenharia
Mecânica e Eletrônica - Telecomunicações, no per rodo de 05
de junho de 1973 a 10 de julho de 1973, no horário das
14:00 às 18:00 horas de 2a. a 6a. feiras e aos sábados das 8:0
às 11:0 horas, à rua Otto Boehm no. 48.
2. Os candidatos apresentarão no ato da inscrição os segu intes
documentos:
21 - Certificado de Conclusão do 10. e 20. Ciclo, em duas

vias;
22 ..;. Histórico Escolar do 10. e 20. CiCIo, em duas vias;
2.3 --'- Carteira de Identidade;
2.4 ..;. 4 fotografias 3x4.

.

3. O concurso Vestibular comprêendará provas escritas,
abrangendo as seguintes áreas de conhecimento:

3.1 - Português: 3.'2 .;. Literatura Luso-Braslleíra: 3.3 -

Matemática; 3.4 - Frsica; 3.5 � Ourmica; 3.6 - Biologia; 3.7
- Ungua Inglesa; 3.8 � História Geral e do Brasil; 3.9 -

Geografia Geral e do Brasil.
4. As provas do Concurso Vestibular limltar-se-âo em conteü
do às áreas mencionadas no item 3 deste Edital, obedecendo
o que determ ina o Art. 60. do Decreto Lei'no. 68.908 de
13/07/7'1.
5. Na forma do Art. 39 do Regimento da Faculdade, serão
classificados com direito à rnatrrcula, os candidatos que obti-

. verem as médias mais altas até o limite de 30 (TRINTA)
VAGAS PARA CADA CURSO (Engenharia Mecânica e Ele
trônica -

-e-Telecomunicações), excluindo-se os com resultado
nuloem quatoúerprova - Art. 2ó. 'do Decreto Lei 68.908 de
13/07/710 srn; .,

6. No ato da inscrição os candidatos obrigatoriamente deve
rão optar por um dos dois cursos oferecidos (Engenharia Me
cânica ou Eletrônica - Telecomunicações.
7. De Acordo com a Portaria no. 289 - A do Diretor do
Departamento de Assuntos Universitários - DAU - a prova
inicial do Concurso Vestibular será realizada no dia 16 de
julho de 1973, com in(cio às 8:0 horas.
8. No dia 10 de ju lho de 1973 a Faculdade de Engenharia de
Joinville, fará publicar o horário oficial das provas.
9. O concurso Vestibular só é válido para a rnatrrcula do 20.
Semestre Letivo de 1973.

Joinville,01 de junho de 1973
PAULO MALSCHITZKY

Secretário Geral

I....___--:

PROTÉTICO DENTÁRIO
Para trabalhar em consult6rio no Rio de Janeiro.
Exige-se habilidade para pr6tese de precisão, p,xpe

riência, boa educação. Cartas para GB, Av. Epitãcio
Pessoa 1636 ap.l01, Dr. C. Outra, fornecendo refe
rências, habilitação e um trabalho de escult�ra com

descrição manuscrita.

PETROBRÁS
EDITAL

Petróleo Brasileiro S.A. - PETROBRÁS comunica
às firmas de um modo geral que, para poderem parti
cipar de concorrências futuras para a execução de
obras desta Empresa nas .áreas do Paraná e Santa Cata
rina, torna-se necessária a sua inscrição ou renovação
da inscrição no Cadastro di PETROBRÁS nesta Supe- .

rintendência da Industrialização dó Xisto, destacan-
do-se os seguintes itens principais de interesse perma
nente da' PETROBRÁS:

I - ASSISTÊNCIA TÉCNICA
II - OBRAS CIVIS
III - EXECUÇÃO DE INSTALAÇÕES INDUS�

TRIAIS
IV - MANUTENÇÃO INDUSTRIAL
V - CONSTRUÇÕES E MANUTENÇÃO NAVAL
VI - SERViÇOS DE EXPLORAÇÃO, PERFU-

RAÇÃO E PRODUÇÃO DE POÇOS DE PETRÓLEO
VII - SERViÇOS DE TRANSPORTE (Material e

Pessoal)
\

,

VIII- SERViÇOS TÉÇNICOS DIVERSOS
IX-SERVIÇOS.GERAIS

.

As firmas interessadas deverão observar às disposi
ções gerais contidas no Edital de Inscrição publicado
no Diário Oficial do Paraná, edição do dia 11 de abril
do ano em curso, pg. 26.

O prazo de inscrições terminará impreterivelmente
no dia 31 de julho do corrente ánoó

.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede da
Superintendência da Industrialização do Xisto, Setor
de Protocolo, sito à Rua Ébano Pereira, 11 - 70.
andar, conj. 703, das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às
18:ÓO horas. ';

Curitiba, 13 de abril de 1973
Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Industrialização
do Xisto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Médica acha
que mulher'
iá se definiu

Blumenau (Sucursal) - A neurologis
ta IIJelga Mathias Mayer, eleita presiden
te da Associação Brasileira de Mulheres
médicas em Santa Catarina, entende que
a posição da mulher, no mundo atual, já
se encontra perfeitamente defínída, Daí, '

não aceitar Betty Friedan nem seu-movi
mento feminista. Helga prefere ignorar a
!líder norte-americana, não indo a extre

mos: "Betty não é um barato e nem; por
outro lado, uma barata".

Helga Mayer, médica do Hospital
Santo Antônio, faz questão de frisar que
a Associação que preside já existe de há

muito tempo. E não tem .qualquer liga
ção com movimentos feministas. "Nossa

entidade visa, principalmente, um maior

congraçamento das mulheres que traba

lham e vivem de medicina. De certo mo

do, os problemas que nós médicas en

frentamos no desempenho de nossa pro
fissão, diferem dos problemas que en

frentam nossos colegas médicos" .

Perguntada se a Associação Brasileira

de Mulheres Médicas possui ao menos,
10 membros, Helga diz desconhecer o

número de representantes do belo sexo

que pratica a medicina em nosso Estado.

"Todavia, creio que passam de 10".

Outro assunto que lhe foge inteira

mente ao conhecimento é o Conselho

Nacional de Mulheres, que há pouco
tempo, através da Sociedade Civil -de

Bem EstarFamiliar no Brasil- Bemfam

Helga recusa Betty Frieden: ignora-a

zendo diversas representantes a esta ci

dade. \Nem sabia de sua existência", '

proclama a viva voz.
O MANDO É DAS MULHERES
Contrariando as sociólogas que afir

mam_que amulher ainda não conseguiu a

condição necessária como pessoa huma
na; a presidente'da Associação Brasileira
de Mulheres Médicas' em, Santa Catarina
afirma que "a' mulher já conseguiu atin

gir um "status" mais que satisfatório,".
E justifica: se -a mulher se sente bem en

quadrada naquilo que faz e se sente em
'

paz consigo mesmo e se achar que está

cumprindo a missão para a qual se dedi
cou, quer seja a dé uma profissíonal Iibe
ralou chefe-de-família, ela reúne todas
as condições para sentir-se realizada co
mo, pessoa humana. Helga Mathias

Mayer simpatiza demais, conforme con

fessou, com o dito "o mando é das mu-

Câmara rejeita veto do
Prefeito do 8. Cambo'riú

Vereadores não se omitem
e vêem horário do comércio

PLANO RODOVIARIO
A Comissão de Transportes, Obras, Co

municações e Serviços Públicos, submetará
� aprecíção do plenário na sessão da próxi
ma terça-feira, o projeto-lei enviado pelo
Poder Executivo, enquadrando o Plano Ro
doviário Local ao Nacional ..

Joinville {Sucursal) - Uma comissão es

pecial designada pela Câmara Municipal es
tá invetigando o comportamento dos esta
belecimentos comerciais com relação aos

seus horários de funcionamento, para suge
rir, posteriormente, medidas à Prefeitura
Municipal. A comissão foi formada através
da proposição apresentada na última sessão
da Casa, pelo vereador Marco Antônio, Segundo o presidente da comissão, ve-
líder da Arena, que; na ocasião, afirmou reador Aderbal Tavares Lopes, o projeto,
que "a Câmara não �derá ficar omissa a por ser de grande importância para
este problema e que o comércio não pode Joinville, deverá ser apreciado em regime
agir sem dar primeiro obediêncía.âs normas de urgência, inclusive com dispensa de pau-

,

estabelecidas pela CLT'. Disse que sua pro- ta, redução de iriterstício e imediata inclu-
posição não tem a intenção de prejudicar são na ordem do dia. Adiantou que os ve-
este ou aquele estabelecimento comercial, readores de ambas as bancadas têm interes-
mas apenas conciliar o interesse do comér- se em aprovar o projeto para que seja libe-
cio com o do próprio comerciante. A co- rada a verba de Cr$ 132.000,00 do Fundo
missão é composta pelos vereadores Marco, 'Rodoviário Nacional. Acrescentou que a li
Antônio; Ivan Atino Kwitschal e Elmar beração da verba demorará tanto quanto a
Zimmermann. aprovação do projeto.

CURSO DE COMISSARIOS/AS DE BORDO

VARIG S/A

Exige-se
Tempo integral

ADVOGADO - EMPRESA
, A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina COHAB-SC, admitirá

,um ADVOGADO para sua Assessoria.

Santa Catarina

orientação que possa suge
rir medidas que devem ser

adotadas em todo o Esta
do. Explicou que o Cicit já
foi instituído como uma

resposta à reforma do ensí
no. Em face das modifica
ções introduzidas pela lei
5692, partindo para um

sistema de ensino comple-

___
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Biasi a'nunci'a no Sul solução pa'ra
o problema do professor designado

Secretário da Educação garantiu em Tubarão solucionar em breve o problema do designado.

que acontece é justamente
isso. Nas visitas que temos
feito ao interior, embora
notemos que haja da parte
daqueles que estão ligados
ao setor educacional, o in
teresse de modificar, se es

truturar de maneira a res

ponder 'aos reclames que
ora são feitos e às exigên
cias da nova legislação do

ensino, !'lÓS poderíamos di
zer que não existem algu
mas, mas muitas cidades
ou talvez todo o Estado,

centa Juarez Furtado - o

problema tem sido des
curado, em especial no âm
bito municipal. Adminis

trações anteriores se preo
cuparam em tomar' os lu

gares bonitos e deixaram

que os lugares feios ficas
sem cada vez em pior esta
do. Há muitas explicações
para esta realidade - con

tinua - a primeira delas é
a explosão populacional
que atinge Lages como a

todo o resto do Brasil.
Frisa Juarez Furtado

que recentemente ficou

perplexo ante a tranquili
dade com que o represen
tante brasileiro em uma or

ganização internacional ne
gou que a explosão popu
lacional fosse problema no

Brasil. Se aquele cavalheiro
- continua - viesse dar
um passeio a Lages, veria
imediatamente a. presença'
desse problema nas

,

'próprias ruas de nossa ci

dade, no espetáculo depri-

porque problemas na área
educaional nós temos".
ESTATUTO DO MAGIS
TÉRIO

-

Garantiu o Secretário
Paulo Biasi que o Estatuto
do Magistério está aprova
do até o fmal deste ano.

"Este, além de ser um pon
to de honra para a Secreta
ria da Educação, é uma das

exigências do Ministério da

Educação e Cultura para
que possamos, no próximo
ano, continuar auferindo o

tratamento que nos vem

sendo dado pelo Ministé
rio, é preciso que regularí
zemos a nossa carreirado
magistério � também o Es
tatuto do Magistério e que
nós tenhamos atéo fmal
.deste ano o mesmo devida
mente aprovado pela
Assembléia �gislativa",
acentuou.

CICIT, UMA EXPERII:N
CIA

O titular da Educação
- realizou congresso em Blumenau, tra- lheres".

Túbarão (Sucursal) - O

Secretário Paulo BIasi, da

Educação, anunciou em

Tubarão que o problema
do professor désignado se

rá solucionado dentro - de

pouco tempo. Disse que se

há' demora é porque a Se

cretaria está estudando um
meio de dar uma solução
definitiva ao assunto, para
que futuramente não volte
a incomodar. Acrescentou

'que o problema não é só
de Santa Catarina mas de
todo o País e que a Secre
taria de Educação está
bem a par dele.

\ ,

Abordado sobre a exis
tência ou não de proble
mas relacionados com o

ensino médio em algumas
cidades de Santa Catarina,
o Sr. Paulo Biasi garantiu
que "quem disser que está

• com suas necessidades sa

tisfeitas, está mentindo ou

então está querendo iludir
•

aos outros, pois educação
é uma modificação cons
tante e deficiências sempre
acontecerão. Há UI1l prin-'
cípio de ordem accíomâ-:
tica que diz que toda ne-'

cessidade satisfeita gera
uma outra em maiores pro
porções, e, em educação, o

em Santa Catarina infor
mou que o Centro Interes
colar Integrado de Tuba
rão - Cicit - é uma das
experiências que está se fa
zendo em Santa Catarina,
e que, inclusive, tem tido
repercussão de caráter na

cional. Esta experiêncià -

disse - está sendo acompa
nhada de perto pela Secre
taria e através da avaliação,
que se deverá fazer dos tra
balhos realizados em Tuba
rão a Secretaria terá uma

tamente diferente em que
todos os estabelecimentos
teriam que' se adequar
àquela forma de ensino di
ferente, é bem provável
que o Cicit possa ser alte
rado, embora sua estrutura

,,' 'esteja de acordo com as

exigências do Ministério da
Educação.

Prefei,to de Lages critica
,I

a má distribuição da renda

Juarez revela que Lages participa do desenvolvimento

.mente da infância margina
lizada.
MELHOR ATENDIMEN
TO
A Comissão de três

membros dssígnados pelo
Prefeito Juarez reuniu-se

pela última vez em Lages,
ultimando os preparativos ,

na elaboração do convênio
a ser celebrado entre a Mu
nicipalidade e a Secretaria
de Segurança e Informa

ções visando a instalação ,

na cidade de um órgão es

pecífíco para a expedição
de Carteiras Nacional de

Habilitação e de Identida
de, além de outros docu
mentos que são emitidos

pelas autoridades policiais:
Depois de manter contato

com o Secretário Paulo
Melo Mendes de Carvalho,
os Srs. Moacir Furtado, as
sessor econômico da Pre

feitura; Alpheu Grazíotín,
diretor do DSU e Coronel
Maurílio Roberge, Dele

gado Regional de Polícia

de Lages, ficou acertada
para breve a instalação da
repartição solicitada pelos

'

1ageanos.
'

De outra parte, fonte
da Municipalidade anun

ciou ontem que o Prefeito
Juarez Furtado, deverá

Balneário Cilmboriú (Sucursal de Itajaí) ,que o veto foi rejeitado, cabe ao próprio
- A Câmara Municipal de Balneário Cam- Presidente do Legislativo, Vereador João

boriú decidiu votação secreta não aceitar o Jorge Pio, promulgar a lei autorizativa.
veto que havia sido apresentado pelo lre- , Ainda em sua última reunião a Câmara
feito Gilberto Meirinho ao Projeto de Lei do Balneário Camboriú aprovou os projetos
N: 12/73, que autoriza a Prefeitura a alie- 19 e 20/73, dispondo sobre doação de

nar um terreno de propriedade do Municí- áreas de terras ao Estado onde funcionam a

pio a um particular. O Projeto, originário Delegacia e o Posto de Saúde; 17/73, deno
do Chefe do Executivo Municipal, solicita- minando ruas; 11/73, autorizando a Muni

va autorização para alienar apenas 0,50 cipalidade a contratar serviços técnicos de
'centímetros de terreno, mas a Câmara atra- firma especializada para estudos sobre o

vés de emenda aumentou para 2,66 metros Plano de Esgotos, sendo todos o s projetos
a faixa alienável. em segunda votação. Foram ainda aprova

Ao receber o Projeto votado pela Câma- das as contas da Câmara referentes a feve
ra o Prefeito opos seu veto, devolvendo a�'" reíro e março, � a c.ontrataçã? de um conta-

matéria ao Legislativo Municipal. Uma vez dor para o Legislativo Municipal,
'

Lages (Sucursal) � Em

mensagem distribuída pelo
Departamento de Relações
Públicas da Prefeitura Mu

nicipal de Lages, o Prefeito
Juarez Furtado afirmou

que o desenvolvimento
econômico do Brasil é um
fato inegável e dele Lages
participa. Mas, revelou, La
ges participa igualmente de
um aspecto negativo desse

desenvolvimento, ou seja,
a má distribuição da renda.
-, - Qualquer um "'que
passear pelas ruas de Lages
verá como existem aqui
construções de primeira
ordern, edifícios e casas

que revelam à primeira vis
ta o bem estar de seus

usuários ou ocupantes.
Mas, verá igualmente que
pelas encostas que cercam

a cidade proliferam' ran
chos e barracos que ates

tam, de maneira gritante, a
pobreza de seus moradores
- garantiu.

Infelizmente - aCJes-.

convocar nos próximos
dias autoridades e indus
triais locais, quando serão
examinados assuntos rela
cionados sobre à industria
lização de Lages, que se

constitue numa das princi
pais metas da atual admi
nistração.

NI.
OUlSEE
-

SE VOCI: E: BRASILEIRO/A OU NATURALIZA

DOIA, FALA, IDIOMAS TEM CURSO GINASIAL

COMPLETO, BOA APAR�NCIA, PESO PROPOR

CIONAL À .ALTURA, ESTÁ COM IDADE ENTRE

(RAPAZES) 21 E 30 ANOS. (MOÇAS) 20 E 26
ANOS E GOSTARIA DE TRABALHAR VIAJAN

DO, LIDANDO COM PÚBLICO DE ELITE, INSCRE
VA-SE NO CURSO DE COMISsARIOS/AS DE
BORDO DA VARIG S/A, AQUI MESMO EM FLO

RIANOPOLlS, À RUA FELIPE SCHMIDT, 34 SALA
6, DAS 9:00 ÀS 11 :00 E DAS 14:00 ÀS 17:00.

INSCRiÇÕES ABERTAS, ATE: 13 DE JULHO DE
1973.

I As embalagens de papelão fabricadas pela
Trombini, se encaixam perfeitamente
a qualquer produto. As dimensões, as formas,
eventual frag-ilidade, e outras características
do produto, não. nos preocupam.

Os técnicos do nosso Departamento
de Engenharia de Embalagem estão habituados
a equacionar exatamente este tipo de problemas,
Minuciosamente pesquisam, estudam e analisam
todas as particularidades de cada produto,
antes de apresentar uma solução.

'

Porísso, apresentam sempre a solução definitiva,
a embalagem ideal para acondicionar o. produto.
Eles sempre criam a caixa que melhor
se encaixa ao seu produto. Sob todos os aspectos:
de segurança, de resistência, de maleabilidade,
de apresentação e d'e'viabilidade de custos.

Além do mais, a Trómbini lhe dá integral
assistência técnica em qualquer fase do processo de
embalagem. E lhe garante rigorosa pontualidade
nas entregas, dentro dos prazos previamente

, programados, pois possui duas fábricas
estrategicamente localizadas - Curitiba e

Farroupilha - parà atender a demanda da Região Sul.
, Qualquer que seja sua indústria, lembre-se

da caixa que se encaixa.
E consulte-nos. Teremos prazer em visitá-lo.

•

,r
'1'1l0)IIIINI
lVÍirtilloTrombini s.a.
papel e embalagem
Fábricas de caixas, papelão ondulado e papel gomado
CURITIBA:,Rua Olympio Trombíní, 200
Barigui das Mercês· fone 22·4458
FARROUPILHA: Rodovia RS-25 - Cidade Industrial'· fone 83
VENDAS NORTE DO PARANÁ:
Londrina: Av, Higienópolis, 1505 - fone 2-6791
VENDAS RIO G-RANDE DO SUL:
Pôrto Alegre: R, Voluntários da Pátria,595 . s/1505 . lone 25-7085
Caxias do Sul: R. Garibaldi, 789 • s/92 - lone 21-3282
Novo Hamburgo: R. Frederico Link,771 • lone 95-1090

IRio Grande: R, Mal. Floriano, 571 • fone 2-2484
Pelotas: R. Voluntários da Pátria,1039 . eon]. 903 • fone 2-2296
VENDAS SANTA CATARINA:
Jaraguá do Sul: Av. Getúlio Vargas, 67· fone 2086

Oferece-se:
- Salário: Cr$ 2.592,00

- Contrato: C.L.T.
- Seguro em Grupo

Para entrevistas prOc�rar a sede da Empresa, à À�a Felipe Schmidt, '113, no
. horário das 7:30 às 11:30 e das 13:30 às 17:30, até o próximo dia 6 de Junho.
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Cidade

Prefeitura começa a cobrar os

impostos atrasados do ano de �2
tureza, está sendo cobrado normal
mente, sem embaraço na arrecadação".
IMPOSTO BARATO

- Proporcionalmente aos impostos
cobrados em algumas capitais brasilei
ras, o imposto predial 'e territorial cQ
brado em Florianópolis, é barato - ar

gumentou o Secretário.
- O Estado da Guanabara; cobra,

0,8% sobre o valor tributável do imó
vel e territorial 0,5 a 3%, sobre o valor
venal do terreno.

, , ,

Festa da

laranja, no
último dia

Achados e perdidos nos Qnibus A Secretaria de Finanças do Muni
cípio anunciou para os primeiros dias
da semana o lançamento dos impostos

_ territorial e predial, referentes ainda ao

exêrcfcio de 1972. A distribuição será
feita a domicílio, para evitar enganos,
e a cobrança recolherá os impostos bi
mensalmente. Assim que a Prefeitura
terminar a distribuição dos carnets
atrasados; a Secretaria de Finanças lan
çará os impostos referentes a con

tribuição de '197'1
Segundo' o Secretário de' Finanças

da. Prefeitura Municipal, Sr. Nabor Co-
"llaço, os impostos predial e territorial
referentes à 1972, não foram cobrados
de alguns contribuintes; por erro da
Planasa, companhia encarregada de ela
borar e executar o cadastro técnico
municipal de Florianópolis.
- "O erro I consistiu no 'preenchimento
dos questionários na parte referente ao

nome do proprietário, do imóvel. Isto
porque, grande número de imóveis,
não estão ocupados por seus proprietá-

'=' rios e os mesmos, na quase totalidade,
'foram lançados em nome de seus in

quilinos" _

Esclareceu o Secretário, que alguns
proprietários não receberam o carnet
do imposto, pois iam procurar no ban
co e o mesmo não era encontrado.

- A experiência de se fazer a dístri-'
buição de carnets, através de rede ban
cária, não deu o resultado esperado em

Florianópolis. Para evitarmos que o

mesmo venha a acontecer nos próximos
anos, à partir de agora a distribuição
desses camets será feita a domicílio.

A Prefeitura já está regularizando os

impostos de 1972, tendo entregue nes-

--

vao de brincos, até- dl!ntaduràs
Grande parte da população florianopolitanae

da Grande Florianôpolis, tem nos transportes
,coletivos inter-urbanos um meio bastante acessí
vel embora não muito fácil de locomoção. Como
é elevado o número de usuários, principalmente
das classes de menores recursos, ocorre frequente
mente a perda de objetos de alto valor ou não, •

dentro de nossos ônibus de transporte coletivo.
Tais objetos simplesmente desaparecem e seu

dorio perde a esperança de encontrâ-los. Assim,
comumente pessoas reclamam seus pertences aqui
e ali, sem saber certo onde possa encontrá-los.
Mas nossas empresas de ônibus, não descuidam
do problema, embora nenhuma tenha um depar
tamento específico de "achados e perdidos".

Como vem ocorrendo nos

anos anteriores, a "Festa da

Laranja", iniciada na última
sexta-feira e com encerra

mento previsto para hoje, vem
alcançando' grande sucesso.

Nos dois primeiros dias de fun
cionamento foi grande o con

sumo de vergamotas, bem co

mo o de encomendas de laran

jas, em sua maioria provenien
tes de Alto Biguaçu, Antônio
Carlos, São Bonifácio e até
São Joaquim.

Embora seja promovida pe
la Paróquia da Trindade, a

"Festa da' Laranja" não é de
responsabilidade daquela Igre
ja, uma vez que a renda obtida
é revertida unicamente em be
nefício dos vendedores, segun
do informou o vigário coadju
vante Frei Alcides. Para evitar
a falta do produto, como ocor

reu no último ano, foram pro
videnciadas cerca de 700 mil

-unidades, que estão sendo ven

didas aos preços de Cr$ 3,00 o

pacote com 15 unidades e

Cr$ 5,00 o de 30 vergamotas.

Porto Alegre cobra 1,5% e 2,5% res

pectívamente. e Salvador ',- somente

imposto predial 1,5%, Atualmente em

Florianópolis a Prefeitura está cobran
do 0,285% sobre o valor do imóvel e
0,285% para o imposto territorial. Na
realidade estamos muito abaixo da mé
dia cobrada pelos demais Estados. E
por enquanto não existe nenhum pro
jeto municipal de aumento desses im
postos.

O Secretário apresentou dados con
cretos da arrecadação em alguns dos
maiores municípios catarinenses, de
monstrando que a Capital, é que tem
menor arrecadação. O município de
Joinville em 1972, teve uma arrecada
ção,de Cr$1.870.327,75, Blumenau
Cr$ 1.892.423,17, Florianópolis
Cr$ 1.130.513,6Q e Tubarão
Cr$ 1.035.012,60.

'

- Pela arrecadação obtida por Flo
rianópolis e Tubarão, tendo em vista o

menor índice populacional daquele
município, pode-se notar que o impos
to cobrado na Capital é bem menor.

Os impostos cobrados em Florianó
polis, são os menores possíveis, finali
zou o Secretário Nabor Collaço.

Collaço: lo.nçando o atrasado

tes últimos 20 dias, 4.200 carnets no

Sub-Distrito do Estreito. -Na próxima
semana, começará a distribuição domi
ciliar para, contribuintes residentes na

Ilha.
- O pagamento dos impostos pre

dial e territorial, geralmente é feito tri
mestralmente. Mas com esse atraso, os
contribuintes terão que pagar os im
postos referentes à 72, de dois em dois
meses. Assim que terminarmos a distri
buição dos carnets atrasados, a Prefei-:
tura lançará os carnets referentes à
contribuição de 1973.

Segundo o Sr. Nabor Collaço, à par
'tir do ano que vem, os impostos passa
.rão a ser cobrados trimestralmente. "

O atraso ocorreu somente com relação
aos impostos predial e territorial, já o

imposto sobre serviço de qualquer na-

A Viação Trindadense, que tem um elevado
número de usuários, principalmente universitá
rios, tem. em seu escritôrío no Edifício Jorge
Daux, 100 andar, sala 6, algumas carteiras de estu

dante, documentos em geral, ínúmeros ôeulos de

grau, carteiras, equepoucas pessoas os procuram,
os donos é cl�o. Sem pessoa dedicada exclusiva
mente a isto a Viação Trindadense revelou que
somente objetos de valor são procurados, De

pequeno valor .nunca são recolhidos.
Estudantes comumente perdem carteiras,

objetos, livros, documentos, e podem reavê-los
mediante a descrição anterior à mostragem do
objeto a fim de não haver posse indevida. Embora
eles não sejam encontrados diariamente, não Irá
tentativa da empresa em procurar o proprietário,'
tendo o mesmo que dispor-se a ir até seus escritó-
rios para talvez reavê-lo.

'

Um brinco, uma sombrinha, ou uma dentadura.

Vários objetos encontram-se no escritório da

Praça XV no. 1, a procura de donos. A Empresa
preocupa-se com o destino dos achados, procu
rando através das emissoras de rádio encontrar o

proprietário.
Como acontece com todas as empresas, a

Transportes Coletivos São João, Rua Conselheiro
Mafra, 1.30 revela que os objetos encontrados são
de pequeno valor, desinteressando assim o pro-
"prietârío,

'

Objetos curiosos -já foram encontrados como

dentaduras" caixas vazias não contendo nada ou

com conteúdos absurdos. Em certa empresa já foi
encontrado um defunto empacotado (um cachor
ro) sendo posteriormente sepultado em cemitério
clandestino.

'

Mas se você perdeu um brinco, carteira, ou
documento numa de suas heróicas viagens inter
-urbanas, procure nos escritórios das empresas e.

talvez reencontre o que perdeu no repositório de

quinquilharias das companhias de transportes
coletivos.

APROGRAMAÇÃO
Além da venda das laranjas,

foi ainda elaborado um progra
ma que, no dia de hoje, último
da tradicional' festa, será o se

guinte: Apresentação das Ban

das de música do Educandário
25 de Novembro, antigo
Abrigo de Menores; da Nossa
Senhora 'da Lapa e do Band-.
- Show da Polícia Militar. Às
10 horas será ainda realizado o

concorrido desfile do Império,
em direção à Igreja. O sorteio
dos festeiros para o próximo
ano deverá ser realizado às 16
'horas e, à noite, continuarão
os bailes nos, salões da Igreja.

A Viação Taner, que opera no centro e Agro
nômica, possui uma pessoa.encarregada da manu

tenção e distribuição dos achados, divulgando nos

serviços de utilidade pública de nossas emissoras
de rádio e relação dos perdidos e achados. A em

presa se responsabiliza pelos objetos, se encontra
do por funcionário da empresa, devendo o legíti
mo proprietário assinar' uma declaração, para
maior segurança, ao recolher seu perdido. Dinhei
ro, carteiras, roupas, pacotes, sombrinhas, e guar
das-chuva principalmente, estão a disposição na

sede da empresa à Avenida Heroflio Luz 107. S6
serão entregues com descrição das características
do perdido, não havendo prazo estipulado para o

recolhimento.

Biblioteca desatualizada não
,

,

'satisfaz aos alunos da Uf8C
Em 1962, quando
se federal izou, a
Universidade
Federal de Santa
Catarina tinha menos

de mil alunos.

E a sua biblioteca
era praticamente a

mesma que atualmente
serve a um contingen
te superior
a 5.000 universitá
rios.

A Biblioteca Central da Universidade Federal de Santa Catari
na não satisfaz aos alunos que a procuram .para o estudo e a

pesquisa nos diversos ramos do conhecimento: Sem espa�o .físico
adequado, e com uma bibliografia desatualizada, a, Biblioteca
Central atende um contingente de mais, de 5.000 alunos, com o

mesmo número de livros que oferecia aos poucos universitários
de dez anos atrás, quando a Universidade se federalizou. Com
isso, surgem as críticas, cada' vez maiores, de estudantes descon
tentes com a atual Biblioteca, ponto fundamental da existência
de uma Universidade. 'Segundo a Chefe da Biblioteca Central,
Bacharel Mitsi Westphal, houve um aumento na dotação orça-'
mentária para a Biblioteca, em relação a 72, de 300 mil cru
zeiros. Ano, passado, a dotação foi de 200 mil cruzeiros.'

Entretanto, o acervo, segundo muitos universitários que utilizam
a biblioteca, não mudou, e não apareceram muitas obras novas.

Mas, como disse Mitsi, isto tem explicação: a maior parte deste

orçamento foi, utilizado na renovação e assinatura de jornais.
Com isso, a Biblioteca da UFSC possui, no momento, 2.350
títulos de periódicos, contando com 85 mil livros. Este estão
distribuídos pelos compartimentos que a Biblioteca possui" "

espalhados: Biblioteca do Centro de Educação, do Museu de An-

tropologia, do Centro, Tecnológico, Bibliote'ca .do programa de

Pós-graduação em Físico-Química, do Curso de Medicina, do
Curso de Odontologia, dos Cursos de Farmácia, Bioquímica e

Enfermagem, do Curso de Direito, dos Cursos de Contabilidade,
Economia e Administração, e dos Colégios Agrícolas de Araquari
e Camboriú. ABiblioteca Central, situada na Trindade, atende o

Centro de Estudos' Básicos. Possui três salas de leitura e quatro
salas de trabalho em grupo. Atualmente com 25 mil livros distri
buldos em 57 estantes, é frequentada diariamente por aproxima
damente 2 mil leitores.. Estão inscritos, para empréstimo, 2.201
leitores. Muitos destes, contudo, estudam em outros centros, o
que significa que muitos alunos do Centro de Estudos Básicos

não retiram .obras para consulta em casa. Conforme dados fome
'cidos por Mitsi, são emprestadas diariamente cerca de 150 obras"
sendo que em 72 foram retirados 44.098 livros, por leitores ins
critos. Houve, no mesmo período, 167.860 consultas em,69.401
obras, em todas as extensões da Biblioteca.

A SOLUÇÃO
Com todos estes dados, verifica-se que há realmente pouco

espaço flsico, para um grande número de universitários. Já exis
te, contudo, projeto no sentido de construir uma espaçosa biblio
teca no Campus, com localização já defrnida, perto do Restau
rante Universitário. Segundo Mitsi, a construção será em termo
dó 'que existe de mais moderno. I

-

- Existe um projeto de financiamento, pela CEPES (Comis
são Especial para Execução do Plano de Melhoramento e Expan
são do Ensino superior), para a construção do Campus, Universi
tário. Neste, está incluída a Biblioteca. Sei que não estamos aten
dendo satisfatoriamente, e existem muitas críticas, tanto de pro
fessores como de alunos. porém, encaramos estas críticas positi
vamente e na medida do posslvel procuramos atendê-las., Aliás,
criticar é um direito que lhes assiste, uma vez que realmente não
temos condições de oferecer serviços compatíveis com uma Bi
blioteca Universitária. Atribuímos essa situação, especialmente à
impossibilidade ge fazer a Biblioteca funcionar dentro das técni
cas modernas de biblioteconomia, uma vez que somos carentes
de pessoal habilitado, qualitativa !l quantitativamente. Acrescen
tamos a isso, a inadequação da área onde a Biblioteca funciona
atualmente, bastante pequena para atender o afluxo dos leitores.
Se muitos reclamam com a ausência dos últimos lançamentos nas

estantes, deveriam compreender que, ou o livro não foi indicado
pelo departamento afim, ou simplesmente há falta de recursos

frnanceiros para a aquisição. A seleção 'de obras que serão adqui
ridas cabe aos departamentos didáticos, e não à direção da Bi
blioteca", conclui a Bacharel em Biblioteconomia e Licenciada
em história, Mitsi Westphal Taylor.

'

tudocom eers 1,00
deentrada

Seis volumes para .400 alUDaS
,

Para Gilberto Vieira Ângelo, 24 anos, aluno da Sa, fase do
Curso de Engenharia Mecânica, "a biblioteca, é na verdade uma

babelteca, tamanha é a confusão reinante. Apresenta uma locali
zação inadequada, por estar agregada a ,um centro; é prejudicada
pelos ruídos externos; o espaço físico é insuficiente, assim como

a Bibliografia. Acrescente-se a isso, que uma boa parte de seus

frequentadores não estão acostumados a frequentar bibliotecas, e
se comportam inconvenientemente, sendo responsáveis em parte
pela ausência de silêncio". O mesmo diz Jaime Costa, 23 anos,
também da 5a. fase de Engenharia' Mecânica. "Como. diz o

Gilberto, o grande problema é a localização. Agora, por exemplo,
estamos estudando e ouvindo funcionários datilografando. Há
também muitas obras secundárias sobrando nas prateleiras, �

poucas que permitem o estudo dos alunos. E estas são insuficien
tes mesmo. Vou dar um exemplo prático: na Biblioteca da
Engenharia, ternos 6 volumes para 40 ou 50 estudantes; aqui
(Biblioteca Central), são 6 volumes, mas para 400 acadêmicos.
Como se observa, o problema é grande. Não dá não...": Uma
caloura de Administração também já sentiu dificuldades para
estudar.

Célia DeLuca, da la. fase, comenta; brincando, que "torcen
tio um pouquinho dá para estudar. Mas o sacrifício é grande••"
Célia admite que a bibliografia existente não oferece condições
de estudo. "Poderia ser mais ampla. Essa biblioteca deve ser mais
equipada. Vim de Criciúma para estudar, e não para ver antigui
dades, como vejo aqui neste "museu", salienta a caloura.
MAIS REVISTAS

,
Interessante é a opinião de Geraldo Canarin, 24 anos, aluno

da 4a. fase de Ciências Físicas. Diz ele que sente muito a falta de
revistas, como Manchete, Cruzeiro, Veja, "só para exemplificar.
Quando queremos nos distrair um pouco, a Biblioteca não ofere
ce muito, nem mesmo revistas. Resultado: não temos como

passar o tempo, quando estamos Iívres"> Contudo, ele pensa
como os demais, quando afuma que "há falta de obras, especial
mente para os alunos da- Ãrea de Ciências Físicas. A cadeira de
Estatística Aplicada à Probabilidade serve COl'ÍlO exemplo: quase
não existe livro nenhum aqui". Geraldo diz, porém, que "quanto
à organização, não tenho nada a reclamar. Está muito boa".

Dizendo que leva uns 45 minutos procurando um livro,
Cleusa Nunes, que faz Nivelamento 'de História, acha que "a
Biblioteca está bem equipada. Sempre encontro as obras que
procuro. Demora, mas acho. ."
ATUALIZAÇÃO

O Professor Pedro José Bosco, Integrador da Ãrea de Ciências
Físicas,' diz que a Biblioteca precisa sofrer uma atualização. "Ela
já tem um acervo razoável, mas poderia adquirir umamaior soma
de livros. Isso deveria ser feito regularmente. Contudo, na minha
área, está bom. Há obras para consultas", comenta o professor.
Como ele, o Pe, Bianchiní, Chefe do Departamento de Filosofia,
também é reticente. Diz Bianchini que "no momento, ainda
deixa a desejar, quanto' a quantidade e 'a qualidade de livros.
Porém, este ano a Reitoria liberou 10 mil cruzeiros para cada
Departamento adquirir livros de sua especialidade. Isto é muito
positivo". Diz ele, a título de comentário, que "é ii primeira vez

. que os Departamentos recebem tanto dinheiro para a compra de
livros.. ,

"

Sem querer falar muito, dizendo que "não é disso", a Profes
sora Osvaldina Cabral Gomes, Chefe do Departamento de Histó
ria, 'não vacila e diz que a Biblioteca é bem deficiente, não condi
zente com o status de Biblioteca Central.

O prôprío professor José Honório Rodrigues, historiador bra
sileiro dos mais respeitados, disse que "aqui não existe biblio
teca". Depois disso, nem digo mais nada. ..", comenta a dinâmica

,

professora.

Tela retangular 1 em 124"1
Mod,T580,

�Tomada para gravador. '

Dois alto- falantes.
Cérebro eletrônico para controle
de som e imagem.
Tomada para gravador.

CASASANTAMARIA
Florianópolis e Bfumerraai

\
'

onde seu dinheiro faz milagres
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Existe uma arte que, nascida na Itália no

século XV e transmitida à corte francesa
frequentadora dos salões de Catarina de
Médici, rapidamente se integrou nos meios
culturais e' entre as artes mais apreciadas
pelo público mais exigente. Trata-se do bal
let (no original françês) ou balé, que desde
as suas origens como pantomina acompa
nhada de canto, até o seu estágio atual, co
mo balé moderno, ou em sua forma mais

requinta.da como balé clássico, através.de
seus representadores, surpreende e emocio-
na aos que o assistem.

•

Porém o balé, como todas as artes, por
si só não sobrevive, ainda mais quando se

trata do balé brasileiro que, acompanhando
o desenvolvimento cultural, do nosso povo,
também se encontra em fase de expansão.
Ternos grandes bailarinos, muitos de proje
ção internacional, diz. Jakes Olivers profes
sor de balé no Clube 12 de Agosto mas o

que falta ainda é prestígio, é promoção.
Não se pode fazer muita coisa, de grande
projeção, se em nossas academias e escolas
todas as despesas de apresentação são cus
teadas pelos pais dos próprios alunos."
Chegamos a dispender quase Cr$ 500,00
para garantir a presença de nossasfilhas no

_palco, diz Terezinha Mendonça cujas duas
fílhas são 'alunas da Escola de Ballet do
Teatro Álvaro de Carvalho dirigido pela
Prof. Bila D'Ávila Coimbra - e ainda nos

encarregamos da preparação e custeio dos
cenários, bem como de toda a propaganda.
Mas alheios a estes problemas as alunas que
frequentam as três academias de balé de

Balé: o mundo
na ponta dos pés

�----�----------------------------��------------------------�----t
I

,

OdDminiodD

Rorianópolis, dedicam-se com maior ou

menor regularidade às suas aulas, porque
como diz Vânia Souto de 14 anos, aluna do

tAC,"dançar é legal e ser bailarina é uma
, profissão muito bacana". Elas adoram fazer

apresentação; porém .em muitas o desejo de
realmente seguir a carreira é que determina
-todas as atitudes. É o caso de Janet Speck
que veio de Laguna para a ilha somente

para estudar esta arte e de Celi Elias Pedro
so;��ab ,'que'"f.1r� ínte'Rsi�o;:'
das no TAC, para melhorar' seus conheci
mentos e aplicá-los .na escola em que lecio
na. Reforçam a opinião das professoras de
balé' ao_afirmarem que esta arte devia
c onstar do currículo dos colégios, assim
como consta no das Universidades, não so

mente por ser arte, mas porque auxilia no

bom desenvolvimento do corpo, tanto para
aperfeiçoamento estético como correção de
defeitos físicos,.

Para muitos, balé como todas as artes, é
uma questão de cultura e como tal, atual
mente, carece de uma maior valorização.
Há quem atríbua tais deficiências à falta de

apoio por parte' dos, poderes públicos a pro
moções de tal gênero, à atividade dos pro
fessores e também à falta de condições sa

tisfatórias a uma boa apresentação nos tea
tros. Apesar disto, todos são unânimes em

afirmar que o balé está evoluindo, notada
mente em Florianópolis, considerando-se a

frequência que se observa nas diversas aca

demias e que oferece à capital um quadro
geral de 400 bailarinas. ,

Os estudos começam numa fase
prel iminar,'oara então

passar ao 10. ano básico. O
programa da Escola do

TAC é baseado no da Escola de
Balé do Municipal do Rio.

Dançando ma is o balé clássico, pois que
o moderno ainda não conseguiu sua perfei
ta integração no contexto da dança floria
nopolitana, sendo apenas lecionado na Es
cola do TAC, as bailarinas que frequentam
uma escola que baseia seu programa no do
oferecido pela Escola de Balé do Teatro
Municipal do Rio de Janeiro, começam
seus estudos partindo de uma fase prelimi
nar, para então passarem ao 10. ano básico
e após 9 anos ininterruptos concluírem seu

curso. Evoluindo de uma sapatilha de meia

ponta para a aptidão ambicionada da dan
ça .na ponta dos pés, a bailarina se sujeita a

cansativos exercícios para conseguir o do
mínio sobre o c orpo, r urna perfeita con

sonância com a música que a acompanha.,

Por isso, diz a Prof. Albertina Saikowska de
Oanzo.professora da sua própria Esc'ola de
Danças Clássicas, quem quiser aprender o

balé deve gostar do que está fazendo, deve
tomar a sério seu trabalho. S6 o talento
não leva muita coisa, e rrbora seja um dos
principais requisitos. As aulas variam nas

diversas academias, porém estão numa base
de 2 aulas por 'semana com uma duração de
uma hora e meia por aula. Os exercícios são

acompanhados de música, de eletrola ou'
gravador e os grandes espelhos nas paredes
refletem a' imagem de cada uma, perrnitin-,
do uma auto-crítica e observação constan-
�L

'

Mais e mais se verifica que o balé - que
antes se fazia apenas por motivos de prote
ção social ou de prazer - vai se tornando

uma procura de arte ou a arte como profis
são. Porém como diz D. Bila, para apreciar
é necessário conhecer. E aqui em Florianó
polis há muito mais chancas r'> uma maior
faixa da população se dedicar ao.balé, pois
os preços são acessíveis - Cr$ 20,00 de
matrí cula e Cr$ 50,00 mensais � e rePre
sentam menos que a metade das mensalida
des cobradas no Rio e em São Paulo. Aqui
existe um potencial muito grande de pes-
soas de talento, porém nota-se a falta de
homens dedicados à dança, e isto dificulta
nosso trabalho, diz Jakes Oliver, pois a pre
sença de um homem permite uma maior

diversificação de movimentos, a composi
ção de novas coreografias e são um com

plemento ideal para as bailarinas. É errada'
a concepção de que o balé deixa o homem
efeminado, como dizem igualmente, que
provoca o aparecimento de uma musculatu
ra muito desenvolvida na mulh er. É tudo
uma questão de adequação de exercícíos

de comportamento pessoal.

corpo e sua

tntegracõo à
música comeca com

uma sapatilha de
meia-ponta. Ao
fim de nove

anos, a danca ria
ponta dos pés.

Divergindo nas opiniões de que "a
pessoa nasce para ser bailarina", que "é

simplesmente uma questão, de talento" ou
que é tudo é uma questão de aprendiza
gem

'
o povo se divide. Porém a arte é

única, singela e ao mesmo tempo arrebata
dora, e seus repre sentantes dão ao público
uma visão de perfeição, de externa leveza,
de' sincronia e alegria, que não demonstram
o quanto de sacrifício custou, quantos
combates foram superados.

,Os novosmodelosYamaha 73,
. iá .estão ro�do pelas ruasC!0 Brasil,
EstadosUnidos,EuropaeJapao.

A Vomaha está fÇJzendo o lançamento
intemacional de sua nova linha 73.

, Esses modelos street e troil que chegaram
ao Brasil, foram construídos rigorosamente
dentro dos leis de segurança,
estabilidade e anti-poluição desses países,
São motos de grande desempenho, em
dois e quatro tempos, que estão pror:os
poro começar uma nova vida com você,
Passe par um dos nossos roo revendedores
e escolha a Yamaha que mais se

adapta a você. É tempa de você viver

pelo menos, um acontecimento em

comum com os americanos; ioponeses e

europeus.

TX"750
A moto pora quem quer
vive', foro do rotina.
Potente, veloz.mos sobretudo
silencioso e macio. 4 tempos.

,

TX SOO,
A moto que satisfaz o homem

exigente. Perfeita combinaçõo do
potência, estabilidade e conforto,

4 tempos Breve em ccrtoz,

RD 250
Série Gron Pnx.
Excelente desempenho
no estrada e na .cidode.
6 o-orcbos.

RD 350
Série Gran Prix.
Esportivo e veloz:

1 ,ct de sua categoria com
freio o disfO.

RD 125
Série Groo Prix.

Se você jó rcdcv numa 50cc.
esto mofo será suo próximo

orrcncocic.

RD2�
..
Série Gran Prix.

\,A grande moto para
e geração Pop. Ela nunca

vai deixar você, poro trós.
Com partido 'elétrico.

LS3
Ideal poro serviços de entregas
rápidos e também poro passeios.
Grande seçwoocc. 1 � cc

Com Tcrqce lndcction

.I Y850
Esse moto vai levar você o

trabalhar, pcmear e estudar·
,

Qté ao Km/h,

FS 1
Esto'Ya'maha'de 50 'cc faró

você sentir os primeiros
emoções fortes de sua vida"

a 95 Km/h,

2TEMPOS

FAZENDEIRA
2TEMPOS

AT3,
Saia peras estradas a fora,
com essa trail de I 25 cc.

Ou prepare-o poro viver os
emoções do motocross.

E$ta moto, vai mudar a vida
de muitos fazendeiros.

tio substituiu o cavalo nos
fozendas da Auslr61ia e

Nevo Zelândia.

FT 50 Mini Enduro
A trail tdeol poro quem quer
'aprender a andor de mota.

Versótil em todo terreno,
cabe em qualquer corro médil1.

'j
S

A lroil de 250 cc., ideot
paro quem go?ta de viver
no estrado e em contato
com a natureza. Preparado,
é uma compeã de motocross.

REVENDEDOR AUTORIZADO

.JOIA POSTO, LTOA. - Rua Gal. Gaspar Outra, 150
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Cinema

OS QUE, CHEGAM A NOITE (The
Nightcomers). Nova versão partindo da
obra de Henry .James (The Tum of the

Serew) de onde Jack Clayton já extraiu o

impressionante Os Inocentes, estrelado por
Deborah Kerr. A nova versão é dirigida por
Michael Winner e traz Marlon Brando no

papel do Mordomo Peter Quint, o corrup
tor de duas crianças. A adaptação foi feita
pelo escritor e roteirista Michael Hastings,
de forma que, () filme termine onde come

ça a novela, com a chegada da nova precep
tora das crianças. Marlon Brando, Stepha
nir Beacham, Thorà Hird, Harry Andrews, .

e Ana Falk formam o elenco adulto; as

crianças são Verna Harvey e Christopher
Ellis. Ao que tudo indica, horror de exce

lente categoria. Technicolor. Cine São José:

3,45 - 7.45 e 9,45 horas.
SABATA VEM PARA· SE VINGAR

(Retur of Sabata). Terceiro western da
série Sabata, com l.ee Van Cleef, que, no
segundo teve Yul Brynner. Produção itali
ana ambientada no Oeste americano após a

Guerra Civil. Technicolor. 18 anos. Cine
Ritz: 4 - 7,45 e 9,45 horas.

O SEU CASO ERA MULHER (I Love
My Wife). Comédia erótica americana,
apoiada no estrelismo de Ellíot Gould, que
aparece com Brenda Vaccaro. A direção é
de Mel Stuar, atuante na faixa média; vide
Esposas Abandonadas, um filme simpático.
Technicolor. Cine Coral: 4 - 8 - 10 horas.

MAIS FORTE QUE A VINGANÇA
(Jeremiah .Johnson) de Richard Serfian,
com Robert Redford. Technicolor.

ESPADACHIM IMPLACÃVEL; com

Shintaro Kato. Technicolor. Roxy: 2 e 8
horas.
CONQUISTA DO PLANETA DOS

MACACOS (Conquest of the Planet of the

Apes). Quarto filme da série iniciada com
O Planeta dos Macacos); direção de J.l.ee

Thompson, com Ricardo Montalban e Don

('---_So_m__-_...)

SABATA VEM PARA

MA TAR (Returnof
Sabata) de Frank
Kramer, aliás
Gianfranco Parolini

Darci CONta

Murray. Technicolor. Cine Jalisco: 4 -

7,30 e 9,30 horas.

A ÚLTIMA FUGA (The Last Run) poli
cial americano de Richard Feischer, com
George C.Seott e Tony Musante. Metro
coloro 18 anos. Cine Glbria: 4 - 7 - 9
horas.
A SUPER TESTEMUNHA, ele Franco

Giraldi c/Ugo Tognazzi e Mônica Vitti.
Technicolor - 18 anos. Cine Raiá: 5 e 8
horas.

tocado pelo conjunto The Who já deve ver que essa de
claração parece bastante séria.

-

Richie Havens
Desde :o mês passado Richie Havens vem se apresen

tando em diversos colégios americanos fazendo a platéia
delirar com sua interpretação. O crioulo sem dentes é
demais, e o último disco seu é a prova 'disso. Live on

Stage - foi gravado ao vivo quando Richie fez um pro
grama na BBC (parte do lado 1) e no Santa Mônica Cívíc
Center.

O Esquema é sempre o mesmo para quem já conhece
Rich ie Havens. Sua voz um pouco rouca e cansada, o seu
violão sempre aparecendo em primeiro plano com as no

tas quase que improvisadas, provam que Richie é um

excelente cantor de Folk, aquela música para curtir a

qualquer hora, meio calma e meio pesada. Em todas as

músicas a sua interpretação é excelente. Dou destaque
especial para Old Friendes de Paul Simon (lado 1) e Just
Like a Woman de Bob Dylan.

Elton John
O último lP de Elton John, Don't Shoot Me I'm

Only the Piano Player, cujas músicas revelam grande sau
dade do rock-and-roll, época de glória de Elvis, Bill
Haley e Litle Richard, está com um sucesso incrível nos
Estados Unidos e Inglaterra. O disco é da etiqueta RGE e

já é está-pintando aqui, sendo considerado como um dos
melhores lançamentos do mês. O disco é uma surpresa
para quem curte os áureos tempos do rock, e baladas
românticas com arranjos envenenadíssimos. Merecem
destaque Daniel e Midnight Creeper.

Salvador e Alice
Dois caras muito pirados se juntaram: Alice Cooper e

Salvador Dali, posando e pintando, respectivamente. O
resultado foi uma gravura tridimensional de Alice
Cooper que está chamando a atenção do público de
Nova York pela loucura do quadro. Enquanto isso o

último disco de Alice (Billion Dollar Babies) continua
faturando muito, f! já ganhou o Golden Record (prêmio
para 1 milhão de cópias). O lP breve estará aqui e não se

pode deixar de comprá-lo.
Na minha opinião o Alice Cooper é um dosmelhores

conjuntos de hard-rock que já apareceu por aí; para com

prová-lo basta ouvir algumas faixas do primeiro lP que
apareceu no Brasil KilJer e School Out - além de outros
importados.

'

Jesse Freitas

t

Farmácias
de Plantão

CENTRO
Dia 3 _ Domingo _ Farmácia Noturna _ rua Felipe Schmidt,

O plantão noturno será efetuado pelas farmácias: Vitória, Tu
nísia e Noturna. O plantão diurno, compreendido entre 12 e

13;30 horas, será efetuado pelas farmácias: Central e Noturna. A
farmácia Noturna dará plantão entre 8 e 23 horas, sendo que aos

sábados, domingos e feriados, das 8 as 23 horas. As farmácias,
Ouro e Farmacap darão plantão diariamente das 8 as 23 horas. A
farmácia Central-dará -plantão diariamente das 7 as 23· horas, A
farmácia Vitória dará plantão permanente.

ESTREITO
Dia 3 _ Domingo _ Farmácia Nacional- rua Santos Saraiva.

A farmácia Medical dará plantão das 7 as 22 horas. A farmácia
Continental dará plantão permanente. A farmácia Princesa dará
plantão das 8 as 24 horas. A farmácia do Canto dará plantão
diariamente, exceto aos domingos, das 7,30 as 22 horas. A far
mácia S.Terezinha dará plantão das 8 as 19 horas. A farmácia
Catarinense dará plantão das 7,30 as 12 horas, e das 13,30 as 19
horas, sendo que nos dias santos e feriados, das 8 as 12 horas.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE S.ÉTIMO DIA.

lsolina Lopes, Nadir Lopes, Darci Lopes e

famflia, Oswaldo Simas e famflia, Waldyr
Lopes e famflia, Joel Ventura e famflia,
Anibal Brognolli e famflia, ainda consternados
com o falecimento de seu esposo, pai, sogro e

avô
JOSE L1CIN 10 LOPES

ocorrido dia 28 pp., agradecem a todos que
e nviaram flores, cartões, telegramas, bem
como aos que o acompanharam até a última
morada e convidam para a MISSA DE SETI
MO O IA que mandam rezar na Capela do
Esp(rito Santo dia 4 (segunda-feira) às 18,30
horas.

FEDERACAO DAS INDÚSTRIAS DO

ESTADO DE SANTA CATARINA
/

EDITAL

Pelo presente Edital, fica convocado o Conselho de Repre
sentantes da Federação 'das Indústrias do Estado de Santa
Catarina, para, em sua sede social, à Rua Felipe Schmldt no.
67, 50. andar, no próximo dia 20 de junho, reunir-se em

sessão Ordinária e Extraordinária, respectivamente. às 10 ho
ras e 11 horas, para ser tratada a.sequlnte ORDEM DO DIA:
REUNIÃO ORDINÁRIA

1. _ Leitura, discussão e votação do Relatório e Contas
relativas ao exercfclo de 1.972, com o respectivo parecer do
Conselho Fiscal.

2. - Leitura, discussão e votação da Proposta Orçamentá
ria para o exercíclo de 1.974, com parecer do Conselho Fis
cal,
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

1: - Leitura, discussão e votação da la. Retificação do

Orçamento do Exerclcio de 1.973, corn parecer do Conselho
Fiscal.

2. _ Alteração dos Estatutos Sociais _ Criação de mais 5
cargos na Diretoria.

3. - Construção de área imóvel para ampliação da sede
própria da-entidade.

4. _ Assuntos Gerais,
Não alcançando o "quorun" legal em primeira convoca-

I ção, as reuniões serão realizadas trinta (30) minutos após, em
segunda convocação, sendo que, na forma estabelecida nos

Estatutos, as reuniões do Conselho são soberanas em suas

resoluções e suas deliberações serão tomadas pela maioria dos
votos dos Delegados presentes.

Florianópolis, 10. de ju nho de 1.973.
BERNARDO WOLFGANG WERNER

Presidente

I

Horóscopo

B/R THA - um conjunto só de mulheres, mas o som é
realmente da pesada.

!3irtha
O conjunto Birthá, formado só por mulheres: Sherry

Hagler piano e órgão; Rosemary Butler - baixo; Liber
Favela - bateria e Shele Pinizzotto - Guitarra base· está
marcando um grande sucesso no mercado internacional
damúsica popular. O seu primeiro lP (foto) apareceu no

mercado brasileiro no mês de abril, e foi produzido por
Gabriel Merler (produtor de Janis Joplín). O som de
Birtha se assemelha muito com o de Joe Cocher e Janis
Joplin. O conjunto nasceu de uma orquestra americana
só de mulheres. I

Tommy
A ópera Tommy que Q conjunto The Who apresentou

no festival de Woodstock em brilhante interpretação, vai
voltar mas agora com gente da pesada. Além do conjunto
The Who, a gravação é uma reprodução perfeita do
trabalho conjunto de uma orquestra sinfônica inglesa e

um conjunto coral da orquestra;' foram convidados
também como solistas Grahm BelJ,· Stevie Winwood,
Richie Havens, Merry Clayton, Ringo Starr Rod Stewart
além deoutros.·

.
,

A revista Cash Box declara que este lP tem todo o

potencial para se tornar o disco mais vendido de toda a

história da música gravada. Quem já curtiu esse som

FILMES MATINt:E

São José: 1,30 - VIVA O GAROTÃO
PRODÍGIO - 5 anos.

Ritz: 10 horas - AVENTURAS COM O
TIO MANECO - 5 anos

.

Ritz: 2 horas - O DRAMA DO DESERTO
+r- 5 anos.

Coral: 2 horas - VIVA O GAROTÃO
PRODICaO - 5 anos.

Roxy: 2 horas. - MAIS FORTE QUE A

VINGANÇAj ESPADACHIM IMPLACÁ
VEL - 18 anos.

Jalisco: 2 horas - AVENTURAS COM O
TIO MANECO - 5 anos. _

Glória: 2 horas -t- ZAN - O NOVO REI
DAS SELVAS -10 anos.

Rajá: 2 horas - O NOVO MUNDO SEL
VAGEM - 5 anos.

-,

BACKGROUND

Quem sintoniza a Mwi
dial já deve ter um som

muito embalado com um,

vogal perfeito. É "Super
rnan", Posta música está fa
zendo um sucesso incrfvel
na Europa e parece que
aqui está indo pelo mesmo

cam inho * Apareceu por a f
O Milagre -dos Peixes", o

novo elepê de Milton Nas
cimento, Para quem curte
o cara, é interessante saber
que algumas faixas do dis
'co foram feitas com a cola
boração de gente boa: Cle
mentina de Jesus, Dorival
Caymi; Hermeto Paschoal
e outros* O grupo The
Who ainda não teve vonta
de de lançar um novo LP,
e por' enquanto os inte
grantes estão soltando LPs
como solistas. Depois de
Pete Townshend e John
Entuwistle chega a vez de
Roger Daltrey lançar O"

seu, I!. outro do conjunto,
Keith Moon anuncia que
vai lançar um em junho.
Recebi informações de que
alguns desses LPs não va

lem nada, e essa transa vai
acabar dando como no ca

so dos integrantes do Bee
Gees, que como conjunto
tem boa aceitação, mas um
de seus integrantes tentou

gravar sô e não vendeu'
quase nada, desistindo da
idéia»

O conjunto Pink Floyd
conseguiu com seu último
LP um fato inédito. em ma

téria de vendagens nos Sta
tes e Europa.

I
Omar Cardoso

ÁRIES _ É um dia em que de
verá viver intensamente todos
os momentos mais felizes, fa
vorecido que está pelos ami

gos, parentes, irmãos, sócios e

colegas. Bom para mudar-se,
negociar e viajar.
TOURO _ Dia positivo para as

. suas relações sociais, para fazer
planos quanto ao seu setor

profissional e para viver mo

mentos felizes ao lado dos fa
miliares, da pessoa amada e

dos amigos. Bom aos diverti
mentos.
GÊMEOS _ Posição astral
muito favorável para o seu êxi
to social e também para o seu

progresso moral e intelectual.
A saúde está melhorando sen

sivelmente, bem como as chan
ces gerais. ótimo ao amor e às
diversões.
CÂNCER·_ É um dia positivo
para estudar a solução de seus

problemas particulares, aos es

tudos e ao descanso do corpo
e do espírito. Evite coisas pre
judiciais à saúde, tais como ex

cessos alimentares e alcoólicos.
LEÃO _ A exaltação de sua

reputação em seu meio social e
o êxito pela influência de ami
gos, se fará sentir neste dia que
é o maior da semana. Sucesso
amoroso, em viagens e nas no

vas amizades que fizer.
VI RGEM _ Procure viver em

paz com todos e faça boas re

lações sociais visando seus in
teresses pessoais. É um dia pa
ra as pequenas tarefas ou às
distorções em seu lar. Ótimo
ao amor e às amizades. Pode
viajar.
LIBRA _ É um dia dos mais
felizes para você. Viverá mo-

TV CULTURA _; CANAL 6
08:30 - Tv Educativa; 10:15 -

O Homem de Virgínia; li :45 - Ca
minhos da Verdade e do Amor;
12:00 - Os Trapalhões; 13:10 -

Cine Matinée; 15:00 - Domingo
Total, Via Embratel (a cores);
19:00 - Flávio Cavalcanti, via Em
bratel (a cores); 23:00 .; Ataque e

Defesa; 23:30 - Campeonato Cata-

rinense de Futebol.
TV COLIGADAS - CANAL 3

09:30 - Padrão e/música; 10:00
�

- Em Busca de Novos Horizontes;
-10:10 - Cine Desenho; 11:00 -

Municípios em Revista; 12:30 - Sil
vio Santos; 20:00 - Só o Amor
Constrói; 21:00 - Persuaders;
22:00 - Têmpera de Aço; 23:00 -

Cine Aventura ou Futebol.

MALHAS FINAS
Pelo crediário compra-se na

R. CONS. MAFRA,f47• FONE 4392

apenas
58mensais

li
'

-
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Ofertas Impacto do Super PI ano
Ouorentüo. Coisas tentadoras.
Para mudar sua Vida, Torná-Ia mais

agradável, com tudo que você sempre
desejou para o conforto e beleza do seu

lar. No s Super Lojas Koerich vo ce

leva tudo o que precisar e tem

40 tranquilos meses para pagar sem

sentir.
Leve Consul, o refrigerador das

esposos felizes, a partir de 58 mensais.

E desfrute a tranqui I idade total que
Consul lhe proporciona. Nao é a toa que
ele é o refrigerador mais vendido no

Brcs il. E o refrigerador brasileiro mais
vendido na América Latina.

Consul, tranqui lamente, o melhor.

SUPER1(j,� ....�_l ,
LOJAS �1I
•

Centro, Estreito e Camp inas

mentos felizes ao lado dos
.

amigos, familiares e da pessoa
amada e terá, por outro lado,
excelentes idéias com relação
ao seu progresso profissional e
material. Boas notícias.
ESCORPIÃO _ Aja hoje com

bastante prudência, pois seus

negócios, seu trabalho, sua vi
da familiar e amorosa e sua

saúde, principalmente, reque
rem muita atenção. Contudo,
há favorabilidades aos estudos
e aos assuntos ocultos em ge
ral.
SAGITÁRIO _ Excelente dia
para solucionar assuntos im

portantes, ou para tratar de
novos e rendosos empreendi- c

mentos. Haverá muita tranqui
lidade no âmbito familiar e à
pessoa amada dar-lhe-á alegria
�fçliçjM4e. Pode viajar.
CAPRICÓRNIO .; O aspecto
astral do dia é favorável aos

seus projetos e empreendimen
tos, ainda que haja alguma
oposição e percalço. Haverá,
também, muita colaboração
por parte dos amigos e dos su

periores. Boa saúde, e sucesso

amoroso.

AQUÁRIO _ Deverá cuidar,
primeiramente, dos assuns

mais importantes, principal
mente daqueles que visam Sua

melhoria financeira e profissio
nal. Noite feliz ao amer, às di
versões, passeios e às reuniões
sociais,
PEIXES _ As desavenças em

seu lar, deverão ser evitadas
hoje, pois estará inclinado para
tal. Procure soluções pacíficas
para os seus problemas e seja
mais auto-confiante, que tudo .

melhorará. Entabule novos ne-

gócios.

,

.f{�' t}f

�OT�\..

LENÇOIS DE FINO ·GOSTO
Pelo crediário compra-se na

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

:URODONAL
e viva MAIS contente!

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A sra. Dayse Salles,
estará a frente da promoção
"Moda Dijon", ,

em favor da Sociedade

Promocional do Menor

Trabalhador, em agosto próximo,
no Laguna Tourist Hotel.

RESTAURANTE HULHA CAP

�uryMachado

Colombo Flores, Luiz Orlando, Nixon, Roberval, Wik, Ca
míllí Cláudio e Elk Maravilha. A promoção é da Primeira
Dam� do Estado senhora DaysiWerner Sallese Laguna Tou
rist Hotel, em favor de entidades beneficentes do Estado.

GT '

Vimos na cidade estreando um corcel GT, C) mais novo

empresário no ramo imobiliário em nossa cidade, senhor
Hortêncio João Arruda Goulart.

_

INCRA
Arnaldo Schmídt Jr., coordenador geral do Incra em

Santa Catarina, comentou num grupo de amigos, seu con
tentamento sobre as novas instalações do Incra, 110 edifício
"A.Coelho".

' ,

CEL. CARVAUJO
Depois de inspecionar todos os órgãos Centrais da Polí

cia Civil, o Secretário de Segurança e Informações, CeI. Pau
lo Mello Mendes de Carvalho visitou a Polícia Militar,

Acompanhado do Assessor Militar, CeI. Décio José do
Lago, f) Secretário Paulo de Carvalho foi recepcionado no

Quartel General daquela Corporação pelo Comandante Ge
ral, CeI. Renato Júlio Trein, sendo então apresentado a to
dos os Oficiais do Q.G., no salão nobre.

FACULDADE ,

O Projeto, decreto que' autoriza o funcionamento da Fa
culdade de Educação de Joinville, mantida pela Associação
Catarínense de Ensino, daquela cidade, já foi encaminhado
ao Presidente da República, aguardando-se agora a suaapro
vação. Comunicação neste sentido foi enviada ao Governa
dor Colombo Salles pelo Ministro Jarbas Passarinho, da
Educação.

VARELLA
Deu rápida círcúlada na ilha e visitou o Presidente da

Assembléia Legislativa, Deputado Zany Gonzaga, C) ex-Pre
feito de Caçador doutor Jocy Varella.

MISS
O doutor Roberto Mattar, Diretor dos Diários Associa

dos em Santa Catarina, ontem esteve na cidade de Criciúma
onde participou da eleição da, Míss Cricíüma 1973.

,

Angela Meirelles Orle,
uma beleza de broto que se

prepara para o "

\ 1\
vestibu lar de enqenharla. \ \

\
\,

de Daltro J. Rabello
Cozinha Internacional
Atendimento Esmerado
Av. Getúlio V3rgas, 17S - Criciúma.

BELEZA
,

Atente para esta boa notícia sobre bele
za!...

A renomada' Esteticista: Terezinha de Je

sus, da equipe Helena Rubinstein-Rio de Ja

neiro, trazendo sugestões e cores quentes para
sua maquilagem de inverno, estará nesta Capi
tal de 28 de Maio à 9 de Junho.

RESERVE já a sua hora, Drogaria Cátari

nense, Trajano, 5.

OFERECA SUA PRóXIMA FESTA
NO PLAZA ITAPEMA.

ELAVAI,DAR MUno O QUE FALAR.
Marque o dia e a hora e, ,vá

receber a turma no Plaza ltapema..
O Plaza ltaperna.. você já

ouviu falar, é aquele hotel
de cinema, que fica

.

na Praia de Itapema.
Tem salões de festas.

Tem piscinas. Tem cozinha
internacional. Tem
atendimento sofisticado.

Enfim, tem tudo para'
você fazer uma festa que
vai, dar muito o q.ue falar.

• casamentos
• aniversários
• coquetéis,

��
BR -10H:<M 146 -Prala de Itapema

Munlcipio de Itapema
Santa Catarina.

"

CINEMA
PARA
HOJE

CINE SÃO JOSÉ

'EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

i

3 - 7,45 - ·9,45 H

........

.. TECHNICOLOR

.��M�"a.Gold...,n.M'Jf'O

I

CINE JALlSCO 4 - 7,30 - 9,30 H

, ,.. -- ...

L.. ._"_ � __J

O,
MAIS
IMPORTANTE

�:RIE I

�'t�Rr�O"il':i" :·r
<'j '�:�". " :�.\,I:. .

",",.
• "11,11';'

'DOO �.,", j�' :U:i ':t -: �; lC "'
. .:

DOS MESMOS REALlZADOflES DE "A VIUVA VIRGEM"
SURGE MAIS PICANTE, MAIS MALlCIOSA:MAIS ENGRAÇADA

A COMEDIA "SEXI" DO ANO'

CINE RITZ - 4 - 7,45 - 9,45 H

Co-Estrelada por
REINER SCHONE
e com GIANNI RIZZO

ANNABELLAINCONTRERA
GIANPIERO ALBERTlNI
JACaUELlNE ALEXANDRE
PEDRO SANCHEZ
NICK JORDAN
VASSILLI KARIS

,1ELLIOTT GOULD
• """ DAVID L.WOLPER

/1' BRENDAVACCARO O SUl CPSO :eRA.' I
A�GEL �����INS MULHER::�.::'::::(��;"..;') �f·','-J.J�''''N "h�':.JA�T �lM-;""",,I((""'.t�

T[C�''\I'<'';.),-<.JF· -r LOVE)lfTWIF'E"

.'

CINE CORAL - 4 8 10 H
\

ATRAS DE TODO HOMEM "BEM SUCEOIQO"
HA SEMPRE UMA MULHER'COMPREENSIVA ...

OU DUAS ... OU TRÉS! ...
, LEEVAN CLEEF EM

"SABATA VEM PARA VINGAR"_ .0.0
���SA '.

•

e-

'':,

� '-'

•
,

.

,

-

II

JOMARLóN"BÃANoo"' "OS OUECHEGAMOOMANOlTE"nof,l�",·�·: .,�. : ......,.. .

"1lE�"

CINE- GLORIA - 4 - 7 � 9 H

�TE IISSACCINOS O ESPEfMWJM NO FINAL DA /PEI<'/�A TI4�EFA GUJE LHE CONFII4R,qM.

METRO
GOLDWYN
MI'.YER

: f George C.Scott
��.L, EM

AÚ••i_-FU!laT"'LastRun
Rote,rodell'l,-l",

Produção :\��:i!:: �:.,M·

Dreeção �.; .. I"· . �)I:>'

Música ,:"':- ;,.,._

lambeu. esteetendo

1llNY MUSANrE ' TRISH VAN DEVERE
·q·vt'\fI,m·J�-)i,ljj·'·I3·I!.I··OM:;M

"ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H
1� FILME .2� FILME

-- -'---"_- ---_.

"Este filme só en

trará em exíbícões
normais apÓs SÓ dias!

SAO \JOSÉ SEXTA FEIRA PRÉ-ESTRÉIA
as

lIansos
AS MULHERES MAIS LINDAS!
OS HOMENS MAIS "ENFEITADOS"

MARIO BENVENUTTI
SANDRA BRÉA

'

DEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

(tI11(1):n.I')
SA"'QRA SILl.VA
TEOBALDO
FELIPE eMONE
ARI FONTOURA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HOSPITAL E MATERNIDADE

SAGRADA FAMILIA

CONV�NluS
INPS - IPESC - PATRONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

, I

CORPO CUNICO

CLOOCA MÉDICA
ADULTOS

Dr. Luiz Car:los S. Thiago
Dr. Maurilio L da Silva
Dr. João A. Gerk
Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr. Teodoro B. Correa
Dr. Odilson Borini

GINECOLOGIA E

OBSTETRÍCIA
Dr. Zulmar Uns Neves
Dr. Saulo Fernando Unhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A. Springmann
Dr. Hamilton' Vasconcellos
Dr. Savas Apostolo Pitsica
Ora. Moema Vera Desjardins
Ora. Maria Helena Phillipi
Ora. Mirian'Krieger

CLJNICA CI RÚRGICA
ORURGIAGERAL

Dr. Celso N. Lopes
Dr. Ney Mund
Dr. Alvaro Souza Neto
.o-, Fredy Santistevan

CLINICA MEDICA
PEDIÃTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. Uncoln V. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Ora. Ivanete Bastos de Andrade
Ora. Rosemary Melo Di9i�Como CIRURGIA PLÁSTICA
OTORRINOLARINGOLOGIA Dr. Rodrigo D'Eça Neves

Dr. Gilberto Guerreiro da Dr. João Francisco do Vale

CIRURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

Fonseca Pereira

UROLOGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Paulo Roberto G. da Motta
Dr. Heqinaldo Pereira
Oliveira'

. ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA

Dr. Artur Mello Fernandes
Dr. Antoine Chryssovergis
Dr. Márcio C. Leite da
Costa
Dr. Octávio Roberto C,
Rilla
Dr. Ivan Salema
Dr. Hélio Berreta

RADIOLOGIA
Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane
Dr. Orlei De Luca

HEMATOLOGIA E
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H. Bruggemann
Corrêa

ANESTESIOLOGIA
Dr. Saul Fernando Unhares
Dr. Nilton Gesser
Dr. Abelardo T. Batista
da Silva
Dr. Rubens Tavares da
Cunha Melo

PATOLOGIA CLINICA
Dr. Léo M. Coutinho

CUNICA NEU,ROLOGICA
Dr. Paula Norberto D. de Sá
Dr. Saulo Berber

DERMATOLOGIA
Dr. Roberto Moreira Amorim

CIRURGIA
ODONTOWGICA

Dr. Hélio Pinto da Luz
Dr. João G. Amante .
Dr. Caetano Vieira da
Costa Neto

CLINICA CARDIOLÚGICA
Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. João A. Gerk

RUA ARACY VAZ CAllADO, 271,

FONES: 6325 - 6342
ESTREITO - FlORlANÓPOLlS

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande. do Sul

Volks 70/71
Volks 70
Variant 70/71
Kombi 69
Corcel 69 - 4 portas
Variant
Corcel Cupt; 69
Volks 66
Volks 68
Opala

azul
azul

vermelha
cinza

branco
amarela perilo

vermelho
branco
branco

70

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7� DIA

A família de EDITH PINHO DE OLIVEI

RA TEIXEIRA, agradece sensibilizada a todas

as pessoas que os confortaram quando do de

saparecimento de sua inesquecível mãe, irmã,

sogra, RVÓ e bisavó, e convidam para a Missa

que será celebrada na Capela do Colégio Cata

rinense dia 4 - segunda-feira às 19 horas.

TELEt-ONE
Vende-se o telefone 6641 situado em Coquelros, Tratar com sr.

Antonio Gomes de Miranda pelo' telefone 3688.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do velculo marca Volks

wagem, ano 1970, chassis B-755.928, motor BF-421.773, cor

Branco Pérola, pertencente ao sr. Wilson Libôrlo de Medeiros.

CARTEIRA EXTRAVIJ.',DA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

amador, pertendente ao Sr. Nilton de Oliveira, residente em Tuba-
rão.

TUbarão,31 de maio de 1973.

J

CERTIFICADO EXTRAVIADO
•

Foi extraviado o certificado de propriedade do vefculo Volks
wagen 1970 - branco lotus - Motor BH-192676 --: Chassis
BS...;..Q56206 - Placas AA-4635 de Florian6polis, pertencente ao Sr.
Nelson de Abreu.

CERTIFICADO EXTRAVIADO"
Declaro oara todos os fins e efeitos, que se encontra ex traviado

o Certificado de Propriedade do 'meu automóvel de no. 335.879.
FORD LTO - LANDAU 1971, 'llotor LA-2.829.187, placa 0365,
cor Cereja Preto. MÁRIO CLlMACO DA SILVA.

REPRESENTANTES CLASSE "A"
Salário Cr$ 600,00 + comissões
(130. Sàlário, Férias, FGTS)

Empresa em expansão precisa de elemen
tos de ambos os sexos para desenvolverem tra
balho dirigido.

Favor apresentar-se para o Teste de Sele
ção munidos de carteira profissional, dois re
tratos 3x4, certificado de Escolaridade.

F.:ntrevistas diariamente, das 9,30 às 17,00
horas.

Rua Saldanha Marinho, 24 - 10. andar
(Em frente a CASAN).

ETEse
Escritório Técnico de Estruturas+- Precisa,

de Desenhistas com prática em Estruturas de

Concreto Armado. •

Tratar à rua Jeronírno Coe1ho, 325 - sala

207.

VENDE-SE
EM TUBARÃO
Casas

,

Útima Residência a Rua Antunes Teixeira Cr$ 38.000,00
Excelente casa em Oficinas Cr$ 46.000,00 (prox. Cine São José)
Residência próxtrna a Faculdade Cr$ 26.0pO,00
Casa a Rua Vereador Adolfo Machado Cr$ 45.000,00 (Financ.)
Casa com dois pavimentos (comercial e residencial) próximo ao

Campo do H.Luz
•

Prédio para Residência e Loja a Rua Cei. Cabral
Casa nél.]ravessa Annes Gualberto Cr$ 27.000,00
Casa a Rua Antunes Teixeira Cr� ;18.000,00
Aluguéis

'

Resid. Trav. Annes.Gualberto Cr$ 350,00 mensal
. Sala a' Rua São José Cr$ 250,00
Apto. no centro Cr$ 600,00 mensal

,

Residência a Rua Fco. Régis, no centro Cr$ 450,00
Terrenos
Terreno de Esquina na Av. Expedicionário Cr$ 16.000,00
Terreno na RuaLauro Müller próx. 3 S. Cruz Cr$ 6.000,00
Terrenos na Margem Esquerda, Cr$ 12.000,00 e Cr$ 15.000,00
Terreno na Vila Moema Cr$ 13.000,00
Vários terrenos na BR.l0l
Terreno .próxímo à Catedral Cr$.30.000,OO
Loteamento em vários pontos da cidade c/financ. em 36 meses.

"

Terrenos próximo ao Colégio Industrial, 50% de entrada e o

restante em 10 meses.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.
Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi
tória - Fone 1042 - Tubarão

-DINHEIRO-
ATENÇÃO CAPITAL E INTERIOR

Cr$ 130.000,00 ou Cr$ 560.000,00 lhe interessa.
Paga-se o' acima para quem dispõem de 60,70 ou Cr$ BO.OOO,OO.
Escrevam urgente até dia 013/06 para a Caixa Postal, 721 - Fpolis -

para marcarmos entrevista.

PENSIONISTAS
Aceita-se moças como pensionistas em casa de famflia, :l rua

Saldanha Marinho, 18 - Sub-Solo.

ATENÇÃO OTIMO BICO
Para pessoas residentes em Fpolis, Itajal, Blumenau, Joinville, Lages,
Tubarão, Criciúma, etc•. para atuarem como Agentes De Contatos
junto as Repartições, Indústrias, Comércio, Escolas, Residências.
Escreverocom detalhes p/Caixa Postal, 721 enviando Cr$ 10,00 para
resposta urgente.

"

Por motivo de mudança ao exterior, esta
mos vendendo tudo: Móveis, aparelhos, brin
quedos, artigos de cozinha, etc.

Ver e tratar na rua Hermínio MiIlis, 28 -

Bom Abrigo.

VENDE-SE ARTIGOS DOMÉSTICOS

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
DEPARTAMENTO DO ENSINO
DIVISÃO DE ENSINO ESPECIAL

04-COORDENADORIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO
04-01-001-COlÉGIO NORMAL PEDRO II

EDITAL

De ordem do Sr. Diretor do Colégio Normal Pedro II ,de
Blumenau, comunico aos interessados que se acham abertas de 01 a

23 de junho de 1973 as inscrições para os Exames Supletivos
previstos nos arts. 24 a 28 da Lei no. 5.692 de 1/08/1971.

LOCAL DA INSCRIÇÃO: Diariamente, no expediente normal,
de 2a. feira à. sábado, na secretaria dos Exames Supletivos, sala 15,
do Colégio Normal Pedro II, à Rua Marechal Floriano Peixoto, 651-

DOCUMENTAÇÃO A SER APRESENTADA NO ATO DA

INSCRIÇÃO:
a) Fotocópias autenticadas de:

. Carteira de Identidade;

. Título de Eleitor;
- Quitaçãó de Serviço Militar (sexo Masculino);
- Certidão de Nascimento ou Casamento.

b) 2 fotografias (recentes) 3x4
c) requerimento, de acordo com modelo fornecido pelo Colégio.
OBSERVAÇÕES:
1. Não será permitida a inscrição sem a entrega dos documentos

acima myncionados (Port. SEE-No. 07/72);
2. A inscrição será individual, ficando vedada a procuração,

(Port. SEE-No. 07/72);
3. No ato da inscrição será cobrada a taxa de Cr$ 15,00 (Quinze

Cruzeiros) por disciplinas.
4., Informações na secretaria do ColégiO no expediente normal.
DATA DA REALIZAÇÃO DOS EXAMES:
Dias 13, 14, 15 e 16 de julho de 1973, de acordo com o horário

afixado na portaria elo Colégio.
Blumenau, 26 de maio de 1973
RUBENS BRAUN - Secretário

Reg. no MEC. no. 9.158
Visto: Em 26/05/1973

,

JOAQUIM FLORIANI .:. Diretor
Reg. DES-MEC. no. 6.575

.

PADARIA-E LANCHqNETEVENDE-SE
Vende-se uma Padaria e lijnchonete> situada à

Avenida Mauro Ramos, 170.
Tratar no local

SALA - ALUGA-SE
.

- ESTREITO -

Aluga·se uma, Sala na Rua Liberato Bittencourt esq. c/ Rua
Olavo Bilac, próximo ao Supermercado Odivan. Excelente para
comércio, depósito ou escritório.

Tratar à ,Rua dos Ilhéus, 14 ou pelo fone 4059.

Ór. MURILLO MOTTA
M�DICO

Ginecologia - Obstetrícia
Doenças das Mamas '

,

Consultório:
Rua Jerônimo Coelho: 359 - s/32

17 horas - Telefone 4474

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

FINA RESIDÊNCIA
NA RUA DA CONCORDIA

Vendo uma sem habite-se e sem intermediário com 3 amplos
quartos, 2 salas, 2 banheiros decorados, copa-cozinhá, 1 quarto de
empregada, lavanderia com sanitário e chuveiro, garagem. Área cons
tru ída 156m2. Acabamento interno com' massa corrida. Preço
Cr$ 140.000,00, podendo ser Cr$ 95.000,00 à vista e o restante a

transferir financiamento da Caixa Econômica. Ver e tratar à rua da
Concordia 302 - Estreito.

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos \ no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 650�.

CLUBE RECREATIVO 6 DE JANE)RO
Rua Prof. João José de Souza Cabral, 147 - Estreito.

PROPOSTAS
Tendo sido inaugurada sua nova sede social, a Diretoria do Clube

Recreativo 6 de Janeiro estará apreciando as propostas das pessoas
ou empresas que desejarem explorar os serviços de bar e restaurante,
de 4 a 20 de junho. Maiores exclareclrnentos na Secretaria do Clube.

A Diretoria

IMÓVEISBrognoli
, CRCI 1950 ADMINISTRAÇÃO E VENDAS

rua josé condido do silva n� 721 - estreito'
ruo nunee machado n� t7 - t! andar - centro

fones 66t6-proprietarios - 6462 -locatários

V E N D E

542\- Apartamento Ediflcio Arthur . quarto, e sala conjuga
dos, armários embutidos, banheiro, cozinha. '=iXcelente acaba
,menta. Preço Cr$4O.000,OO podendo ser financiado. CEN
TRO.
551 - Casa de alvenaria em Itaguaçu - 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, entrada para carro, ótimo acabamento. Preço
Cr$ 45.000,00. COQUEIROS.
526 - Casa de madeira rua Castro Alves· 3 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro. Preço Cr$ 30.000,00. CAMPINAS.
556 - Casa de' madeira rua Mattos Areas . 3 quartos, sala,
banheiro, cozinha grande. Preço Cr$ 45.000,00 a combinar.
ESTREITO. '

468 - Casa de alvenaria rua Waldemar Ouriques . 2 quartos,
sala, copa; cozinha, banheiro e garagem. Preço Cr$ 70.000,00
a combinar. CAPOE IRAS.
539 - Terreno medindo 19)(22 rua Santos Saraiva esquina
com Servidão Julião. Preço Cr$ 27.000,00 próprio para a

c8nstrução de um prédio, CAPOE IRAS. '

550 - Terreno medindo 476m2 rua Antonieta de Barros'es·
quina com Av. S. Catarina, próprio para residência. Preço
Cr$ 54.000,00. ESTREITO.
563 - Casa antiga, esquina rua Santos Saraiva com Odilon
Gallctt. Preço Cr$ 55.000,00. Ponto Comercial. CAPOEI·
RAS.
555 - Terreno medindo 14x26 rua Antônio Gomes, nr óxirno
ao q in

á

s io Aderbal Ramos, totalmente plano. Preço
Cr$ 32.000,00 à vista. ESTREITO.
444 - Terreno rua Odilon Galloti com 1.500m2 registrado na
Prefeitura em 5 lotes de 300m2. Preço Cr$ 55.000.00. CA·
POEIRAS.

ALUGA

68 - Pr. Pereira Oliveira· casa com 19 peças - própria para
repartições, cl (nicas, ou empresas de grande porte.
Cr$ 4.800,00.
298 - Rua Osvaldo Cruz 551 . com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro, varanda e área de serviços - Cr $ 650,00.

OTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou atuqa-se um apto. na Rua Des .. Arno Hoeschel Ed.

São Francisco' com pequena entrada e o restante financiado em 15
anos.

Tratar no local apto. 302 ou pelo fone 3967.

ALUGA-SE OU VENDE-SE
Em Coqueiros, casa térrea, com 3 salas, 4 quartos, 2 banheiros,

cozinha, churrasqueira.
Vér e tratar n� local à rua Marques de Carvalho, 51.

APTO. ALUGA-SE
Aluga-se o apartamento 403 - 40. andar - Edf. Jorge Daux,

defronte Teatro. Dois quartos, duas salas, instalações completas.
Tratar à rua Vitor Meirelles, 2� - 2a., 48. e 6a. das 15 às 1 S horas.

ALUGAM-SE
Alugam-se duas casas, sendo uma com 3 peças e ,?utra com 8

peças.
Os interessados deverão ver e tratar a rua Anaclero Damiani, no.

23.

S'ERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM,
COMERCIAL - ADM� REGIONAL DE Sta.Cat .

EDITAL DE HABILITAÇÃO PARA
CONCORRÉNCIA

O SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL,
Administração Regional de Santa Catarina, por delegação da Admi
nistração Nacional, leva ao conhecimento dos interessados que abriu
inscrição para registro de empresas que queiram se habil itar a con
corrência para construção de um prédio com área de 1.745,80 me

tros quadrados na cidade de Blumenau, Av. Brasil esquina com Rua
Bollvia, culo prazo de construção não seja superior a 365 dias corri-
dos.

'

Os interessados deverão apresentar os seguintes documentos:
a) Contrato social ou certidão fornecida pela Junta Comercial,

comprovando o capital registrado e integralizado que deverá ser

igualou superior aCr$ 400.000,00 (quatrocentos mil cruzeiros).
b) Prova de idoneidade financeira constitu (da por atestados for

necidos por pelo menos dois bancos, datados com menos de trinta
dias da apresentação.

c) Certidão negativa dos Cart6rios ou Of Icio de Distribuição de
Protestos de TItulas referentes a cinco (5) anos anteriores a data da
apresentação.

d) Prova de quitação com a Previdência Social.
e) Prova de quitação com o CREA relativa é! firma e a seu técnico

responsáVel.
,

f) Prova de idoneidade técnica e financeira constitu(da por ates
tados de entidades públicas ou privadas para as quais a firma tenha
executado obra da mesma natureza e' de área equivalente ou suPa',
rior.

g) ApÓlice de seguro de acidente de trabalho.
h) Prova de quitação da Contribuição Sindical.
Os 'documentos deverão ser entregues na sede da Entidade locali

zada na Praça da Bandeira, '30 - Florianópolis, flté o dia 25/6/73 às
1 8,00 horas.

.

Maiores instruções serão fornecidas aos interessados na. sede da
Entidade, no horário de 12,50 às 18,30 horas.

JOS� MARÇAL DA SILVA
Presidente da Comissão de Construção.

I

EDEN - ADMINISTRAÇÃO E

COMÉRCIO DE IMOVEIS LTDA.
Rua Nunes Machado, 14.:... Salas 93/9'5 -

Fones 4141/3950/2481
DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI6269

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
}Vende na Rua 'Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada

uma. Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita
imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

'

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua ,Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta
do de conservação. Três quartos, garagem e demais dependên
elas, Constru(do em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.
ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENlO
Vende um excelente apartamento com 16Sm2. Pronto para
ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.
CENTRO - APARTAMENTO

I

Vende na Rua Durval Melqu �ades de Souza (Chácara de
Espanha), um ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependêncla com

pleta de empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.
RUA RAUL MAóiADo:'_ EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende na Rua Raul Machado uma ótima residência de alvena
ria. Três quartos, ampla sala; copa/cozinha, banheiro social e
garagem. Nos fundos, também em alvenaria, dois quartos,
dispensa e cozinha. Terreno de 12m x 27m. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con
dicionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita imbvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
JURERf: - TERRENO
Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente financiado.
AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo' terreno para construção resi
dencial com 260m2 Totalmente financiado.
CENTRO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende à Rua Padre Homa, urna excelente residência. Pavi
mento térreo: quatro quartos, três banheiros, copa, cozinha,
sala de jantar, sala de estar, garagem, lavanderia, dependência
completa de empregada, Pavimento superior: salão de festas e

terraço. Aceita imbvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.
'

AGRONÕMICA - EXCELENTE RESIDf:NCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, excelente residência em cons

truçãõ. Entrega em 1 go dias. Pavimento térreo: um enorme

living, copa/cozjnha, lavabo social, depencência de empre
gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois automóveis.
Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei
ros privativas e armários embutidos, banheiro, biblioteca.
Esmerado acabamento. Aceita im6vel de menor valor e finan
cia o saldo a longo prazo.
ESrRErrÕ-':_-APARTAMENro MÓBIÜ,Ai>Ó
Vende na R�a Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom
gosto. Dois quartos, living grande, copa/coz inha, área de ser

viço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo ,a longo prazo.
ESTREIlO - TERRENO PARA CONSTRUÇÃO INDUS
TRIAL
Vende à Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Autombveis
S.A., um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo para construção indus
trial, comercial ou supermercado. Totalmente financiado.
BALNEÁRIO DE CAMBORlÚ - TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente
com 57 metros de fundos. Totalmente financiado.

- -

ITAJAÍ - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua OI (mpio de Miranda Júnior, vila residencial anti
ga. Três quartos, amplo living, hall social, dois banheiros,
copa grande, cozinha, sala (ntima, varanda; esc ritório,.
biblioteca e garagem grande. Õtlrno terreno para incorpo
ração. Totalmente financiado.
RUA MINIStRU RmEIRO DA COSTA - RESIDf:NCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande, copa/coz inha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende aluguel de Cr$ 600,00. En
trega em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o
saldo a longo prazo. ,

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.
Entrega em lBO dias. Uma suite com banheíroprfvarlvo e

sacada, três quartos com banheiro e sacada, arrnár íos embu
tidos, sala de estar (ntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escritório, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependência completa de empregada,
p!ay ground, garagem para três automóveis, 'sistema de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imóvel ,

de menor valor e financia o saldo a longo prazo.
CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno com uma área
de aproximadamente 700m2. Totalmente financiado.

�

Casa vende-se
Vende-se excelente residência de alvenaria em fino

acabamento com 3 quertos, sala, cozinha, banheiro,
garagem e dependência de empregada no Jardim
Atlântico. Sem habite-se. Preço Cr$ 120.000�00 acei
ta-se terreno como parte de pagamento. Tratar a rua

luiz Delfino, 18, apto. 106.

s. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des
ta Capital.
APARTAMENlO CENTRO
Bel íssimo apartamento com 3 quartos, copa-COZinha, dep. de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa,
cada e bela vista panorâmica: Preço: Cr$ 140.000,00 a com-

binar. Ref. 062.
I

Apartamento no cantro.corn 1 quarto com armário irnbutido, .

banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.
Preco: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref. 029.
Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/íane
Ia de alumínio, playground, sala de festa. e garagem. Preço:
Cr $ 135.000,00. Ref. 043.

'

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.'
Preço: C R $ 70.000,00. Ret.' 152.
CASA CENTRO
Belíssima casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2' pavimentos, com área de
187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos,
com área de 285m2
Preço: Cr$ 200.000,00.'
Casa no centro com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi-<
n ha, ba n heiro. Área constru Ida: 70m2. Preço.
Cr$ 50.000,00. Ref. 101
'Be�'rssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, corro 4

amplas dormit6rios, 3 banheiros, sendo privado o do
dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem.
Toda em azulejo decorado até o teto, na cozinha e no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Departamento de 'kículos Usados
do seu Concessionário de 0uaIidade di!Em'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
iOpala Luxo - Bege Esporte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Opala Lu!,o - Br�nco Polar : : .. : . . . . . . . . . .. 69 .

Opala Luxo - Branco Polar " 69
�

Opala Luxo - Preto 69
Opala Std - Branco Polar 70

.

OPala Sid - Branco Polar 70
9pala Luxo r: Vermelho 69
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71

. Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71,

Opala Especial - Cinza Prata Metálico ,. 71
Opala Especial - Verde Nobre Metálico 71.
Opala Especial - Azúl Imperial Cupê .:.......... 72/73
Opala Luxo -'- Preto , 71
Opala Luxo - Dourado ,.................. 70
Corcel Luxo - Amarelo 69
Corcel Std - Vermelho t, ...•.•• , ..•.....•.. ,. 70
Corcel GT - Amarelo e Preto

, 70
Volks TL - Branco Lotus " .. , , 71
Volks TL - Azul Diamante 71
'!.llks TI. - Azul Diamante 71

lIi·',l-jtI!feA@1J .,...

.

. . COM�RCIO DE
.

AUTOMOVEIS'
-

CHEVETE - Marron • o .•••••••••••••••• o 0·0 •.•• o • O.K.
, CORCE L CUP� uixo - Amarelo Tarumã •••••..•.•• O.K.
DODGE 1.800 - Verde Floresta •••••••.•.•••••.•.• OoKo
CORCEL BElINA- Vermelho Cadmium .••.•.....•. O.K.
FUSCÃO· Amarelo Safari •.••••.••.•• '•.•••.••.•••.• O.K..
CORCEL BELINA-TurquesaTahiti ••• 0 •••••••••••1972
TL 4 PORTAS - Verde Iguaçu ••.•.•.••••••••••••• 1972
FUSCA - Azul. Diamante ; •.•.•••.•••.•....••••• 70/71
FUSCA - Azul Diamante •••••••.•...•.•.••.••.. ?0/71
TL LUXO - Azul Metâlio •.•.•....••..••..•••• •• 70/7t
TL - Azul Diamante. o • • • • • • . • . . • . • • • • . . • •. ••. 70/71'
KARMANN-GH IA - Azul Pavão .•.••••••.•••.••••197f
VOLKS 4 portas - Vermelho Cereja .'. . • • . . • •. • ••••1970
VOLKS- Bege Claro. o 0 •••••••••• o ••• o, .•• -;1. li •• ,1969
'CORCELCUP�- Cinza Kilimirnjàro •• ;'•. ';; •• :.: .••. 1970

- - ...,...,� _"_,

POSSUíMOS CARROS ZERO QIDLÔMETRO
DE QUALQUER MARCA.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
. Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

FINANCIAMOS SEU VEICULOATÉ 40 MESES

G�t"''''\ C� RAMOS S.A. .

.. I VEI'cULOS NOVOS
C;; Possu(mos toda linha VW nas diversas co-

res 73

REVENDEDORESAUTORIZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS

TL.2. Vermelho Cereja 70/71.
Variant Bege claro � .•.. 1.970.
Kombi Pérola 1 ;964.
Sedan 1.300 Grená : 1.968.
Variant Branco Lótus 1.970.
Sedan 1.300 Branco Lotus 1.970.
Sedan 1.500 Azul diamante 1.972.
Sedan 1.500 Azul pavão 71/72.

"Vvon. KOERICH S.A.m
.!.��-It Comércio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
:.REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Branco Lotus . • . . . . . . • . . .. 70/71
Sedan '1300 Vermelho cereja .........•.......... 70/71
Sedan 1300 Vermelho cereja... • .. _' ...70
Sedan 1300 Branco Lotus .••.••• ; •••. - .

. . • . . . .• ..70
Sedan 1300 Bege Claro ......•.....................70
Sedan 1300 Verde Folha •..••..... .. . . •. •. •. 69
Sadan 1300 Vermelho cereja ....•••••.....•.•......69
Sedan 1300 Branco Lotus .........•...•...•...••..69
Sedan 1300 Bege Claro. . •. •••.••• •....•• •• . •• 69
Sedan 1 300 Branco Pérola •.•..

'

•••• _ 68'
Sedan 1300 Verde pé de Boi " .••.•.••••.••....•.•68
Sedan 1300 Ver(nelho Grená ...........•...........67
Sedan 1300 Azul Real ...• '" •...• ..' •••.••..•�7.

FIN'ANCIAME'NTO ATÉ 40MESES

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

CARIONI
.

AUTOMOVEIS
1 Corcel Azul
1 Fusk 1500 •

1 Fusk Amarelo
1 Fu�k Bege ••

'

I Futk Branco' • •

I Corcel Cupê Luxo
I Variant Vermelha
I Variant Bege

• OK
• OK
71/72

70
• 70
• 70
• 72
70/71

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

.
FORD GALAXIE GRENÁ •..•..•.••••••..••.• 196�'
FORD GALAXIE OURO VELHO TETO DE VINIL .. 1969
FORD CORCEL G.T. MARROM C/FAIXAS .•..••• 1973
FORD CORCEL LUXO cLip� MARROM CASTOR •. 1972
FORD CORCEL G.T. AMARELO. • • . •• . •••••..• 1970
'CHEVROLET OPALA 4 PORTAS BRANCO •.•••.• 1973
CHEVROLET OPALA CUp� MOSTARDA •..•...•• 1973
CHEVROLET OPALA 4 PORTAS LUXO AZUL •.•. 1970
,DODGE DART VERDE FRONTEIRA •...•..•.••. 1971
VOLKS T.L 4 PORTAS BRANCO LOTUS., •...••• 1971
VOLKS T.L. CUP� AZUL DIAMANTE � •••••.•.••• 70-71
VOLKS 1300 ÀZUL DIAMANTE ••...•.•.• ;..... 1971
VARIANT BEGE CLARO .. '

.••••• " •• , ••••• 1970
VARIANT BRANCO LOTUS •...........•...... 1970
VOLKS 1300 VERDE FOLHA. . 1970
VOLKS 1300 VERMELHO CEREJA. " ..••.• , .••. 1969
VOLKS 1300 AZUL COBALTO. .. .. •.•. 1969:
VOLKS 1300 BEGE CLARO .•. _ 1967

<;IffiDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

-

Volksvv '" ••••.•..• :� :
••

-'

.. �'
: : 18?O/71

Volkswagen .•• � ','+:':� : :.. '. , ..

'

.. ,"'- .. :.... 1961
,�qJkswagen o •• o ••• o ••• o ••• o • o o 1969.
eorcel CU'" Std. ,

• � ••
'

•• ·.·0·.·••••.•.• '. ·0·.·0 "0 ••
'

••• '.:. 'o' 1971.
-,

Corcel 4 Portas 8Íand .•••• "0 '. '0'0'0 "0 •

'

•• '. ;'. ', '0 •

"

.' 1.
Corcel 4 Portas. Stand •••

'

•• "1 'I
'

'. "I '.
'

.... "I 'I 'I '.". '" 'I • 'I '. '.' 1110
l(arnjann Gh '.:. 'I ..

'

:.:� 'I � 'I
'

•• 'I 'I "1 '.� 'I ". 'I .', 1989
Kombl Stand � •• '

•• "I • 'I •
,
•• 'I • 'I "I 'I • 'e 'I :. 'I "I 'I '. "I 'ti 'I II! .. '. '. '�: 1160

Fuclo '1600 •••• '� "I ... "I 'I ',. ••
'

••
"

... '. "1 'I ••••• '" 'I "I '� 'I • 'I '. .' .71

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLOf.lIANÓPOLlS - SC

AUTO LOCADORA. COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA voes
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS
RUA FELIPE SCHMIDT, 85
FONES 2777 ou 2765

� JENDIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
I

OPALÁOK VÁRIAS CORES ' 1973
CORCEL GT. OK ...........•................. 1973
VARIANT OK ......• :: _. .....•.y;, :r,r.:....: ••-:.:.:.,.1.9,7,3.
VOLKS 1.500 OK : : .. ' .-

'

.: .. 1973 >

'VOLKS 1.300 OK .,..........•.... 1973 *.
.

CORCEL 1-972
VOLKS 1.500 1972.
VOLKS 1.500 ' 71·72 .-

TL. 1.6002 PORTAS 1971
OPALA ...........................•........ 19'70

NÃO PECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS,

Financiamentos até 36 meses

Rua Santos Saraiva, .554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
'Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEÍCULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie mec. grenâ com vinil preto ••..•..•..••••• 1973
Galaxie LTO landau hidr. azul ipanema , •.•. O' ' ••••• 1971 •

Galaxie 500 mec. vermelho .•.•••••• ' •••• 0_•• '.'. 1969
Galax ie 500 mec. branco .: •• .'.................. 1968
Galaxie 500 rnec, bordeaux .•.....••.......•.•.. 1968
Corcel cupê luxo branco ••.•.•....••.•. , •.•••.• 1972
Corcel eupê turquesa roval • ••••••.•• ,.......... 1971
Corcel cupê vermelho cardeal ••••..•...••••.•••. 1971
Corcel sedan verde arlequim ••••••••••.• o •••...• 1971
Corcel cupê luxo cinza vinil·, ••.• '

•.••• o .••

'

.•.• ; .'. 1970
Corcel cupê stand verde ••..••.•.••.•.••••.•• : •• 1970
Corcel.cupê luxo branco •.•••••.•••.•••••••••.• 1970
Corcel cupê Vermelho meteoro .••••••.• , ....• , .• 1970
Corcel sedan verde majorca ••.. , ...•••••••• o . . .• 1969
Corcel sedan bege maringã ..•.....•••.•.....•••. 1969
Corcel sedan bege maringã ..•.•....••.•• , .•. '.'

.. 1961;1
Corcel sedan verde .••••.• , •.•..••.•••.•• :..... 1969
Corcel cupG luxo branco ..•••••.. , .•..••••. , •.. 1969
Corcel cupê luxo vermelho .......••••.....•.•.• 1969
Corcel cupê verde : •...•.••.••.....••••••••••• 1969
Corcel cupê luxo branco ..•.. .- ...•. ,........... 1969
Corcel sedan vermelho. , •.••• , •• , , .••.• , , •.•••• 1969
Corcel sedan stand azul .,' ••..•...••••••.....•. 1970
Rural willvs vermelho com branco, 4x2 •.••..•...• 1972
Rural willvsverde plirola, 4x2 ...••••••.; •••.• , .•. 1971
Ruràl willvs verde servilha 4x4 •..•••••.• , ••.•• :. 1968
Rural willvs azul cre�sculo com branco, 4x2 •.••..• 1964
Aero willvs bege mari!lgâ ..•.••.....•.•.•••• , ••. 1969
F-1oo marrom cabine dupla ••.•••••.••••••• , ... 1962
F-350 carroceria térmica, verde ...••..•••••.•.•. 1967
F-6OQ gas., verde esmeralda ••.••..••••.• ,....... 1962
Pick-l,Jp willvs ••• o , .• , , •.••••

'

••••••••••• ,', • •. 1966
Volks KarmanrliJhia T.e. vermelho montana o •• ; ••• 1972
Volks ..•••• , ·.·.·0 ••

'

..... ,., ••.•••• ·'·0 .•.••.•• , •. " .•••.• 1971
Volksazul 0.' ••••••. , •••••• o •..•••• , •.. o •• 1970/11'
Volks bege _ , 1970/7"
Volksvermelho •• ' •.• '·0 •••.••• , •• , •••••• , ••••• ; 1970
Volksvariant azul •...•.•....••.•••..••••...... 1970
Volks kombi Stand pérOla .•.•••••••.•.•.•.•.•.• 1970
Volks kombi laranja ...•.••.•••.•..•.••• , •.•.• 1969.
Volks branco lotus ..••.....•.•.••.••.•.••••••. 1969
Volks kombi azul pastel ••••• , ••••• o, •• o' ..•.•. , •• 1965
Volks Karmann.ghia branco lotus .••.•••••..•. , •• 1964
Dodge 400 bege café •••••••••••.••••••.•.•••.••••• 1969
Caminhão mercedes benz , •..••••.•.••••••••.••.. 1957
DKWVemagetverdearlequim .•••.•••.••••••.•• : 1965
Esplanada ch rysler branco polar ., ••••.••• , •.. � " 1969
Chevrolet veraneio turquesa real .' •.•• ·0 ••••••• , , • ,. 1967
Sinca gelo ••••••••••.••..••.,................ 1963

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

ÇONSÚRCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

VEicUlOS USADOS

Alto Qualidade
-r·o, •

Dodge CharQElr RT, Bore�1
Dodge Dan 4 portas, direção Hldrául,
Dodge Dart 4 portas
Dodge Dart 4 portas
Dodge Dart 2 portas
Opala Luxo

Opala Especial
Opala Luxo
Gálaxie •••
Variant •••
Volkswaqen 1500

relefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

VALDIR' AÜTOMOVEIS LTDA.·
Brevemente em novo endereço
Av. Osmar CunhaJ 20

Tel.4739
ao lado do Poste Holiday

.

( PROFISSIO�AIS )... _ .. L:' .

Dr. PAULO, ARLINDO FHILIPPI
.

OUVIDOS- NARIZ-GARGANTA

Residência M�ica (2 anos) na Clínica Prof .. José Kós,
- Rio de Janeiro,
Curso de especializ,ação na Pontifícia Universidade. I
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB. e

Cirurgia deSurdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.:
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

..

I

i
I
, DR. SER�IO DE CARVALHO

Endocrinologia
Curso de especialieação pela·PontiHcia Universidade Cató-

.Iica do Rio de Janeiro..
� ,,�.

Residência Médi.ca (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
T1AEÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Éstatura)
> •

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/J5 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria

a mente a partir das 14,.00 horas - Florian6polis.

._-------..._IJI!!!��......--_.....",..�;

DR� ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinenseda Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
TO
.CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

..

Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
\

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de

São Paulo.
.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed, ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438
.

-

> •

·DR�, RAUL CHEREM FILHO
G.I ínica Médica,.- reumatismos. Co.nsu Itório
Ho�pital Cel�o Ramos. Atende diariamente, '

das. 12,30 às 1.6,00 horas: '

D'RA. LÉA S.' DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

1971
1972
1970
1970
1971
1970
1971
1971·
1970
1970
H171

i
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Cirurgião Dentista

.. ,DR. EDMO BARBOSA- SANTOS�. �

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
. Rua Deodoro, 18 - Edifício, &oraia, 13�

OANTE H. f.. DE PATTA
ADVOGADO"
OAB-SC 121

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/�c(Ed. CC?_} -,�,
andar - conjuntos: 301, 3'02 .e 303 - Fones: 3257 e

2071.

DR. E. M. DA LUZ
.

Advocacia; perfcía e consultas técnicas sobre acldentes de
'. trânsito. Exames grafotécnicos, dactilosc6picos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminal(stica (1965-1967).
Representante' do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (AGS-1964).

Estagiário no Instituto de Policia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactlloscôpico Catarinense, aprovade
pelo II Congresso de Identificação Dacti losc6pica
(GB-1963).

ADVOCACIAGIVIL E CRIMINAL
. Rua Felipe Schmidt. NO. 23 (EDIFICIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

\,ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 01065 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTE:L

ROVAL
RUA'JOÃo PINTQ - FONES. 3951 • a • , A. I.

FL.ORIANÓPOLI$ • SANTA CATARINA - BR"'SII.

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE IN\lERNO • SALAo DE; RI:CEPÇOES
TELEFONE • RÁDIO . TELEVISÃO·· GELADEIRA. AR CONDICIONADO
AOUWMENTO éENTRAL . lAVANDERIA· ESCRITORIO l'AU. HOSPEDES

I

Em pleno centro comercial - Rua Felipe
Schmidt no. 53 - fone 3449.

SUMARÉ HOTEL

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HEAC(L10 LUZ, 90

: Fones 3638 - 3286
I _

TUBA,uO: COHONEL COLAÇO, 35
Fpne1611

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

.

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraivá, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

CAL NAo ·É MAIS PROBLEMA
';

. . , \

C:II de pedra branco, cinza e branco hidi8t�·
do.

DIRETO DA FABRICA
OSimelhores preços da praça, entrega a domi
enio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân
�dido da Silva, 280.

'TUBA É MAIS RADIO'
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense,

Liderança radiofônica pr<?gramação

planejada. Cobertura Regional - Expressão

em Rádio.

TUBA E RADIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nos dias atuais, muitos fatores le
vam o ser humano, em particular os
jovens, aoconsumo, e posteriormen
te ao tráfico de drogas. Pergunta-se
então se o homem do futuro será
igual ao de hoje, ou diferente. E se

mudar, será em que sentido e em que
medida. o. enigma é inquietante e pa
ra tomá-lo ainda mais interessante
contribuem as contradições e teste
munhos da História, cujas grandes e

fundamentais mudanças do mundo
material e social constituem algo pu
ramente externo e, na realidade, indi
ferentes em relação à vida interior do
ser humano. Indaga-se também quais
as possibilidades de purificação da
natureza humana, liberando-a das
suas limitações e preservando-se da
depravação e degeneração.
A situação tem se complicado

consideravelmente na civilização in
dustrial maciça, na qual a atitude do

destaque do grupo caíram nas malhas da Polícia,
sendo expulsos do Brasil. De lá para cá nada mais
se falou sobre o assunto. O silêncio é absoluto.

DIFICUlDADES DA REPRESSÃO-Grandes
dificuldades são encontradas pelos organismos de
repressão, no combate ao tráfico. Obstáculos
mais sólidos e consistentes são encontrados com

relação ao vício, de raízes bastante profundas, de
ordem social. Na repressão, os problemas maiores
são a carência de pessoal especializado e baixo
nível salarial. Os organismos policiais, no Brasil,
têm como base a figura do "alcagueta", um meio
termo de "bandido e mocinho", cuja funçâo
principal é denunciar aqueles que estão em ação,
geralmente elementos do seu nível ou concorren
tes. As autoridades muitas vezes lavram tentos de
estatura, mas, por outro lado, percebem que
outro grupo tomou o lugar daquele tirado de cir
culação e mais tarde descobrem que o "cabeça",
em geral, é a própria pessoa que auxiliara na

prisão do primeiro. Daí a razão dos 'dedos
duros" não serem vistos com bons olhos, pois
fazem jogo duplo, deduzindo-se que sua missão é
unicamente tirar proveito próprio.

, Contudo, sem o informante, surge o problema
da falta de especialização, notada em todo o

mundo. O policial brasileiro, por natureza, é de
origem humilde ou, de acordo com a nova menta
lidade, vem dos bancos escolares, sem experiência
com a realidade do "basfond", simplesmente por
que com ele nunca tiveram contato real, mas

apenas aparente. O primeiro tipo-de policial, pela

Polícia'
-

- cd

sua origem e falta de conhecimento prático, rara
mente vai além do séu estágio inicial, não poden
do, por conseguinte, aprofundar-se no problema.
Muito poucos conseguem, ocorrendo então três
fenômenos: ou entra demais e "se queima"; ou
fica estacionado, por falta de apoio; .)U adere à
parte contrária, aceitando os regíos presentes
oferecidos. Um caso recente deste último tipo é o
que envolveu, na Guanabara, o detetive Nelson
Duarte, ex-favelado, ex-malandro, mas com uma
certa visão, tanto é que amealhou fortunas e está
envolvido em vários processos, que, contudo,
ainda não foram.definidos, pois o próprio Duarte
afirma ter alguns "trunfos" nas mãos (pessoas
influentes).

Outro obstáculo é a falta de convivência com
o meio, por parte dos novos elementos que com

põem hoje o quadro de repressão ao tóxico. São
geralmente jovens idealistas, vindos das escolas,
mas que conhecem o problema apenas através
dos compêndios escolares. Ficam inativos ou pas
sam a aprender na prática com os antigos,adqui-
rindo com eles todos os vícios. O mais grave,
contudo, na opinião dos próprios policiais, é a

questão financeira. Vencimentos reduzidos não
permitem um "status" de tal nível que os colo
que na mesma altura dos traficantes de fato, que
em alguns países frequentam e dominam a alta
sociedade e a política. Ficam então sujeitos às
barreiras impostas pelas diferenças de classes, sen
do obrigados a combater somente na periferia,
nunca chegando ao núcleo,

Verbas imensas par!l à 'repressão no mundo

Dro,gas: apesar do combcite intenso
consumo e tr.áfico aumentam sempre

Embora as autoridades policiais não dispo
nham de levantamentos estatístícos, em termos

globais de viciados em drogas, I) número de con-
.

sumídores vem aumentando constantemente em

Florianópolis, como, d e resto, em todo o Brasil.
As campanhas encetadas, e que periodicamente
voltam a ser encaradas, eram extremamente pre
tenciosas, pois falavam em termos de erradicar o
problema, sem, contudo, atentar para as suas

raizes e sistemáticas de envolvimento.
A nova lei anti-tóxico, sancionada no ano pas

sado, vem sendo cumprida à risca, os organismos
de .repressâo são cada vez mais fortes, mas o alas
tramento é patente e até certo ponto compreen
sível. Entre as muitas disposições determina, co
mo principais, rigor absoluto, inclusive nas penas,
para o traficante, e internamento. para o viciado.
A partir de então observaram-se novas técnicas.
Praticamente desapareceram os traficantes,
aumentando, por conseguinte o número de vicia
dos. Qualquer negociante de drogas, quando
apanhado, esteja com qualquer quantidade de
mercadoria em seu poder, revela-se logo um vicia
.do. Muitos não conseguem enganar e, em conse
quência, as prisões estão lotadas.

Contudo, o que se tem observado é que a rede
da repressão tem colhido muita "arraia miúda" e
poucos elementos de projeção no tráfego. Segun
do as autoridades, este sistema é o mais prático,
pois através dos pequenos é mais fácil chegar-se
aos "reis do vício". Urna dessas demonstrações
foi no ano passado, quando uma ramificação da
"Cosa Nostra" foi desmantelada. Elementos de

.À medida que o panorama transcende para o

internacional a confusão aumenta e a compreen
são é cada vez mais difícil. Nos Estados Unidos,
por exemplo; as verbas destinadas ao Departa
mento de Narcóticos superam, e. em. muito, os

orçamentos de vários países. O aumento do trá
fico e do consumo é uma realidade, agravada ain
da com os problemas nas Forças Armadas, envol
vendo militares em campanhas no mundo. Os pri
meiros casos que se constituíram em motivos de
alarme aconteceram na Indochina, quando se

chegou, inclusive, a afirmar que a maior arma do
vietnamita era a própria droga. Batalhões de sol
dados norte-americanos aderiam à maconha, ao

ópio, às anfetaminas, à cocaína, à heroína e ao

ISD. À medida que deixavam o "front" viam-se
às voltas com outro drama: o comércio da droga
no seu país e, consequentemente, a necessidade

-de muito dinheiro para sustentar o vício. Os hos- foi constatado no submarino nuclear Nathan Ha
pitais de recuperação ficaram lotados e nem sem- le, unidade equipada com foguetes Polaris, de al
pre os resultados conseguidos foram os desejados. to poder de destruição. Vinte por cento da sua'
Acontece ainda que muitos dos veteranos não tripulação estava consumindo habitualmente al
pretendiam abandonar o vício. Daí o número de tas doses de LSD, considerada atualmente como
assaltos nos Estados Unidos ser assustador, assi-

. droga
_

das mais fortes e perigosas, pelo fato de
nalando as autoridades que as ações se destinam

.

levar o ,viciado a um mundo pleno de fantasias,unicamente a conseguir dinheiro para a aquisição tornando-se violento quando volta à realidade.
da droga. Na sua falta, a loucura. Frequentemen- O Nathan Hale, a exemplo de outros submari
te um homem, aparentemente normal, sru.'à rua nos nucleares, não tem posições fixas. As primeidisparando contra tudo e contra todos, até cair ras medidas tomadas foram prisões e transferên-
morto pelas balas da Polícia. cias para outras unidades. O segundo caso desco-

PERIGO NO MAR berto pelo Pentágono foi na Flórida, revelando
Primeiro os veteranos da Indochina. Agora o grande número de viciados, em diversos tipos de

Pentágono está às voltas com problemas na Mari- drogas, entre pilotos do Strategic Air Command e

nha, onde o número de viciados vem aumentando em outras unidades de mísseis sediadas naquela
consideravelmente, constituindo-se em perigos região. Daí as justificativas de investidas dos ame

para a humanidade. 'Dois casos, entre os muitos, ricanos contra redutos de drogas em várias partes
vieram a público e são' inquietantes. O primeiro do mundo.

homem, frente à vida, reflete tensões
e contradições internas. A distância
efi'tre ideais e realizações tem aumen
tado, crescente, por conseguinte, a.

frustração. O trabalho vem se trans

formando em carga pesada, monóto
na e rotineira, e. o cansaço freia as

possibilidades de intensificar a luta
em busca das suas metas.
Isto e mais a propaganda massifi

cante, reduzindo o homem à simples
condição de consumidor, leva o ele
mento a fazer usa.de excitantes e

tranqulizantes (entre os quais o ál
cool e o fumo), fazendo-se perder o
contato ou mesmo perverter a reali
dade. A. moral perde o seu interesse e

os interesses de grupos e rechaças de
ideais recebem acolhida, tornando a

vida vazia e carente de orientação. O
indivíduo procura, através da fuga
contestar os valores sociais que lhe
são impingidos, mas, em contra-parti-

\

da, forma um outro grupo, constituí
do de uma massa de seres iguais a si,
anônima, egoísta e essencialmente
caática. No Brasil, até recentemente,
este tipo de sociedade de evidenciou,
através de falsos "hippies" que pro-

.

testavam veementemente contra a so

ciedade de consumo, mas que tam
bém não passavam de consumidores:
necessitavam comer, beber, morar e

vestir, caindo novamente no esque
ma, formando uma nova, mas já de
cadente estrutura social.

O homem atual então voltou a

procurar a sua única defesa;que pare
ce residir na famüia, porém não na

instituição socialmente aceita. Entra
então em choque com seus valores
tradicionais, pois para ele só existe
um tipo de liberdade: a sexual, cujo
poder de excitação o permite esque-.
cer-se do mundo. Reina uma insatis
fação imensa, porém. contida. Há

Veículos diversos para um

único ob;e.tivo:· "viagem"
Os fenícios e os antigos gregos já asseve

ravam que o homem precisa navegar, co
nhecer novos lugares e costumes, a fun de
encontrar com isso o seu verdadeiro ideal.
Na sociedade atual, pelas suas limitações e

condicionamentos, a navegação de instru
ção deu lugar ao trabalho, desde cedo, para
garantir um aperfeiçoamento do homem,
de forma que não venha padecer, mais tar
de, por falta de habilitação a qualquer ativi
dade profissional.

O termo "viagem", em consequência,
passou a ser empregado em outro sentido.
Não é propriamente novo, pois neste mes
mo rumo já é empregado na China há mui
tos séculos, desde que os saxões passaram a

incentivar o cultivo e consumo do ópio e

seus derivados. Verificou-se então em gru
pos chineses. um processo de despersonali
zação, afetando principalmente seu orgulho
e altivêz, t.ornando-o submisso, pois a vida
transcorria em um mundo excessivamente
fantasioso. Tal situação começou a ser mo
dificada há pouco tempo • quando pressão
em contrário passou a ser movida, a fim de
se conseguir a libertação do vício.

O mesmo fenômeno se verificou entre
os Aztecas e os Maias, no México e na
América Central, que, após um' período dos
mais evoluídos, que a História reconhece
ainda nos dias atuais, entrou em declínio,
sendo fáceis presas dos conquistadores es

panhóis. A mescalina e a marijuana eram
então consumidas em alta escala. Isto tam
bém aconteceu com os Incas, no Peru e

indígenas da Bolívia, consumidores de co

caína e maconha•

RoTA rio VÍCIO
A História está plena de exemplos, mas

o. homem do seéulo vinte não se dá conta
dos seus perigos e "redescobriu" a droga
como fonte de vida, tornando-se então seu
escravo. Disso se aproveitam os traficantes,
sendo o comércio da droga, nos dias atuais,
negócio dos mais rentáveis, com potentes
grupos dele obtendo lucros, com e-struturas
quase perfeitas, em termos de empresas.
Tudo serve para o transporte; desde uma

simples caixa de fósforos, utilizada para a

venda da maconha, até frotas de aeronaves,
que transportam toneladas de drogas para
todo o mundo, desde as mais simples às
mais complexas.

também aqueles que são contrários a

tudo, sem ideal definido, atacando
nobres eplebeus, dispostos mesmo a'
chegar ao crime como expressão de
protesto. Outros preferem pregar a

paz e a justiça no mundo, arriscando
se àprisão e à morte. �

Na opinião dos analistas e estetas,
as exigências de uma maior eficiência
no trabalho e concorrência desme
dida, sem ser especificada uma finali
dade, aumentam as profissões e a in
tensidaie faz com que tudo se torne
cada vez mais extenuante. Os habi
tantes dos centros urbanos se asfi
xiam em uma atmosfera contaminada
pelo fumo, emanações' dos escapa-:
mentos, ruídos e outros fatores po
luidores, buscando então a paz no

.

campo ou na floresta. 'Um número.
crescente, no entanto, prefere isolar
-se nas próprias cidades (isolamento
em grupo). Há os fortes, imunes a tu-

As anfetaminas e os injetáveis, quando
não produzidos por laboratórios brasileiros,
procedem da Argentina e do Uruguai. A
venda é controlada, mas o viciado sempre
consegue a sua dose, falsificando receituá
rios, ou através de receitas autênticas.
Quando se torna difícil, por esse meio, re
corre ao "câmbio negro", do qual, uma vez

envolvido, dificilmente consegue se liber
tar. Além desses produtos, outros dois vem
sendo aceitos em escala crescente: a

cocaína e a heroína. Contudo, seu consu
mo verifica-se :em círculos mais abastados,
devido ao elevado custo; A repressão se tor
na mais difícil, pois falta "status" às autori
dades, para atuarem nas esferas superiores.
Procede da Bolívia, da França e outros
países europeus, em aviões internacionais
ou transatlânticos. O LSD (conseguido
'através de síntese da semente do centeio), é
conhecido há pouco tempo no Brasil, mas
seu consumo também vem aumentando,
sendo considerada droga das mais podero
sas, afetando profundamente o organismo e

a mente do homem. Uma drágea é vendida
por Cr$ 40,00, necessitando o viciado de
cinco ou mais para se manter, lançando
mãos de quaisquer meios, mesmo escusos,
para conseguir o dinheiro necessário. O trá
fico é feito da forma mais simples possível,

. encontrando as autoridades grandes dificul
dades . para combatê-lo. Até mesmo como

"gõma de camisa" ele chega ao viciado.

A América do Sul vem sendo olhada
com certo respeito pelas redes do tráfico de
maconha, . principalmente o Brasil, cujo
produto é considerado dos melhores, com
grande aceitação nos mercados franceses,
holandeses e belgas. Obtido da planta
"Canabis Sativa", é produzida em alta esca
la nos Estados do Norteste, Mato Grosso e

Paraná. No Mato Grosso extensas fazendas
são utilizadas para o cultivo da maconha,
sendo a mercadoria levada aos mais diver
sos pontos do país em automóveis, ônibus
e caminhões. Quando a repressão aumenta,
o Paraguai passa a ser o maior fomecedor..
entrando o tóxico para o Brasil através da
fronteira com o Mato Grosso e Paraná, sen
do utilizados aviões para o seu transporte.
Centenas de aeroportos clandetínos são uti-
lizados para a entrega.

'

-------:------I'azio da vida como caminho ao vício-----------
do, e os fracos, que apelam para os

meios de fuga (drogas). Apesar disso
a vida. prossegue, ã.luz dos anúncios
incentivando a descobrir novos valo
res e novos encantos, pelos quais é
necessário pagar com redobrados es

forços na competição pelo bem-estar
e um lugar ao sol.

homem tem como bagagem, estreme
cendo a consciência do mundo. No
entanto, em pouco tempo, tudo é es-

.

quecido, pois as necessidades do mo-'
menta obrigam a novos empreendi
mentos e o ser humano fica então
perdido no jogo do "bem e do mal".

A História mostra que em ocasiões
incertas os fogos bélicos são acesos,
ocorrendo conflitos entre seres co

muns, sendo destrutdas a terra e os

moradores. A juventude é enviada a

lutar em lugares longinquos e desco
nhecidos, geralmente ignorando as ra

zões da luta, e volta aniquilada, sen
tindo a falta dos melhores, que mor
reram sem saber parques e abismada
ainda com aqueles que conquistam o

poder, os quais trucidam os adversá
rios sem qualquer piedade. Silo mi
lhares de crimes e atrocidades que o

As expedições cósmicas e as com

petições esportivas transformam-se
em espetáculos de massa, mas são
muito poucos os que delas partici- .

pam diretamente. Neste acúmulo
caótico de feitos e interpretações, as
pirações e desilusões; vivências e re

flexões, estão as formas mais dramá
ticas do homem moderno e, em tais
circunstâncias, ele se pergunta:
"quais são as esperanças para o futu
ro? " Há falta de uma atividade cons

ciente, de forma que o homem en
contre em si mesmo a sua razão de
existir.

I'

ovila rica fica na
'rom�owski e vai ser

�n'r�gye ainc!a
nos proxlmos dias

.

No edifício Vila Rica tudo é de primeira. Ele é sóbrio e

tem acabamento de luxo. Três quartos (suite de casal com ar

condicionado), living, copa, banheiro social, cozinho ê,
dependência de empregada. Mais a piscina. Mais a

garagem para cada apartamento. E mais o jardim
para a garotada brincar. Adquira já um

apartamento no Vila Rica. A Emedaux tem
excelentes planos de pagamento para você. 80%

financiado. Não deixe passar esta oportunidade.
Só restam apenas quatro unidades. Vá à

própria obra, que tem plantão permanente, e

confira as' afirmações ocrrnc.

A Emedaux aguardo a sua visita.

EmEDflUX
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

RUA ANITA GARtBALOI. tsc SAliJANHA MARINHO 6° E 7° ANDAR FONES. 3164 4716 E 4604 - FLORIANÓPOLIS se

u

ATENÇÃO
Atenção senhores proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, que desejarem vender a sua proprieda
de rapidamente, podem confiar estes seus problemas
da venda aos srs. Benjamim Averbuck e Givaldo Tava- ,

res, à rua General Liberto Bittencourt, 203 - Estrei
.to, quase esquina com Araci Vaz Callado.

-'

A longa experiência de 50 anos, forjada num btimo
conceito do ramo e alido a nossas vastas relações co

merciais e públicas, claro que representa uma enorme
eficiência para oferecermos a05 interessados, rápidas
soluções dos seus problemas e que serão privilegiada
mente tratados.

Nosso produto - materiais e equipamentos para
embalagem industrial - possui excelente aceitação no

mercado, por sua alta qualidade. Por isso, 'estamos �
procurando uma empresa sólida que possa atender, de
forma contfnua e eficiente, clientes de todo o estado.
Cartas com proposta e referências devem sef:enviadas
à PLASBRAS - IND. COM�RCIO LTDA. .

R,ua Muniz de Souza, 517. '''��
. .,. ,

CEP 01534 - São'Paulo - SP. ;�}"
ale. Sr. DONALD TSO.

REPRESENTANTES PARA

SANTA CATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Assaltantes trocamCaminhão bate em camioneta
ao invadir a preferencial

Cozinheiro
ferido em

,acidente
Haja! (Sucursal) - Ai! Ro

drigues Ferreira, de'23 anos de
idade, é cozinheiro do Hotel
Plaza Itapema. Com as econo

mias adquiriu uma motocicle
ta, mas rodou muito pouco,
apenas 13 horas. No final da
tarde de quinta-feira retirou o

veículo da loja e na manhã do
dia seguinte foi acidentado.

Além da motocicleta ter sido
destruída, Air sofreu ferimen
tos greves, e está internado no

Hospital Maríeta Konder Bor
nhausen, em estado �av:e.

. O acidente ocorreu na ma

nhã de sexta-feira, no cruza

mento das ruas Tijucas e Silva,
'no centro de Itajaí. Ai! ia para
o serviço e atravessou o cruza

mento com o sinal fechado,
sendo colhido pela camioneta
de placas AB-14-45, da Cotesc,

tiros com a Polícia
,

Um antigo problema, que a

cada dia se renova: a falt� ?e
'respeito às vias preferencl�ls,
que contribui para que o tran

sito de Florianópolis se trans

forme em uma aventura, sem

final previsível. Diariamente, o
cruzamento da rua, Gaspar Du

tra que procede do Continen

te
'

com a saída do viaduto,

u�a colisão é registrada, com
vítimas e danos materiais de

elevada monta.
O mais recente aconteceu a

zero hora de ontem, envolven

do -urn caminhão e uma Kom

bi. O segundo veículo capotou
e além dos danos matenaís,

s�u condutor sofreu ferimen

tos generalisados. Dirigida por
João Gaudêncio, residente na

Prainha, a Kornbi de placas
JO-75-06, trafegava em dire

ção à Ilha, pela Gaspar Dutra,
quando, ao atingiro cruza-:

mento com a saída doviaduto
foi chocada pelo caminhão

XJ-03-04,. conduzido por
Ataliba das Neves, residente
em Itajaí. Em consequência a

'

Ko rnbi capotou, sendo seu

condutor socorrido por popu
lares e medicado no Hospital
de Caridade.
MAIS COLISÕES

Na BR-I0l, o ônibus de

prefixo 23, da Empresa Floria

nópolis, dirigido por Vitório
Achetto Júnior, deixou o pon
to, mas, ao desviar-se de um

Até a madrugada de ontem efetivos da Patrulha Rodoviária Fede
ral e da Rádio Patrulha de Florianôpolis vasculharam o matagal à
margem da BR-I0l, proximidades de Paulo Lopes, � procura de três
ladrões de au tomôveís, sem contudo conseguirem localizá-los. A
medida foi consequência de perseguição e tiroteio verificado na

tarde de sexta-feira, '10 longo da rodovia, 'tendo os delinquentes
conseguido escapar.

Por volta de 14 horas de sexta-feira os patrulheiros destacados no
posto.da PRF em Biguaçu foram informados que um Volks amarelo,
com placas de Santana do Livramento, Rio Grande do Sul, procedia
de Itajaí, com três elementos no seu interior. O veículo era roubado.
Os patrulheiros bloquearam a estrada, mas o motorista do Volks não
obedeceu à ordem de parar e, imprimindo maior velocidade, furou a

barreira e fugiu rumo ao Sul.
Pelo rádio, os patrulheiros de Biguaçu entraram em 'contato com

o posto de Paulo Lopes. Quando os delinquentes passaram foram
.perseguidos, mas fizeram uso das suas armas, iniciando intenso tiro
teio. Em rápida manobra, o motorista do Volks parou à margem da
rodovia, desembar�ando os três ocupantes, que fugiram para o mato.

Na colisão a camioneta ficou parcialmente destroçada. )

Missão preventiva
acaba em tumulto

No centro da cidade, dia a

dia, o pedestre vai sendo des
prezado, sem chance de loco

moção. Quando força uma tra
vessia de rua encontra um obs
táculo: o automóvel. Aconte
ceu defronte à Catedral, sendo
vítima Nabor Lemos, de 70
anos de idade. 'Quando preten
dia alcançar a outra calçada foi
a tropelado pelo Volks AA
-11-02, dirigido por Márcio
Antônio Uubernardi. Socorri
da pelo próprio atropelador a
vítima foi levada para o Hospi
tal de Caridade e internada pa
ra observações médicas.

buraco, chocou-se contra um

poste de iluminação. O passa
geiro, Celso Marques, de 19
anos, residente em Barreiros,
sofreu ferimentos leves, sendo
medicado no Hospital de Cari
dade. Na rua Dib Cherem, coli
diram o Volks de placas AB
-16-56, dirigido por Emir Jo
sé da Sila eto Volks
ZW-00-20, e José Waldecir
Zilli, da cidade de São José.

Saiu ferida Zilma Zilli, passa
geira dosegundo veículo, que
foi medicada no Hospital Sa
grada Família.

dirigida por Romalino Batista
Filho. Segundo as testemunhas
do fato, f) motorista ainda ten
tou evitar o choque, mas não
conseguia, sendo a motocicle
ta atirada à distância, ficando
totalmente destruída. Com
fraturas nos membros inferio
res e suspeita de fratura no

crânio, Ai! Rodrigues Ferreira
foi conduzido ao hospital, IJn
de se encontra internado em

estado desesperador. O' moto
ciclista havia rodado apenas
quatro quilômetros.

Um início de tumulto foi registrado na noite de quinta-feira, no
distrito de Bela Vista, em Barreiros, quando um cidadão, intitu
lando-se oficial do Exército, interferiu uma ação preventiva da
Polícia Civil, chegando a agredir moralmente alguns agentes.

Aconteceu por volta de 20h30min, quando agentes da Delegacia
de segurança Pessoal, por solícitacao da Delegacia de Plantão, inter
ceptaram um ônibus e, com a autorização do motorista, passaram a

.

revistar os passageiros, com a finalidade de apreender armamentos.
Inesperadamente um cidadão surgiu e, afumando ser oficial do Exér
cito, salientou que não admitia a missão policial, agredindo um

agente quando este resolveu tirar satisfações.

digaadeus ao passado!

I
.

,

suamobilia, completa, nahora, porCr$264,00mensais:
. ,

,

Um dormitório completo de casal.
Uma sala laqueada ou envernizada.
Um conj unto estofado com sofá-cama.
Um colchão de espuma TRORION.

, )

Um tapete TABACOW de 200X250.
Um jogo de mesas (centro e laterais).
Doi s abaj ures corn cúpu I a de acrí I i co.

ALUGA-SE

J)EODORO, 11 - 3795

"OJASL ...
LOJA COMERCIAL SOLAR DONA
MARINEZ
com 30m Rua Antônio Dib Mussi

LOJA COMERCIAL
Sita no Solar .iona Marinez, com 30m2 à
rua Antônio Dib Mussi.

LOJA COMERCIAL
ÓTIMO PONTO PARA ESCRITÓRIO.
OU I,..OJA no ED. Solar Dona Mªrinez.

APARTAMENTOS
Apto. ED. PRAÇA XV 1 ouarto sala

cozinha banheiro

Apto. ED. ARTHUR 1 quarto, sala

cozinha banheirq
Apto. 102 do ED. IRACEMA 2 quartos

sala cozinha banheiro •

ED. ANiTA GARIBALDI
JWtos. com 1 quarto, sala, cozinha,
banheiro.

AFIO. ED; BRIGADEIRO FAGUNDES
C/ 02 quartos, sala, cozinha, área de ser-

,

viço e banheiro.

ED. ANITA GARIBALDI
Aptos. com 2 quartos, sala, cozinha,
banhei ro, área de serviço,
AFIOS ANITACARIBALDI
com 1 quarto sala cozinha banheiro

;\PTO BRIGADEIRO FAGUNDES
com 3 quartos sala-cozinha banheiro área

serviço .

APTOS ANITA GARIBALDI
com 2 quartos sala cozinha banheiro área
de serviço
APTOS ESTREITO ED. CISNE BRAN-
CO

com 2 quartos sala banheiro cozinha área
de serviço ótimo apto.
APTO. ED. JORGE DAUX

.

No 110. andar com 02 quartos, sala,8à
zinha.. banheiro social e banheiro para
empregada.
APTO. NO ESTREITO
Sito no Ed. Cisne Branco a rua Manoel'
de Oliveira Ramos, 239 com quarto,
sala, cozinha e banheiro.
APTOSED.ARTHUR
com 1 quarto sala cozinha banheiro
APTO ED. JORGE DAUX

.

com 2 quartos sala cozmha banheiro de

!?�ndência de empregada ótimo estado.de
pintura 10 andar .

'

ED. BRtCÁÚEIRO FACÚN'DES
Apto, com 3 quartos, sala, cozinha e'

banheiro,

APTO ED. JORGE DAUX
com dois quartos sala cozinha banheiro
APTO 1 ANDAR DA RUA TENENTE
'SILVEIRA 105

.

com 2 quartos sala copa cozinha,
banheiro todo mobiliado

, '

SALAS
Sala 504 e 505 no ED. CENTRO
EXECUTIVO MIGUEL DAUX

CONJ. SALAS PARA ESCRITÚRIO
Sito travessa Ratclif esquina com Rua
João Pinto; conjunto de 02 salas com ba
nheiro.

.

SALAS PARA ESCRITÚRIO
Sitas nó Ed. Centro Executivo Miguel
,;Daux no.30:, 40., 50., 11'0. andares.
Sala 35 no ED. SARAYA

Sala na rua SANTA RITA DE CÁSSIA
No. 128 BAIRRO DE FÁTIMA ES-

TREITO •

CENTRO EXECUTIVO Jtf. DAUX
.

Salas'P./ escritórios diversos andares:
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
Sala 1.006

SALA PARA ESCRITÚruO
Ed, Parthenon - Rua Tenente Silveira
20. andar.
SALA CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
4, 5. 11. andar com salas na travessa Rat-

d'ê'ASSÃS
CASA NA RUA ANGELO LA PORTA
com 3 quartos sala cozinha banheiro
CASA NA RUA PADRE ROMA
com 2 salas/3 quartos cozinha banheiro

çopa jardim quintal. Própria para reparti;
ção,

C�A NO ESTREITO
Sita à rua Felipe Neves s/n no Estreito,
com 2 quartos, sala, cozinha e banheiro,

Casa na rua TOMÁS JOÃO DOS SAN
TOS com 2 quartos sala cozinha banhei
ro

Casa na rua LmERATO BITTEN
COURT com, 2 quartos sala cozlnha
banheiro. s,ESTRE ITO

Casa na VILA PALMmA : 25, parte ta

minar, com 5 quartos 2 salas cozinha
banheiro 2 pisos

CASA NA RUA'PE.ROMA.:
c/oi salas. 03 quartos, cozinha, banhei-.
«o, copa: garagem, Jardim o"õntal. ,_

,Própria para repartição. -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



•

o ESTADO - 3 de junho de 1973 - Página 16

MULHER/73 Marisa Ramos

"Castellanissimo
Inverno 73"

Ugo Castelhana foi considerado o melhor costureiro de
1972, tendo recebido o prêmio "Tavares de Miranda". E,
mais uma vez, Ugo Castelhana lança sua coleção de inverno
para 1973, dividida em parte masculina e-feminina. O maior
destaque da coleção, na parte masculina, são os tecidos de
malha, "Príncipe de Gales", píed-de-poule; cetim, ottoman
(para smoking). Na parte feminina, Ugo marca a volta da
mulher de mil e uma noites. Terá uma silhueta extrema
mente feminina e ummovimento:muito ouro, muita prata.
Serão usados crepes e cetim, em tons "apricot" e marrom.
Além disso, combinações de bege, marrom, tudo enfeitado
com raposa..A volta dos vestidos habillés, curtos, para
coquetel, foi outro ponto expressivo da coleção "-INVER
NO CASTELLANISSlMO 73". A Ínaqullagem acompanha
os mesmos tons dos vestidos e a coleção marca também o
retomo dos chapéus, usados quase sempre na frente com
"voílettes" .

Ugo Castellana, que
recentemente apresentou

suas criações no 10.

Salão Internacional de

Alta Costura, no Rio,
também já levou

sua moda até Porto

Alegre. Agora segue
li

pará a Europa, para
dar tntcio à sua

coleção Primavera

Verão, como faz todos
. os anos.

Um modelo longo, em tom

"apricot", de caimento
perfeito na saia quase

.

reta. Pouco abaixo do
busto, detalhe em rico

bordado. A capa é de cetim '

marrom com gola de raposa,
no mesmo tom do vestido.

Conjunto de pantalona preta, em crepe;
com bainha virada. O'casaco é em
brocado com desenhos em tons
de verde e ouro. Ao lado,
um longo em veludo negro
todo rebordado, usado com

blusa de cetim
no tom do bordado. A blusa é
toda drapeoda:

A Construtora Alliança quer acabar com à monotonia
da paisagem. Você é quem decide se a sua casa vai ser
assim ou assado.

A casa é a extensão do corpo. É um assunto muito
delicado e importante, que nenhum plano de construção
de casa própria pode decidir.

•

Na Construtora Allianca é diferente. Você fica à
vontade para constru ir como e onde bem entender. Basta
ter o terreno. Você não precisa fazer nenhum esforço.

Recebe tudo prontinho. Depois, é só pegar a chave e

ter o trabalho de girá-Ia.
O pagamento é em 240 meses. Suavíssimo. Você nem

vai sentir. Use a Alliança e tire da cabeça 'essa idéia de
que ter casa própria é coisa difícil.

,,

Depois que a Construtora Alliança começou a construir,
,

os terrenos baldios da cidade estão com os dias contados.

Todos os terrenos baldios se parecem.
Allian�a é contra a igualdade. '

I

!
I
I
!
!
"

I
Um elegantíssimo vestido em crepe de lã, com manteau no
mesmo comprimento. Nos punhos, botõeztnhos forrados em

'! cetim e gola de plumas de avestruz, em branco e preto.
I

,

I

I
I FLORIANOPOLlS FIRMA-SE NA ÁREA DOS
I

I GRANDES LANÇAMENTOS IMOBIUÃRIOS
I
í

!
i

ALLIANCA
construtora alliança Itda

'Fulv io Aducci, 930

Corno ocorre nas principais c�Pitais dopaís, Floriãn6poliS-iirm;'se cada dia mais na área dos
grandes empreendimentos imobiliários. Domingo último, mais um categorizado ediflcio foi
lançado na Bafa Norte: o Anna Teresia, composto de dois soberbos blocos arquitetônicos
dominando a paisagem da Bafa Norte: um com frente para a Av. Beira Mar Norte, outropara a
Almirante Lamego.

O Editrcio Anna Teresia teve seu lançamento orientado dentro das modernas técnicas pro
mocionais, com distribuição de folhetos por promotoras especialmente contratadas pela Mague
f e com apoio de campanha publicitária. O folheto promocional do empreendimento está
dentro das caracterfsticas que a Maguefa vem dando aos seus lançamentos em Santa Catarina,
dando relevo às belezas naturais do Estado.

,. . ......_
.
.. .' I

.
"

'.
, ... ..
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Os que chegam com a noite

Doisinstantes do filme, com Marlon Brando e Stephaníe Beacham

Definição do diretor Michael Winner p�a
seu novo filme Os Que Chegam com a Noite

(The Nightcomers): "Todos nós nascemos

inocentes e somos corrompidos depois, por
tudo aquilo que vemos" _ Ainda não muito
conhecido .no Brasil, Winner conseguiu tirar
o ator Marlon Brando de seu retiro de 2 anos

longe dos estudíos, Após o término de Quei
mada, que fez para Gillo Pontecorvo, Brando
foi para a Europa, dizendo que só voltaria ii
filmar bons papéis. O papel do mordomo Pe
ter Quint em "Os Que Chegam Com a Noi
te" o convenceu, não só porque está integra
do no seu gênero, mas também por ter sido
escrito por um grande escritor inglês: Henry
James, autor de A Última Volta do Parafuso
(The Tum of the Schrew). Nesta novela,
com toda a força descritiva que caracterizou
seus trabalhos, escrita em 1898, Henry Ja
mes conta uma história' que continua a ser

um desafio. Segundo alguns críticos, é a me

lhor novela de terror jamais escrita. Foi pu
blicada uns 60 anos depois que Edgar Allan
Poe de.envolveu uma lógica em torno do
conto de mistério, admitindo que, nenhum
enigma, por mais absurdo, estaria a salvo de
quaisquer deduções. A novela de Henry Ja
mes, em 1962, foi adaptada para o cinema,
pelo diretor Jack Clayton, com Os Inocentes'
(The Inocents) estrelado por Deborah Kerr;
sem dúvida, o melhor filme de Jack Clayton,
onde o terror é atingido além dos limites
clássicos, com narrativa de admirável atmos
fera, marchando entre a realidade e a fanta
sia.

A nova versão, partindo da mesma fonte e

dirigida por Michael Winner, tem o título
"Os Que Chegam com a Noite" (The Nicht
comers) e traz Marlon Brando no papel do
mordomo Peter Quint, antes de ser contrata

dq_ para o papel de Dom Vito Corleone em

"O Poderoso Chefão:' Ambientado na Ingla
terra, aproveitando a beleza dos cenários in

gleses, sobriedade de suas mansões, com mu

ros de pedra e outros detalhes típicos da pai
sagem, o filme de Michael Winner é um pai
nel dramático sobre a inocência corrompida
pela maldade; uma espécie de preâmbulo à
novela de Henry James: ele aproveita os mes

mos personagens do escrit.or. As duas crian

ças, Flora e Milles, o mordomo Peter Quint,
miss Jessel e a senhora Grose, as mulheres
que vivem na mansão inglesa do começo do
século - para desenvolver uma trama criada
pelo roteirista e escritor Michael Hastings e

.

que se antecipa à novela de Henry James. O
filme de agora, praticamente termina, onde
começa o romance. As figuras são as mes-

, mas, em outras situações. O relato de Henry
James é, segundo os críticos, algo espantoso,
uma história que desperta arrepios, mesmo
nos mais realistas. A intensão de Winner é a

mesma. Se Henry James venceu o teste da
credibilidade, contando uma história terrível
da maneira que bem entendeu sem dar im
portância aos apartes, em busca de explica
ções. James foi amigo de Robert Stevenson,
que igualmente, tornou plausíveis, alguns en
redos ilógicos, .como O de O Médico e o

Monstro. O filme de MichaelWinner procura
despertar a curiosidade, narrando situações
anteriores à novela; Marlon Brando é omor
domo Peter Quint e a atriz Stephanie
Beacham é rniss Jessel, a preceptora das duas,

crianças. O diretor procura estabelecer as

consequências da corrupção dos dois jovens
inocentes, Flora e Milles. Fascinados pelo
comportamento e pelas relações sado-maso
quitas que o mordomo mantém com Miss
Jessel, os jovens procuram imitá-lo, como

discípulos fiéis às ordens de um mestre per
vertido. E quando as relações entre Quint e a

mulher se deterioram, Flora e Mílles, como
bons demônios, arquitetam o seu plano para
reuni-los novamente, através da morte.

Na novela de Henry James, a história co
meça quando uma nova preceptora chega à
.mansão para cuidar das crianças. Quint já ha
via morrido num acidente e Miss Jessel era
um defunto. Esses personagens entretanto,
materializam-se e surgem como sombrias
aparições na mansão, à procura das crianças,
para corrompe-las. Isso gerou muitas pergun
tas: seria ela, com sua fantasia sexual, uma
neurótica em potencial. Henry James não se

importou em explicar. Deixou a credibilii:la
de de sua história, para os leitores. E é den
tro dessa intensão que também MichaelWín
ner realizou o filme Os Que Chegam Com a

Noite onde a presença de Marlon Brando,
como Peter Quínt, é a presença de um perso
nagem corruptor e mórbido, numa história
'de terror inspirada no terror de' um mestre.
A participação de escritor e roteirista Mi
chael Hastings é de capital importância no

filme de Winner; ele adaptou a história de tal
forma, que o filme nos mostra os mesmos

personagens em situações anteriores às da
novela original. Hastings, que tem 33 anos é
o autor da peça The Silence of Lee Oswald
sobre o assassinio de Kennedy � Tussy is Me,
bíografía de Emma, a filha de Karl Marx.
Com essa obra, ele ganhou o prêmio Somer
set Maugham de literatura. O filme tem em

torno de si uma grande aurea de fascínio e

curiosidade, especialmente para quem conhe
ce Os Inocentes de Jack Clayton.

Marion Brando, na caracterização do mordomo Peter
Quint.

INAUGURADO NA ·lAGOA DA CONCEIÇAO
TURINVEST - HOTEIS E TURISMO

Flagrante da inaugura ç ao' da' Turinvest, onde aparece os Srs. Benoni
Antonio Severo, quando fazia uso da palavra, em nome da Empresa,
ladeado pelos Srs. Clovis Menezes, Gilberto Sega la Wildner, 'Waldf'mar
Salles, e outros convidados.

Inaugurado no último dia 27, (sábado). já em completo
funcionamento. na Lagoa da Conceição, HOTEL TURIN

VEST, da cadeia Turinvest S/A - Hotéis e Turismo, cujas
solenidades de inaugurações contaram com a presença dos
diretores da Empresa, Srs. Arlindo Seguro, Gilberto Sega_Ia
Wildner, José F. Farias, Antonio C. Guimarães, Clovis Me

nezes, Victor Hugo, este atual gerente do estabelecimento
hoteleiro.

Igualmente estiveram presentes ao ato de inauguração,
vinqrsespeclalrnente de Porto Alegre, os Srs. Abel Gonçal
ves, representando os Diários Associados, Robson Flores,
do Jornal Correio do Povo, Rubens Rosek, representando o

Secretário do Interior a Justiça do Rio Grand do Sul, Eval
do Campos, da Secretaria da Educação e Cultura do Rio
Grande do Sul e Mário Emilio Menezes, além de convidados

especiais dos estados de Santa Catarina e Paraná.
Da capital catarinnnse fizeram-se presentes, os Srs. Mi

chel Curi, representando o Governador do Estado, represen-
'

tante o 50. Distrito Naval, Celso Costa, representando a

Assembléia Legislativa do Estado, Waldemar Salles, Aloisio
Acácio Piazza, representando o Prefeito Municipal, Nazare
no Coelho, Presidente da Casa do Jornalista, Darcy Lopes,
Diretor da TV Cultura, Manoel de Menezes e Manoel Cor
deiro, advogado da Turinvest. O Tapeceiro Tireili e esposa,
gerentes de bancos, representantes do comércio e indústria
da Capital, representantes da imprensa.

HOTEL TURINVEST

Dotado dos mais modernos requisitos de conforto, dis
põe de 29 apartamentos e uma suite presidencial, decorados
em estilo europeu, além de completo serviço de bar, restau
rante e Wisqueria, piscina, sauna e condução própria para'
serviços dos hóspedes. O hotel foi decorado por ClovisMe
nezes, que igualmente se encarregará da decoração do novo

estabelecimento da Empresa, a ser iniciado brevemente.
Durante o jantar que ofereceu à imprensa e convidados

especiais, falou o Sr. Gilberto Segala Wildrier, que entregou
o novo hotel oficialmente à Cidade, cabendo a palavra em

seguida 8enoni Antonio Severo, que falou em nome da
Turinvest, Usou da palavra também o Sr. Waldemar Salles,
que enalteceu o empreendimento e Sr. Nazareno Coelho,
em nome da Casa do Jornalista de Santa Catarina: para
encerrar falou o Sr. Clovis Menezes, em agradecimento ge
raI.

Segundo o Sr. Gilberto Segala Wildner, a Turinvest não
para e, dentro de mais alguns meses, deverá inaugurar, em

Tramandai, mais um grande hotel! Ao mesmo tempo, daré
inicio à construção de um outro grande estabeiecimento
hoteleiro, desta vez na praia da Pinheira, num terreno de 24
mil metros quadrados de área cuja escritura já foi assinada.

Na cidade de Porto Alegre, está a Turinvest, construindo
o seu mais moderno empreendimento, ou seja um Hotel
com capacidade para 320 apartamentos.

Na foto os Srs. Michel Curi, Celso Costa, que estiveram presentes
as solenidades de inauguração do Turinvest, na Lagoa da Conceição.

A fachada do novo e moderno Hotel, Turinvest, totalmente remodelado,
que foi inaugurado recentemente, dispondo de 29 apartamentos e uma suite.
presidencial.

'
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,Rua Felipe Schmidt, no. 11, esquina com

rua Trajano, Telefone 4323.

Glauco acha normal que cultura
de soja suplante a de milho,

'.

O Secretário da Agricultura,' Glauco
Olínger.rconsidera normal a substituição da
cultura do milho pela da soja, que vem

ocorrendo no Oeste catarinense ,'enquanto
perdurem os excelentes níveis de preços
oferecidos para a soja, em relação aos pagos

pelo milho".
A saca de soja atinge setenta a oitenta

cruzeiros, enquanto que a mesma quantida
de de .milho fica apenas entre vinte a trinta
cruzeiros.

E sobre o abandono da suinocultura, em

COTESC FIRMA IMPORTANTE CONTRATO
I

A COTESC acaba de ,assinar 'um de seus mais importantes contratos. Na manhã de ontem,

em sua sede, o Dr. 00uglas de Macedo de Mesquita, Presidente da Companhia, e o Sr. Hans

Gummersbach, representando a Saturnia Acumuladores Elétricos, de São Paulo, firmaram
documento no valor de Cr$ 6.200.000,00 {seis milhões e duzentos mil cruzeiros). No referido

contrato, a Saturnia compromete-se a fornecer à COTESC equipamentos retificadores, 'conver
sores, unidade de controle e quadros de distribuição destinados à alimentação dos equipamentos
telefônicos da. Empresa. Pina a complementação das Centrais Urbanas da COTESC, a Saturnia
fornecerá também, baterias, estantes e acessórios. Além do Dr. Douglas de Macedo de Mesquita
e o Dr. Hans Gummersbach, esteve presente ao ato o Dr. Carlos Eduardo Porto, Oiretor Técnico
da COTESC.

. .

CORRETORES
DE

IMOVEIS
Empresa de grande porte necessita urgentemente de corretores de

imóveis em Florianópolis.

Exige experiência e conhecimento do mercado imobiliário de Santa

Catarina, \

Paga com issão mais excelentes prêrn ios de produçâo.
Os interessados deverão procurar o Sr. Paulo, no Hotel Querência,

apartamento 411, nesta. Hoje, sábado, das 8 às 12 horas e das 14 às 18

horas e amanhã, dorninqo.jro mesmo horári?

Guarda-se absoluto sigilo.

Ouem pensa que o
.ponto chie .

.

sõvende �'

omelhor
cafezinho
estámuitopor ·fora

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões de aniversário, revistas, souvenirs, .

artigos para presentes, filme e máquinas
fotográficas. Além de bebidas nacionais

,

e estrangeiras, doces chocolates,
biscoitos. Um mUndão de coisas.
E, a qualquer hora, é o melhor local para
compras. Porque o PONTO CHIC está
sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclusive aos sábados e domingos.
E todo mundo se encontra no PONTO CHIC.
Pté Felipe Schmidt e Trajano.

Sesc instala um

posto de serviço
junto a hospital

relação ao cultivo da soja, o Secretário diz
que como o milho entra com o percentual
de até 70% na composição das rações balan
ceadas, contra o máximo de 30%de soja, é
natural se esperar que haja uma redução na

suinocultura, se os agricultores abandona
rem a cultura do milho pela da soja. Mas o
abandono das demais culturas, em detri
mento à da soja, vem ocorrendo no Paraná

das enchentes no Vale do Mississipi, que é
uma das maiores regiões produtoras de soja
do mundo. Também é provável que dentro
dos próximos anos a produção se normalize
ns Estados Unidos, e a demanda da soja
brasileira sofra uma redução. "Por isso, é
conveniente que o Governo esteja atento

para que a corrida para a soja não venha a

prejudicar o notável deslnvolvimento da la
voura, do milho e da suinocultura tipo car

ne, que vem ocorrendo no Estado de Santa
Catarina.

O Banco Central autorizou o Banco do Estado de Santa
Catarina a instalar um posto de serviço no Hospital de Cari
dade de Horianópolís. Destina-se a realizar os pagamentos e

recebimentos da instituição hospitalar.
Com a autorização, eleva-se a oito o número de postos

instalados pelo �Besc, que possibilitam a descentralização
dos trabalhos, com economia de custos. Atualmente estão

funcionando três em Blumenau, três em Florianópolis e um

em Fraiburgo.

DECLARAÇÕES
Por outro lado, fonte da diretoria Financeira do Besc

informou que o Banco recolheu este ano 25 mil declarações
de renda, número bastante superior ao registrado em 1.972.
Acrescentou a mesrna fonte que o Besc montou em suas

agências um sistema de débito automático em conta corren

te, a fim de que seus clientes possam pagar automati

camente suas quotas do imposto de renda nas datas de ven

cimento.

- Toledo, e não em Santa Catarina.
Quanto à produção atual da soja, no

Meio-Oeste catarinense, informou que é de
180 mil toneladas enquanto que a do milho

atinge a um milhão de toneladas.
No tocante à diferença de preços entre a

soja e o milho" o Secretário da Agricultura
não acredita que ela perdure por muito

tempo. Esclareceu que
•

,o surto favorável à

soja, nesta safra, decorre principalmente

Hoje, a produção catarinense de soja es

tá sendo comercializada em nossas indús
trias - Paraná e Rio Grandedo Sul.

Urna parcela do produto é consumida
diretamente na propriedade rural - em ra

ções pa� suínos - e outra é exportada pa-
.

ra paises europeus.

/,

•

OS P�COS,mais
calxos' .

noHoépellevoee paga.
. Aberto

menosnos pree,!s f! lUIS
das 8 às '9 hs.' . mensalidades,
Sem fechar ao � dia

DESDE

Cr$50,67
MENSAIS

Refri g�rador
Frigidaire

Fogões Fngidaire
Bicicleta

Monark '

A. PARTIR DE

Cr$1S,10
MÊNSAIS

DESDE

Cr$35,00
MENSAl S

1'v a cores Tel efunkern.

Faqueiros
Hércules

em 36
1<Ít:�eS

sem entrudo.

MENSAl S

Rcidlos A PARTIR DE Cr$10,S9

A PARTIR DE'

Cr$12,90
MENSAl S

A PARTIR DE

Cr$43,33
MENSAIS

u

Máquina fotográfica
Yashica M.at'

A PARTIR DE

Cr$71,47
MENSAIS

MENSAIS

GRANDE
MAGAziNE 'HOEPCKE
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NA ILHA PARTE· CENTRAL RESIOENCIAS

RUA MAJOR COSTA:
Boa casa com dois pavimentos, bem

localizada, com 3,quartos, living, dois
banheiros, copa, cozinha, área de serviço.
Ótimo preço.

RUA SILVA JARDIM'
'Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por

25,00m2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste

ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

RUA ALAMEDA ÁDOLFO KONDER
.uma bel íssima casa de alvenaria com 2

pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall-de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de

,entrada e saldo a combinar.

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFICIO AR
THUR. Cr$ 19.000,00

I I

APARTAMENTOS
APARTAMENTO NO JAYME LINHA
RES:

90. andar, com 2 quartos, living, ves
trbulo, cozinha, banheiro social, área de

serviço e quarto de empregada com WC.
Garagem com 15m2. Área consrru Ida,
fora a garagem: 98,20m2. Ótimo preço
com facilidades de pagamento. EdiHcio
em construção.

EDIF(CIO UNIÃO DE BANCOS
Na Trajano 16, sala ocupando todo 020.
andar com 191,50 m2 e 2 instalações sa

nitárias; PRE:'ÇO DE OCASIÃO.

EDIFíCIO JORGE DAUX
Rua dos Ilhéus esquina Araújo Figueire-'
do Loja térrea com 60,00 m2.

, Loja térrea corri 60,00 m2.

EDIFÍCIO APLUB - RUA DOS
ILHf:US
Sala com 50 ,00m2, carpetada, com ar"

rnários de divisão, pia de mármore e

a randetas fluorescente. Preço -

Cr$ 42.000,00 aceitando contra oferta.

SOLAR DONAMARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

APAR T AMENTO NO EDIFfcIO
ARTUR: 70. andar, com 1 quarto, sala,
'cozinha e banheiro. Preço bom, paga..
rnento facilitado.

EDIFltIO "DIAS VELHO" - RUA
FELIPE SCHMIDT

'

Sala desocupada, com 36m2, pôr ótimo
preço.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 10500,00 a vista.

BAIRROS
RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

AGRONÔMICA - Casa com 5 quartos,
'

salas, living, 2 banheiros, cozinha, 'gara-

RESIOENCIAS
�m,'�d",,,iço

R U A ANTONIO ELEUTÉRIO'
VIEIRA - AGRONOMICA

Residência de alvenaria com 2 pavi
mentós, tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serviço.
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
dependência de empregada completa,
garagem e despensa. Cozinha e banheiro
com piso marmorizado e azulejo atê o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo
com relativa facilidade.

'

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos, li
ving, sala de jantar, cozinha, banheiro;
98m2 de área constru rda mais uma va

randa com 16m2 em terreno de 13,7Ó'�
'22,00·- Cr$ 80_000,00 a vista - acei
tando contra-proposta,

Rua ANTÔNIO ELEUTÉRlQ VIE I lU
- AGRONÔMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara

gem, duas salas. Facilita-se.

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

Belíssima residência de alvenaria
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
living, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozinha, garagem e

amplo porão de 85 'm2 sob pilotis .Área
constru (da de 142 m2 da UFSC, PREÇO
DE OGÃSIÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESE8_.

RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI
CA
Bel (ssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o ili

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais

garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

EDIFICIO ARTHUR
Apartamento no 40. andar c/ 1 quar

to, cozinha e banheiro. Cr$ 30.000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 5

prestações de Cr$ 5:000,00.

EDIFfcIO FLORÊNCIO COSTA

(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba:
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com armários embutidos.

Cr$ 85 000,00 a combinar.

RUA CUSTODIO FERMINIO VIEIRA
- SACO DOS LIMÕES

Casa rnlxta, sita à rua CUSTODIO
FERMINIO VIEIRA, com 2 pavimentos;
Térreo: Hall, sala, quarto, cozinha, Wc e

Abrigo para carro. Parte superior: 2 quar
tos, 2 salas saletas e hall. Tanque cober
to. terreno c/468m2. Área construfda:
96m2. Ótimo preço.-20.000,00.

JARDIM ITAGUAÇU - COQUEIROS
- Casa com 84m2. Terreno de 360m2. 2

quartos, sala.vlivinq, cozinha e banheiro,
porão com duas peças habitáveis. Entra
da para carro. Rua Calçada.

RUA FOLVIO ADUCCI:
Apartamento com 2 quartos, livinq,

copa-cozinha, área de serviço e banheiro.
Área construída: 79,16m2.
Cr$ 65.000,00 sendo Cr$ 40.000,00
financiados.

NO CONTINENTE'RESIDENCIAS
RUA CELSO. BAYNA - JARDIM
ATLÃ."ITICO
Excelente residência com 1 su ite privati
va, 3 dormitórios, amplo living, 'refeitó
rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de emprega

da, lavanderia e abrigo coberto para caro

roo 146,74m2 de área construída com fi

níssirno acabamento de gosto apurado. É
quase impossível descrevê-la, Preço aces

sfvel e super facilitado

RUA MATTOS AREAS - ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel de menor valor.

Rua Camilo Silveira de Souza, Capoeiras:
Boa residência de madeira, com-

88m2, com 3 dormitórios grandes, living,
banheiro social, cozinha, garagem e po

rão. Terreno com 601,97m2. Preço bom

e facilitado.

RUA ALBERTO PASQUALINI -

ESTREITO:-
Casa mista com 75,60 m2 de construção
em terreno oe 10 x 30, com sala, iiving,
2 quartos, banheiro social, varanda,
copa-cozinha 3 abrigo para carro.

RUA TOLENTINO DE CARVALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de
atvenaria com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com
60m2 e outra casa mista" com sala,' 2
quartos, banheiro, cozinha, tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

de 40�m2. Facilita-se o pagamentq.

COQUEIROS - BOM ABRIGO

Apartamento novo com área de

120,53m2, 20. andar, com 3 quartos, li

ving, copa, Cozinha, banheiro, quarto pa
ra empregada c/Sanitário, área de servi

ço. Todo acarpetado e acordinado, piso
da cozinha e WC em paviflex, garagem

ampla, privativa. Preço Ótimo.-

RUA ABELARDO LUZ
ESTREITO

- Hesidência de alvenaria com 3 dormi
tõrios de 16 m2, 1 idem de 7,50·.m2,
amplo living de 24,50 m2, cozinha de
4x4, banheiro social completo, sala de
estudo. com 9,00x3,50 e garagem.
ANEXOS: Lavanderia, dependência de
empregada completa, quarto de despejo
e churrasqueira coberta com pia. 148,00
m2 de área constru (da mais 50,00 m2 de
anexo. Terreno de 12,36 com jardim na

frente e quintal todo cimentado. O PR E

ÇO E- UMA BARBADA CCM FACIL 1_
ADES.

'

RUA TOBIAS BARRETO - ESTREITO
Casa de alvenaria, com 165m2, p.m

terrenc de 12,50x35,00m. 3 quartos,
copa, cozinha, banheiro, varanda e

quarto de empregada. 50% de entrada e

o saldo a combinar.

RUA JOSE DO ,PATROCINIO - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
dlsponfve] para ampliação. 161,50 m2 de

construção em terreno de 300 m2.
Preço: 70.000,00 com 50% dé entrada e'
saldo facilitado.

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São
José, em terreno de 325,00m2 com área
útil de 212,75m2, equipada com forno
SUPER VULCÃO Nó. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade 15 Sacos diá
rios de fabricação única na região. Parte
do pagamento facil itado.

RUA· SANTA CATARINA - ESTREI.
TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozinha, copa e

garagem. Parte financiada. Ótimo preço.
RUA SOUZA DUTRA -, ESTREITO:
Residência com 3 dormitórios hall Ii

ving, varanda, copa-cozinha e 'banh�iro
social. 18,50 m2 de área constru ída em
terreno de 340,00 m2.

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO
- Boa casa de alvenaria c/ 4 quartos, sa
Ia, copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão constru (do sobre a parte da cozi.
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área construfda. Próxima ao mar e rua

calçada. Cr$ 90,000,00.

TERRENOS
JARDIM ATLANTICO

- _ ,

Lote no. 143 - quadra 10 com 15
metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.

Troca por Volks 1,330 zero.
ESTRADA GERAL ITACOROBI

Terreno cóm 58m de frente por 340 de

fundos com 2 casas de material e 2 de

madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE

PCIONAIS.

RUA FLÁVIO VIEIRA DA ROSA -

BARREIROS:-
3 lotes de 11 x34,60 com área total de

1.228,40 m2. Tem água encanada.

Cr$ 7.000,00 cada lote.

TERRENO NO JARDIM ATLÃNTICO,
Bar bada, por apenas Cr$ 9.000,00.,
Lindo ... Lindo.

BOM ABRIGO

Terreno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O

preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

RUA ARACY VAZ CAL,ADO .

,Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Famflia' com 11 x ,19m. Cr$ 12..000,00.

MORRO DAS PEDRAS
Lindo terreno com _4.686m2
(42,60xl10,OOm), frente para a estrada

geral, distante apenas 100 metros da

praia. Muitas árvores frutfferas e belo

bambuzal, Serve para casa de campo,

granja ou pomar. Preço? Acenas
Cr$ 18.000,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.
VILA DUQUE DE CAXIAS - BARREI
ROS
4 lotes de terreno por apenas

Cr$ 6.000,0_0. Oferta por curto tempo.

SÃo MIGUEL - PRAIA DE BAIXO:
Terreno com 1.560m2 sito em São

Miguel, Munic(pio de Biguaçu, frente
para a BR,-101, KM.191, na Praia de

Baixo, existindo alicerce
_

de alvenaria

para casa de madeirá.

SÃO ross
Terreno com 148,841 m2. no dlstrito de
Petecas, distante 5 km da B R 101, pela
rua do ponto final do ônibus Barrelros:
próprio para cultura, pastagem e desma
tamento p/ lenha. Frente para a ca

choeíra "Cova Funda" e fundos estrada
da Potecas. Tudo isso por somente

Cr$ 20.000,00.
.

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2, Cr$ 15.000,00 com 'entrada de
Cr$.10.000,OO e saldo 5 x Cr$ 1.000,00.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONOMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral' direita,
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

BALNEARIOS
SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru (da em terreno

de 450m2, Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

LAGOA DA CONCEIÇÃO
2 lindos lotes no loteamento "ZERBI

LINS", na Avenida Principal.
2 lotes a Cr $ 8.000,00 cada um a 80 me

tros da Avenida Principal. Negócio ur-
,

�ente.

TAPERA
Casa de madeira, situada num lindo

recanto, com 2 quartos, 2 salas, casinha

e chuveiro externo, nova, em frente a

I LHA PERALTA. Árvores frutfferas,

Cr$ 15.000,00 à vista. Estuda-se contra

ESTRADA LAGOA"'::RIO TAVARES PREÇO JUSTO COM ALGUMAS FACI-

Casa de alvenaria, construção sólida, pró- LlDADES.

xima do LlC e fundos para a Lagoa, com
2 dormitórios, amplo living, banheiro so

cial completo', vest íbuío, cozinha e terra

ço coberto com 12,45 m2. NA PARTE
INFERIOR: Um dormitório, dependên
cia completa de empregada e abrigo para
barcos. Terreno de 787,43m2 com área,
construída de 139,43 m2.

SITIO EM RATONES
com 30.000 m2 de terreno com árvores
frutíferas e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geral de
Ratones a Canasvieiras. Água de cachoei
ra em abundância. Cr$ 12.000,00 a com
binar.

CANASVIEIRAS - CACHOEIRA DE
BOM JESUS
.Casa de veraneio pr6xima ao mar, com 3
dormit6rios, hall, banheiro social: amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co
pa, cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 autcmõvets, Área cons
tru (da de 146,25 m2 em terreno de 17 x

27. MOBILIADO - Preço Acessfvel com
algum.as facilidades.
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Florianópolis-Se, 30 de maio de 1973
LUIZ ROBERTO PRUDIÔNCIO

SECRETÁRIO GERAL

A ligação rodoviária entre o Planalto e o lito
ral sul do Estado, que é feita precariamente pela
Serra do Rio do Rastro, via Guatá e Lauro Mül
ler, deverá brevemente ser facilitada com a opção
Urubici-Grão Pará, cuja estrada está em fase final
de construção. O término da rodovia está na de

pendência de um pequeno trecho, situado na Ser
ra do Corvo Branco, justamente a parte mais difí
cil das obras, e os serviços estão paralisados.

Sena; debate sua nova

rá, Sr. João de Oliveira Souza, pelo presidente da
Câmara, Sr. Valentim Brunilo, e pelo Presidente
da Arena local, Sr. Antônio Squizato, o Governa
dor Colombo Salles garantiu a liberação dos re

cursos necessários ao reín ício das obras, já que
elas são custeadas em parte com recursos dos mu
nicípios e em parte-com recursos do Estado.

Segundo o Deputado Milton Oliveira, essa ro

dovia não tem importância apenas quanto às faci
lidades de escoamento da, produção regional,
mas, também, a respeito do incremento do turis
mo entre o Planalto e o litoral. A própria traves-

. sia do Corvo Branco, para ele, é uma atração aos

turistas. A propósito do estado das obras, salien
tou'o parlamentar que "atualmente a estrada está

dependendo da abertura de um trecho de 1.700
metrós de extensão, para que seja atingido o pon
to culminante da passagem na Serra, onde a Pre
feitura de Urubici está executando o rebaixamen
to do solo, através de corte que possibilitará a

almejada ligação entre Urubici_ e Grão-Pará. Feita
aquela ligação estará consequentemente pronta a

interligação litoral Sul-Planalto Serrano, uma das
mais velhas reivindicações da população de ambas
as regiões".

Plana'lto serrano vai ter melhor

ligação rodoviária com o litoral

Ao receber uma comitiva de líderes políticos
do Sul do Estado, integrada pelo Deputado Mil
ton Carlos de Oliveira, pelo Prefeito de Grão Pa-

Esteve em visita a Firma Camilli' & Cia. Ltda., o Diretor Geral da
Gestetner Duplicadores Ltda .. Sr. J. C. Nicolas, congratulando-se com
os resultados obtidos pela mesma nos últimos 6 meses.

Flagrante do Sr. J. C. Nicolas com os Srs. ,Lwiz Gonzaga dos Santos e Paulo A.M.
Camilli. \

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SANTA CATARINA - FESC
UNIVERSIDADE PARA O DESENVOLVIMENTO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA - UDESC

ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FI'SICA - ESEF
-ED ITAL No. 003/73-

ABRE INSCRiÇÕES AO CONCURSO VESTIBULAR No.
002/73 DA ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇAO FfSICA E
DÃ ÓtlTRAS PROVIDENCIAS.

De ordem do Sr. Érico Stratz Junior, Diretor Geral da Escola Superior de Educação'
Física da Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina _ U DESC, faço
saber � todos os interessados que, a partir das 13,30 horas do dia 11 de junho de 1973, estarão
abertas as inscrições ao Concurso Vestibular no. 002/73 do Curso de Licenciatura em Educação
F ísica desta EScola. ,

.

•
,

'

O referido ConcursO Vestibular realizar-se-á na forma das condições e normas da

UDESC, do Regimento da Escola Superior de Educação Física de Florian6polis e da Legislação
em vigor, observadas as normas abaixo: '

. �
Art. 10. _ As inscrições estarão abertas na Secretaria da Escola Supenor de Educação

Física de Florjanôpolis, sita à Rua Paschoal Simone s/n (Coqueiros) Florian6polis, a partir das
1330 horas do dia 11 de junho de 1973 até às 18,00 horas do dia 25 de junho de 1973.

,

Art. 20. _ Para atendimento dos interessados a Secretaria da Escola Superior de

Educação F ísica de' Florianópolis funcionará de 2a. à 6a. feira, das 13,30 às 18,00 horas.

Art. 30. _ O Concurso Vestibular será aberto a todo o candidato que apresenta prova
de escolarização de 20. grau, ou seja, de conclusão de Curso Colegial ou equivalente.

Art. 40. _ A inscrição ao Concurso Vestibular será requerida ao Diretor da Escola e

acompanhada dos seguintes documentos:
a) prova de pagamento de Taxa de Inscrição;
bl três fotografias, de frente, tamanho 3x4;
c) documento oficial de identificação do candidato;

.

d) certificado de conclusão do ensino de 10. grau ou equivalente (duas viasoriqinais]:
e) certificado de conclusão do ensino de 20. grau ou equivalente (duas vias originais),

ou fotocópia de diploma do mesmo grau (duas vias autentic.adas);
.

f) abreugráfia recente (fotocópia autenticada).
Parágrafo 'ünico _ Em nenhuma hipótese será aceito pedido de inscrição de

candidato que não atenda a essas exigências.
Art. 50. _ O Concurso Vestibular abrangerá os conhecimentos comuns às diversas

formas de educação do ensino de 20. grau, sem ultrapassar este nível de complexidade, para
avaliar a formação recebida pelos candidatos e sua aptidão mental para os estudos superiores.

Art. 60. _ Será de 50 (cinquerrtal o número. de vagas oferecidas para o semestre

letivo correspondente a este Concurso Vestibular.
'

Art. 70. _ O candidato deverá comparecer ao local da rea1ização das provas com

meia hora de antecedência do início previsto, munido do cartão de inscrição, além de lápis e

caneta esferográfica para.as provas escritas. I
Art. So. _ Nos exames práticos os candidatos deverão comparecer com uniformes

adequados.
.

, Art. 90. _ O Concurso Vestibular, precedido de exame clínico geral (eliminatório),
compreenderá:

al Provas escritas de Língua Portuguesa e Literatura Brasileira; Geografia, História e

Organização Social e Política do Brasil; Matemática e Física; Química e Biologia.
b) Exames Práticos: Atletismo, Desportos (Voleibol e Basquetebol}, Natação,
Aptidão Física, (só masculino) e Gimno-R ítmico (s6 feminino).,
Art. 100. - O Concurso Vestibular íar-se-á rigorosamente pelo processo

classificatório, com o aproveitamento dos candidatos até o limite de vasas fixado no Edital,
excluindo-se o candidato com resultado nulo em qualquer das provas.

Art. 110. _ O exame cl (nico geral será real ízado nos dias 12 e 13 de ju lho de 1973,
com inIcio às 19,00 horas, no Hospital "Coronel Lara Ribas" '(Pol íeia Militar) _ Rua Major
Costa.

Art. 120. _ O Concurso Vestibular compreenderá cinco etapas, a seguir:
la. Etapa:

_ Dia 16 de julho de 1973, às 8,00 horas:
_ Prova escrita de Llngua Portuguesa e Literatura Brasileira .; Local: Escola Superior
de Educação Física.

2a. Etapa:
_ Dia 16 de julho de 1973, às 15,00 horas:
_ Prova escrita de Geografia, História e Organização Social e Pol ítica do Brasil _

Local: Escola Superior de Educação Física.
3a. Etapa:

_ Dia 17 de julho de 1973, às 8,00 horas:
_ Prova escrita de Matemática e Física _ Local: Escola Superior de Educação Física.

4a. Etapa:
_ Dia 17 de julho de 1973, às 15,00 horas:
_ Prova escrita de Ou ímica e Biologia _ Local: Escola Superior de Educação Física.

5a. Etapa:
_ Dias 18 a 23 de julho de 1973, com in Icios às 7,30 e 14,00 horas:
-- Exames práticos:
_ Prova Cle Atletismo - Local: Escola Superior de Educação Física;
_ Prova de Natação _ Local: Piscina da Escola de Aprendizes Marinheiros;
_ Prova de Atividades Desportivas _ Local: Instituto Estadual de Educação;
_ Prova de Aptidão Ffsica (Masculino) _ Local: Escola Superior de Educação Física;
- Prova de Atividades Gimno-R ítmicas (Feminino) _ Local: Escola Superior de
Educação Física.
Art. 130. _ O horário para a realização das provas de cada turma, organizada pela

ordem de inscrição, serâ previamente afixado no quadro de avisos da Escola Superior de
Educação Física ..

Art. 140. _ O Concurso Vestibular de que trata o presente Edital s6 é válido para a.
rnatr rcuta no 10. per rodo semestral letivo imediatamente subsequente a sua realização.

Art. 150. _ A taxa de inscrição do Concurso V.estibular é de Cr$ 120,00 (cento e
. vinte cruzeiros).

programação "a Capital
Com vistas à elaboração de um traba

lho que definirá as futuras atuações do
Senai, face à nova realidade industrial
do Brasil, será realizada na primeira se

mana de julho em Florianópolis uma

reunião de alto nível, promovida pelo
Departamento Nacional do Sesi e coor
denada por sua delegacia regional.. ,

Participarão do encontro técnicos do
Paraná, Santa Gatarina e Rio Grande do
Sul, que debaterão um extenso temário,
ora em elaboração.

também nesta Capital, nos dias 4 e 5

de julho, o Senai realizará um encontro,
reunindo todos os coordenadores e dire
tores de centros de formação profissio
nal da região Sul.

O encontro, que será conduzido pe
los Srs. Alcides Alcântara e Clóvis Gou
lart, diretores das Divisões de Ensino do
Senai do Rio de Janeiro e Santa Catari
na, respectivamente, terá o objetivo de
promover o, aperfeiçoamento dos referi
dos centros, dentro das normas estabele-

,

cidas pela lei no. 5.692, que indroduziu
a reforma do ensino no País.

VOCE PODEMORAli
NUM APARTAMENTO

OUETEMATÉ
TELEFONE INDIVIDUAL

Um apartamento

bastante espaçoso.

171,96m2 ou, se

preferir, um

conjugado com..

343,82m2. Tr�s
quartos com

armários embutidos.

Su íte de casal. Sala de jantar.

Dependência de empregada. Banheiro social. Garagem
individual. Box de alum ínio nos banheiros, com

azu lejos decorados e piso em mármore.

Instalação de gás centralizada.

Basculantes em alumínio.

Massa corrida e pintura'
PVA. E toda a beleza

da Baía Norte. Toda

aquela brisa pura e gostosa.

Além do ar condicionado. O Plav-qround é

Cozinha americana completa
inclusive com exaustor

NaJ�ilus e filtro d'água. Copa.

o maior de Santa Catarina. Onde seus filhos vão brincar

em segu rança e onde

você vai passar as. suas tardes de

verão. É claro que estamos falando

dos edifícios Renoir e Rembrandt.

Apartamento com telefone individual, além 'do interno

de portaria, só pode ser da

Emedaux. A empresa dos

imóveis de qualidade.

u

Importante: Preço fixo - o preço
não é alterado por correção
monetária durante a construção.
Isenção da taxa de crédito -

Se você preferir financiamento
do S.F.H., a Emedaux paga a

taxa de abertura de crédito"

vendas: na obra Que tem
plantão permanente das
14 às 21 horas ou pelos
fones 3164 ou 4604

•

..D
"
a.

EmEDRUX
ED, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

RUA ANITA GARIBALDI ESQ SALDANHA MARINHO 60 E 70 AN[)_AR fONiS 3164 4716 E 4604 -, FLORIANÓPOLIS se

FINANCIAMENTO
BANESTADO,·CRt.DITO
IMOBILIÁRIO S/A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gratnado' sintético,'a preocupaçao
dos brasileiros hoje na Argélia

GP de Mônaco:
Stewart larga na
.. .. ..

prImeIra poslçao
Montecarlo - o escocês Jackie Stewart, duas vezes

camepão mundial de automobilismo, conseguiu ontem a

melhor posição para a largada do grande prêmio de

Mônaco, que disputará amanhã ao volante de seu Ford-·
Tyrrell.

Ronnie Peterson, da Suécia, estará do lado de fora de

Stewart, na primeira ma.
Apesar de bom tempo, nos treinos de hoje nenhum

outro piloto conseguiu superar a marca estabelecida

ontem pelo volante escocês.
Entre os que melhoraram seus tempos nos treinos de

hoje, estão o companheiro de equipe de Stewart, François
Cevert, que fez com que o campeão mundial, Emerson
Fittipaldi, ficasse numa fila mais atrás para a corrida que

começará amanhã, às 13h30min (hora de Brasília).
A corrida foi reduzida de 80 para 78 voltas a fim de

respeitar -O' limite obrígatôrio de duas horas para competi
ções do campeonato mundial

Fittípaldi disse que teve que "resolver alguns pequenos
problemas", mas não entrou em pormenores sobre as difi
culdades que o impediram de desenvolver melhores veloci

dades durante os treinos.

O novo circuito de Mônaco, formado por estreitas ruas

da, cidade, torna extremamente importante obter uma boa

posição de largada, já. que é extremamente difícil conse-

guir ultrapassar outro carro durante a corrida.
.

O volante escocês fez o circuito de 3,2 quilômetros em

hum minuto 27.5 segundos, a uma velocidade média de

134,866 Km/h.
Para a largada, os carros serão alinhados de dois. em

dois. Nos treinos de hoje, George Follmer, dos Estados

Unidos,·e o italiano Arturo Merzario, chocaram-se quatro
minutos antes do final Ambos escaparam ilesos' e seus

carros ficaram bastante avariados, e provavelmente estarão

fora da corrida.
Estes os tempos finais: 1. Iackie Stewart, Escócia,

Tyrrell - Ford, 1.27;5;' 2. Ronnie Peterson, Suécia,
JPS-Lotus, 1:27.7; :3. Denis Hulrne, Nova Zelândia -

Yardley-Mcl.are, 1:27.8; ·.4.François Cevert, França -

Tyrrell-Ford, 1:27.9;·.5. Emerson Fittipaldi, Brasil -

JPS-Lotus, 1 :28.1; 6; Niki Lauda, Áustria, Marlboro BRM,
1 :28.5 ':/. faky Ickx, Bélgica, Ferrari, 1 :28.7; 8. Clay
Regazzoni, Suíça, Marlboro - BRM, 1:28.9; 9. Wilson

Fittipaldi, Brasil,·Brabharn, 1 :28.9; 10. Howden Ganley,
Nova Zelândia, Iso-Marlboro, 1:29.0; .11. Jean-Pierre

Beltoise, França, Marlboro-BRM; 12. Chris Amon, Nova
Zelândia, Tecno; 1\3. Mike Hailwood, Grã-Bretanha

Surtees-Fina; 14. Jean Pierre Jarier, França, Stop-March;
.15. Peter Revson, Estados-Unidos, Yardley McLaren; 15.
Artiiro Merzario, Itália, Ferrari; 17. José Carlos Pace,
Brasil, Surtees-Fina; .18. James Hunt, Grã-Bretanha,
March; 19. Carlos Reutemann, Argentina, Brabham; 20.
George Follmer, Estados Unidos, Huo-Shadow:

ESTÁ CONSTRUINDO? APROVEITE
Descontos especiais de Aniversário.

PHllIPPI·& elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú

Fones: 6520 - 6368

Hoje na» BaDca�

�·.::.:.�...Uni� Jjers·o�1�;:�:: .. v'
�,i,.,·

A grande enciclopédia para todos
#tiri§Mit.M

Povos e Países
Realidade
Manchete
Ele Ela
Super Novelas
Vestibulares

��r��e;;O·
História
Seleções
Auto Esporte
Aguardem: -
História UNIVERSAL

N9VA PERSPECTIVA PARA
O EMPRESÁRIO

o executivo brasileiro é em geral um profissional bem

pago, mas está proibido de aposentar-se, porque, ao fazê-lo,
teria de resignar-se à pensão de 10 salârios-rnfnimos, que é,
em média, pelo. menos 5 vezes inferior ao que ele recebe. Mas

já surgiu uma solução e entra seus responsáveis estão alguns
dos maiores economistas do País, - Foi fundada a ASPE -

Associação de Pecúlio cios Executivos que tem representante
nesta Capital à avo Rio Branco, 61 - Fone 46-06.

ALUGA-SE uma OTIMA CASA.
.

Aluga-se uma 6tima casa sita à rua GUSTAVO

BARROSO 350 ESTREITO, com 5 quartos, 3 ba
nheiros, copa, cozinha, living,. rancho com churras

queira e garagem.

PREÇO DO ALUGUEL - Cr$ 650,00
TRATAR na Casa do Pescador - Mercado Munici

pal.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS t SANEAMENTO - CASAN -

EDITAL
'"

1 - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN, -- economia

mista estadual, C.G.C. do M.F. no. 82.50�.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 221 de junho de 1973, às

15:00 horas, em. sua sede a TOMADA DE PREÇOS no. 043/73, entre firmas previamente
cadastradas, para contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da

cidade de CONÇ;ÓRDIA-5C.
-

2 - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes: A) - Estação e Barragem B) -

Estação de Recalque de Água Bruta, C) - Adutora de Água Bruta, D) - Estação de Tratamen

to, E) - Reservat6rio Elevado (100m3), F) - Reservat6rio Apoiado (100m3) e Casa de Bom

bas, G) - Caixa de Quebra Pressão, H) - Assentamento da Rede.

3 -:_ Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, no valor de Cr $ 16.000,00
(Dezesseis mil cruzeiros) e para o cadastramento ou sua atualização, terminarão (72) setenta e

duas horas antes da data fixada para a realização da licitação.

4 - Um conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado
PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido r{a sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução no valor de Cr$ 200,00 (Duzentos cruzeiros).
.

Florian6polis, 31 de maio de 1973
A DIRETORIA

Argel - Tendo no gramado sintético seu.
maior adversário, a Seleção Brasileira es

tréia hoje em seu atual giro pela Europa,
enfrentando a seleção da Argélia, às 17 ho-
ras (14 horas em Brasília), no Estádio citÍ
co de Julho.

As duas equipes já estão escladas e Zaga
lo preferiu manter inicialmente Leão no

gol, permanecendo ainda Chíquínho na za

ga central, em substituição a Luís Pereira

q_ue está se recuperando de uma contusão e

somente deverá voltar à equipe contra a

Tunísia.
O Brasil está escalado com Leão - Zé

Maria, Chiquinho, Piazza, Marco Antônio,
Clodoaldo, Rivelino e Paulo César; Valdo

miro, Leivinha e Edu. Os argelinos com Ou

chen, Keddis, Hadefi, Madani, Djelly, Ze

nin, Salhi e Fendi; Hedy, Dali e Gamouh. A

partida começa às 17, horas e poderão ser

feitas quatro substituições.
Zagalodentro do seu ponto de vista en

cara o gramado sintético como o principal
adversário do jogo de hoje. Não esconde

mesmo seu receio de algum jogador se con
tundir durante.a partida.

Taticamente, ele disse que o Brasil está

em fase de definição e, portanto, vai jogar
nos mesmos moldes que o fez contra a Bo

lívia. Acha porém que o adversário de hoje
- mesmo não levando em consideração o

handicap do campo e da torcida - é me

lhor do que a Bolívia.
- Não tenho dúvidas que o futebol afri

cano principalmente no norte está evoluin

do muito. Alguns técnicos brasileiros têm

passado por aqui e deixado bons ensina

mentos para eles, disse Zagalo.
'Quanto a Said Amara, técnico argelino,

ele se confessou um entusiasta do futebol

arte. Said Amara jogou durante dez anos na

França, no Bordeaux, numa época (58-68)
que o futebol francês era.mais técnico e

respeitado no conceito mundial.
- Infelizmente ele disse - não posso en

frentar o Brasil armando minha equipe da
.

maneira como gostaria de vê-la jogar: ofen
'sivamente procurando tocar a bola. Não

posso dizer que nos falta matéria prima pa
ra chegarmos a atingir tal ponto. Mas sem

dúvida o futebol na África ainda está enga
tinhando.

Para a partida de hoje ele explicou que

jogará no quatro-quatro-dois. "porque o

empate já nos interessa muito". Said argu

mentou que um resultado bom contra o

Brasil vai entusiasmar seus jogadores, até

mesmo o próprio país para a campanha em

busca de uma vaga à classificação para a

Copa do Mundo de 1974.
- Sem muito o que fazer, pois os brasi

leiros estão concentrados no próprio Está

dio Cinco de Julho, que fica a meia hora de

carro do centro da cidade de Argel, os joga
dores passam os dias inventando brincadeí
ras para passar o tempo.

Ontem à noite, organizaram um curso

de anedotas. Renato, Carbone, que ganhou
logo o apelido de Roni Cócegas, e Moisés

foram os que mais se sobressaíram. Contu

do, o que provocou maiores gargalhadas
dos companheiros foi Dirceu. Não pela pia
da que contou, mas devido a sua terrível

inibição para contar sua anedota.

Apesar do frio que fazia, Dirceu suou

muito para cumprir sua tarefa, gaguejou o

tempo todo e ficou envergonhadíssimo
quando todos começaram a gozá-lo por ter
sido "um sem graça" .

O ambiente na seleção continua muito

bom, apesar da ausência de alguns vetera
nos, principalmente de Brito, que tem sido

sempre citado por todos os companheiros e

membros da Comissão Técnica, como um

dos principais responsáveis pela integração
e união de todos em outras concentrações.

Os brasileiros estão em um alojamento
bem próximo aos argelinos, no próprio es

tádio, mas pouco têm contato com eles. Os

brasileiros apenas reclamam é da comida.

O doutor Mauro Pompeu, responsável
pelo cardápio, explicou que o tempero é

que é o grande problema de tudo.
- Nós pedimos bife de fíletmignon e

eles nos servem de carneiro ou ovelha. O

arroz daqui é servido como se fosse um pra
to frio de entrada, numa forminha.

O médico disse que leva quase o dia in

teiro na cozinha, mas de nada adianta sua

presença lá porque ele não entende de cozi

nha e nem sabe explicar a eles como devem

usar os temperos.
Dr. MalHO disse que seu cardápio tem

sido seguido também pelos argelinos, que a

não ser .uns poucos que gostam realmente

de carneiro, o, restante da turma tem se vi

rado na batata frita, ovos e pão com man

teiga.

PROMOÇÃO
Como sempre acontece em todas as ve

zes que se forma a seleção brasileira a luta

das fábricas de materiais esportivos Puma e

Adidas foi acirrada pela preferência dos jo
gadores.

Ambas as fábricas enviaram seus repre
sentantes do Brasil para acompanhar o time
e todos os jogadores já foram devidamente

contratados, pois todas as partidas nesta

excrusão serão televisionadas para quase to

do o mundo e suas marcas serão vistas por .

milhões de telespectadores.
Embora desta vez a Puma e a Adidas

tenham entrado em acordo para oferece

rem exatamente o mesmo aos jogadores
que fizerem propaganda de seus produtos,
a Puma levou vantagem porque contratou

treze jogadores, enquanto a Adidas ficou

com os outros nove.

A proposta é a seguinte: três mil dólares

para cada jogador durante toda a excursão

- foi feito na base de 300 dólares por par

tida, incluindo o jogo do Rio contra a Bolí

via..

O problema que levou'a Puma a vencer a

concorrência foi porque seu representante
(

se comprometeu em pagar tudo durante a

excursão, da seguinte maneira: hoje deu

600 dólares a cada um dos seus contratados

e na Itália e Alemanha dará o restante ..

Os jogadores que preferiram a Adidas

são: Leivinha, Leão, Clodoaldo, Marinho,
Dirceu, Luís Pereira, Edu, Jairzinho e Zé

Maria. Os demais ficaram com a Puma.
Ambas já fizeram até contrato com esse�

jogadores para a Copa do Mundo também

na Alemanha. Evidentemente, se forem os
.

mesmos convocados para aquela competi
ção. A proposta também foi a mesma para
as duas fábricas: seis mil dólares se o Brasil
chegar às finais e mais um prêmio de mil

dólares se' for cgmpeão do mundo. Esses

seis mil dólares no entanto, estão divididos'
em parcelas de _1.500 dólares pelas partici
pações às oitavas, quartas, semi-final e fi

nal.
Os brasileiros resolveram aceitar esses

dois contratos depois de conversarem entre

si longamente. Eles chegaram a conclusão

que foi um bom negócio porque consi

deram baixo o prêmio que a CBD lhes está

pagando nesta excursão: Cr$ 1.500,00 por

partida disputada vencendo ou perdendo, e
apenas 10 dólares de diária,

Ninguém, porém, reclamou aumento de

gratificações até agora resolveram compen
sar isso com esses contratos.

- Uma coisa no entanto deve ser escla

recida: fizemos esses contratos de acordo

com nossos interesses e comodidade que te

mos em usar as chuteiras por eles fabrica
das. Tem gente que gosta de usar chuteiras

da Puma; outros da Adidas. Não foi pen
sando só no dinheiro que preferimos uma

ou outra, mesmo porque às duas propostas
foram iguais, disse um jogador.

A cidade de Argel parece ter despertado
finalmente que hoje é Um grande dia para o

futebol do seu país que tem a honra de
enfrentar o seu suntuoso estádio 5 de Julho

os tricampeões do mundo. Até hoje os tor
cedores argelinos estavam frios em relação
ao jogo e a presença dos brasileiros no seu

país. O jornal EI Oudjahid, o melhor de

Argel, não dedicava mais do que,duas ou

três colunas em suas edições para mostrar a
seleção .brasíleíra chegando ou treinando,

Nas ruas, os motoristas de táxis e os gar

çons, sempre tão bem i nformados sobre as

notícias do dia a dia de uma cidade pouco
sabiam do jogo ou dos,brasileiro recém

chegados. Nas paredes e muros nenhum

cartaz promocional. No Estádio 5 de Julho,
aonde estão concentrados os brasileiros e

argelinos, nenhum torcedor, nenhuma cri
ança pedindo autógrafo.

Por isso, quando o presidente da Federa

ção Argelina de Futebol informou hoje que
os ingressos do jogo há haviam se esgotado,
poucos acreditaram na sua informação.
Nem mesmo o Sr. Silvio Pacheco, chefe da

delegacão brasileira e homem acostumado a

viajar em excursões, deu crédito a notícia
recebida.

Mas hoje Argel acordou inteiramente di
ferente. O mesmo EI Oudjahid abriu fotos
e matérias em quatro páginas. Pesquisaram
e contaram tudo sobre a seleção brasileira,
os planos de Zagalo, a palavra dos jogado
res. As rádios e outros jornàis passaram a

anunciar mais constantemente o jogo. .<\

cidade, enfim foi invadida por muitos car

ros e turistas do interior e a16 de outros

países da África do Norte, todos em busca

de um lugar na arquibancada do Cinco de

Julho.
Nas ruas já se vêm bandeiras da Argélia'

nas mãos de torcedores mais -fanáticos, Os

jogadores brasileiros, que chegaram até

mesmo a passear pela cidade incógnitos, já
são molestados para autógrafos e fotogra
fias. Enfim a festa começou.

Jairzinho é um jogador trsste dentro da

seleção porque não está jogando.
Ele disse que é duro ficar sem jogar no

clube, "o que dirá na seleção". Explicou
que muitos pensam que ele às vezes se es

conde de jogar no Botafogo, mas esclareceu
que qualquer jogador não faz isso. Jairzí
nho disse que na melancolia. da concen

tração no Estádio 5 de Julho tem pensado
muito em termos de seleção e seu futuro e

confessou que dificibnente o Brasil conse

guirá formar outro grupo tão unido e coeso

como o de 1970.

Testados nas pistas de
corrida de todo o mundo,
os pneus Firestonc
váo para o seu carro

prontos pra tudo.
Fircstonc tem garra.
Para o asfalto. Para () ch.io
batido. () cascalho
ou a lama escorregadia.
Na cidade ou na estrada.
v.i confiante. Vil com lircstonc.

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAI... DE SANTA CATARINA

EDITAL DE' CITAÇÃO COM
PRAZO DE 15 DIAS.

O Doutor Ruy Collaço Barbosa, Presidente da Comissão. de I nquérito designada
pela Portaria no. 514/72 do Magnífico Reitbr da Universidade Federal de Santa

Catarina, Professor Roberto Mündell de Lacerda, na forma da lei, etc.•.
Faz saber a todos quantos o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento

que, por este meio cita o SR. ZOELLI MERIZE KOERICH, brasileiro, casado,
funcionário público federal, residente em lugar incerto e não sabido, para compare
cer na Sala da Comissão de Inquérito, localizada no prédio da Reitoria da Universi

dade Federal de Santa Catarina, Conjunto Universitário da Trindade, nesta Capital,
no prazo de 15 (quinze) dias para apresentar sua defesa no processo administrativo
em que é indiciado, sob pena de revelia, ficando-Ihe facultado, a partir desta data,
vista dos autos na referida repartição. I

O presente Edital será afixado no saguão do prédio da Reitoria da Universidade e

publicado 'na forma da Lei, sendo que o seu prazo correrá a partir da primeira
publicação, considerando-se transcorrido assim que decorrerem os quinze dias, fi
cando o indiciado citado para todos os efeitos legais. Dado e passado nesta cidade

de' Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, aos vinte e cinco dias do mês

de maio de 1973. Eu, Hely Porto, secretária da Comissão, o subscrevo.

Ruy Collaço Barbosa
.
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Avaí
-

sair

Américo mudou de idéia e assinou ontem para jogar hoje,

O jogo de hoje pelamanhã no Adol
fo Konder é decisivo para as duas equí- .

peso Faltando duas rodadas para o final
do primeiro turno, 0 Próspera lidera o

campeonato, com dois pontos perdi
dos, fruto de dois empates em casa. O

Avaí está um ponto atrás, depois de

um empate contra o Internacional de

Lages em um gol, na rodada de abertu

ra, Il dertota para o Figueirense no

clássico da quinta rodada.
Uma vitória hoje para qualquer uma

das duas equipes representará a classifi

cação para o turno final. O Avaí ten

tou, durante toda a semana passada,
reforçar o time com a contratação do

ponta de lança Américo. Não deu cer

to porque o jogador resolveu aumentar

sua proposta e o Avaí não aceitou, fi- .

cando de decidir o assunto na próxima
semana.

'

Mas ontem ele voltou atrás e assinou.

Com isso Walter Miraglia, que já ti

nha escalado Celso, mudou de idéia e

colocou Américo no time.

Hercílio confirmou posi.ção

de lanterna perdendo outra

O Hercilio Luz perdeu mais uma partida
no estadual, desta vez para o América, 'em
jogo antecipado da oitava rodada, ontem à
tarde em Tubarão.

.
O time de Joinville foi melhor durante

toda a partida e logo aos 4 minutos amea

çou o gol do Hercflío, quando Veneza dei
xou de aproveitar um cruzamento de Jairzí
nho dentro da área. O Hercílio Luz tese

uma boa chance aos 15 minutos do pri
meiro tempo, num cruzamento de Linha.
Márcio chutou de primeira tentando pegar
o goleiro do América desprevenido, mas foi
infeliz: a bola passou raspando o poste e

saiu por fora. .

.

A vitória de dois a um começou para o'
,

América com um gol de Veneza, 'lOS 42
minutos da primeira etapa. Chico Sarnara

fez boa jogada pelo lado direito e cruzou

para Veneza, que de cabeça completou
para as redes. O América fez dois a zero aos

28 do segundo tempo, num chute violento

de Ne1inho, pelo lado díreíto, Tadeu, goleí
ro do Hercílio, falhou neste lance. O Hercf
lio Luz descontou dois minutos depois,
com um gol de pênalti. Nelinho cortou a

trajetória da bola com a mão dentro da
área e Roldão em cima do lance marcou.

Luiz Antônio bateu forte e rasteiro, fazen
do o único gol do Hercílio.

Os dois times jogaram assim: Hercílio -

Tadeu; Osvaldo; Joel, Edson, Fio; Dilzo e

Pedrinho; Iíínha, Márcio, Edézío e Joãozí
nho, América: Geraldo; Laerte, Ladinho,
Nelinho e Bebeco; Paulo Cé!j3I e Veneza;
Jorginho, Chico Samara, Jaírzínho e Lico.
Aos 15 minutos do segundo tempo, Valde
cir e Luiz Antônio substituiram a Edézio e

Joãozinho, respectivamente. Fio, lateral

esquerdo do Hercílio Luz, foiexpulso aos

11 minutos da segunda etapa, por jogo vio·
lento. Arbitragem boa de Roldão Borja,
auxiliado por Edson Víeí,a e Zilton Borges.
Renda: Cr$ 1.127,00.

LEIA E, DIVULGUE no ESTADO"

O companheiro do carioca.
será Tonínho, que é um dos goleadores
do campeonato e que confirmou esta

condição com um bom coletivo duran
te a semana. No restante da equipe Mi

raglia não tem problemas.
Mas o banco de reservas do Avaí

será completado por alguns jogadores
juvenis, em virtude da ausência de JaÍ
co e Balduíno, O zagueiro quebrou um
dedo no coletivo de quínta-feira e Bal
dufno vai cumprir a pena de suspensão
automática pela expulsão no jogo con

tra o Paisandu.
O jogo deve começar às 10h30min,

no Adolfo Konder, e o Avaí sairá jo
gando com Ubirajara; Souza, Ari Pru
dente, Paulo Henrique e Orivaldo; Caro
dosinho e Zerion; Ademir, Celso, Toni-
nho e João Carlos.

.

O PRÓSPERA
A semana Avaí foi bem mais tran

quila para o treinador Zezé, com a re

cuperação de jogadores lesionados e

afastados da equipe há muito tempo,

como foi o caso de Arnaldo. Só que o

técnico prefere deixá-lo no banco hoje,
contra o Avaí. Chiquinho também está

recuperado da lesão na perna esquerda,
tem condições de jogo e está escalado

por Zezé na ponta esquerda.

o treinador do Próspera, confiando
na sorte e nos bons resultados alcança
dos na capital, pretende jogar aberto e

em .cima do Avaí. Zezé quer voltar pa
ra Criciúma com a classificação e o

título do primeiro turno praticamente
garantidos. A delegação saiu ontem de

Criciúma, no começo da tarde, chegou
à tardinha na capital e está concentra
da no Hotel Brugemann, no Estreito,
aguardando a hora da partida. Zezé já
escalou este time para enfrentar o

Aval: Danilo; Tenente, Roberto Silva,'
Hamilton e Deda; Lourival e Garça;
Zezínho, Nilton, Lúcio e Chiquinho.

Avaí x Próspera será apitado por
Alvír Renzi, com os auxiliares Rui
Dewítz e José Marques.

pode
turno

....
_---------

Miráglia conversou muito com Toninha no treino de ontem

No coletivo de quinta, instruções especiais para o meio de campo

ra, jogará para ganhar.
A única modificação no time do

Figueirense acontecerá na lateral es

querda, onde vai entrar Noroel em

lugar de Casa Grande, que foi ex
pulso na partida de domingo passa
do, contra o América.

No restante da equipe Iberê Ro

sa diz que não precisa mexer, pois
ele vem alcançando bons resultados.

A única preocupação do ex-treina
dor físico do Figueirense, agora
transformado em treinador, é com

relação ao meio de campo, setor

que ele vai reforçar, para poder
cumprir promessa feita à torcida es

ta semana: "vou ganhar em Lages
para trazer a classificação do Fígueí
rense,"

Figueirense x Intemacíonal foi o

O Juventus conseguiu um excelente re

sultado fora de casa ontem à tarde, ao

ganhar do Caxias em Joinville por um a

zero, gol marcado por Liminha aos 13 mi

nutos do segundo tempo.
A vitória do Juventus foi merecida, pois

o Caxias esteve numa tarde ruim, muito

longe daquela equipe que fez boas apresen
tações no início do turno. O gol que deu a

vitória ao Juventus, autoria de Liminha,
nasceu de uma boa jogada do meia cancha

Clairton. Ele lançou bem a Liminha pelá
lado esquerdo. O ponta de lança avançou
área a dentro e chutou forte, quase frente a

frente com Eládio que fez boa defesa. Mas
o goleiro do Caxias não conseguiu Segurar
firme e no rebote a bola sobrou para o pon
teiro Duda, que lançou outra vez a Limi

nha, numa falha incrível da defesa Caxí

ense, deixando por duas vezes o ponta de

Em Joinville,' uma surpresa:

Figueira tentasuperar a
crise no jogo caRl o Inter

a boa vitória do Juventus
lança adversário sozinho dentro da área. O

jogador do. Juventus ficou na frente de
Eládio e só teve o trabalho de desviar para
o canto o

-,

A grande chance do Caxias foi perdida
aos 21 minutos da segunda etapa, quando
Carlos Roberto deixou de aproveitar um

excelente cruzamento de Tonho e perdeu a

oportunidade de empatar.
.

O Juventus jogou e venceu com Volnei;
. Brito, Nicola e Baio (Raulzinho); Miltínho,
Clairton e Toninho; Duda, Tadeu (Luís

. Carlos) e Liminha. o Caxias perdeu com

este time: Eládio; Daúca, Pompeu, Gomes e

Silvinho; Piava e Fontan; Oscar, Martoni,
Tonho e Pedrinho (Carlos Roberto).

.

Gilberto Nahas teve uma arbitragem re

gular, auxiliado por José Ferreira e Osmarí
no Nascimento. A renda foi fraca e chegou
apenas aos Cr $ 3.035,00.

único jogo da oitava rodada mantí
do para hoje à tarde, pois.os demais
foram antecipados em virtude do
televisíonamento direto da partida
da seleção brasileira.

Isto pode prejudicar a renda,
mas o Figueirense.de Angelo; Pinga,
Jailson, Moenda e Noroel; Adaílton;
Almir e Luis Everton; Caco, Tião
Marino e Land não está preocupado
com o dinheiro, e sim com a vitória
que poderá lhe garantir a classíííca
ção e, talvez, o título do primeiro
turno.

O Inter está tranquilo a espera
do Figueirense e até preparou uma

festa para receber o adversário, uma
espécie de homenagem pela sua

classificação ao campeonato nacio
nal. Mas o Inter, depois da festa,
dos discursos e das homenagens, vai
querer ganhar do Figueira, jogando
com este time: Luis Fernando; Pe
dro, Pedrão, Mário e Jaguarão; Âu
reo e Tadeu; Miguel, Félix, Bárraga
e Maneca.

A partida está programada para
as 15h3Omin, no Estádio Municipal
de Lages, com arbitragem de José
Carlos Bezerra, auxiliado por Hilton
Farias e Tadeu Mucinelli.

VII Convepção do Clube
de Diretores Lojistas
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COLABORACÃO DE

MOVEIS CIMO DE FLORIANOPOllS S.A.

O Figueirense vai passar por um

teste difícil hoje à tarde em Lages,
no jogo contra o Internacíonal.
Com o ambiente tumultuado pela
saída de Jorge Ferreira e com a

maioria dos jogadores ínconforma
dos com a demissão do treinador,
os reflexos poderão aparecer duran
te a partida.

( Iberê Rosa \
vai dirigir a equipe

neste domingo, para entregar o pos
to amanhã a Antoninho, que che

gou 'sexta-feira na capital mas em

Lages vai apenas observar o rendi
mento do time.

x Próspera: desse. jogo
o 'calllpeao do primeiro

Jogando em casa o Paisandu vai tentar melhorar sua posição na tabela de pontos

Paisandu X Palmeiras, uma

partida que não muda. nada

O Palmeiras é penúltimo colocado do um péssimo jogo de futebol.

turno, com 10 pontos perdidos, três à Mas Leme; Coral, Nelson, Duia e Alva

frente do Iantema.Hercílio Luz. Joga ho- cir; Beto e Joãozinho; Vado, Sérgio, Vavá

je pela manhã, às lO horas, em Brusque, e Mazico, pe 1 o Palmeiras, farão de tudo

contra um adversário que não está em para que isto não aconteça.
muito melhor situação. O time de Brus- O mesmo se pode. dizer do Paisandu,
que está em quinto lugar, ao lado do Ju- que precisa desta vitória em casa, para se

ventus, com nove pontos perdidos. recuperar diante da tor c ida e avançar al-

Os dois times jogarão apenas para cum- guns pontos na tabela de colocação dp
prir a tabela, pois seja qual for o resultado campeonato estadual. Isto se Nauro; Ade

de hoje, não influirá na colocação dos rnir, Portela, .C.arlinos e Tenente;. Kussi. e
participantes do turno, cuja classificação Zé Carlos; Britinho, V�mor, Rem e Zélis.
está para ser decidida entre Fígueírense.j não repetirem a atuaçao da rodada passa

Avaí e Próspera. da, quando for�m goleados no Adolfo

O Palmeiras vem de derrota em casa, Konder pelo Aval.
para o Internacional-de Lages, por três a O jogo foi antecipado para as 10 horas,
um. O último resultado do Paisandu não no estádio do Paisandu, em Brusque e o

foi muito diferente: perdeu para o Avaí sorteio do departamento (de ãrbítros.dà

por três a zero, só que na casa do adversá- Federação Catarinense de Futebol �
rio. dicou este trio para trabalhar em Palmei-

Se as duas equipes confirmarem suas ras x Paisandu: Moacir Tirl0!Ü. com Em�
últimas atuações, azar da torcida que ni Barbosa de Souza e Raunundo Ortíz

comparecer ao campo, pois vai assistir a Maix.

A responsabilidade do treinador
substituto é grande e Iberê sabe dis
so. O Figueirense está em segundo
lugar na tabela, ao lado do Avaí,
com três pontos perdidos, contra
dois do Próspera, que é o líder. O
Internacional, adversário de hoje,
está bem longe na tabela - quarto
lugar - e com oito pontos perdidos.

No coletivo de quinta-feira, Ibe
rê já procurou armar um esquema
que lhe dará maior rigidez defensi

va, pois ele sabe que o Internacional
atuando em casa e conhecendo os

problemas que perturbam o Figuei-

RADIO DIÁRIO DA· MANHÃ
HOJE, a partir das 15 horas

na palavra de

HUMBERTO MENDONÇA

FIGUEIRENSE X INTERNACIONAL

a partir das 09,45

AVA.-X PROSPERA

na voz de

CIRO HUGEN

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Cartões que não concorrem, de acordo com os relatórios

dos computadores (Artigo no. �. Parágrafo 1 da norma geral

dos concursos de prognósticos esportivos) .

Os apostadores, cujos números dos- cartões constam na

presente publicação, devem solicitar dos respectivos revende-
.

dores a devolu ção da importância paga.

20-00002 129996 206902

20-00004 115986 20-10027 170384

116553 20·10031 138764

20-00012 52611 20-10037 43936

53145 20-10040 100245

20-10001 222201 A

222205 100248,-

223402 100250

223667 A

223699 100252

20-10002 177205 101229

20-10013 241116 103564

241148 20·10045 38712

241228 39078

244141 20-10046 40000

20·10015 179651 A

180656 40802
20·10018 253997 20-10048 -41501

254549 41881

255118 41992

·257486 42060

20-10020 153900 42171

20-10025 204342 20·10051 27537

A 27802

204343 278,.4

20591>0 28997
- .

06S: Esta relação e todas as demais .que são feitas neste

jornal aos domingos, a t ítulo de "Cartões que não concor-

rem", são afixadas desde o dia anterior (sábado). no prédio da

Caixa Econômica Federal sita à Rua Fúlvio Aducci, 1221 -

Estreito,
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